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1. INTRODUCTION 

 

 

 

Quand on consomme du whisky, il y a la mort; le viol, les assassinats, la folie 

sont dans la bouteille 

L’UNITE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 11.02.62 52.  
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2. WILLIAM MARRION BRANHAM ET L’ALCOOL 

L’HISTOIRE DE MA VIE     PHOENIX AZ USA    Dim 15.04.51P 

42..Si vous fumez et buvez, et que vous vous dites chrétien, ça, c’est entre vous 

et Dieu. Mais, à moi, Il m’a dit de ne pas le faire (Voyez ?), de ne pas le faire. Et 

je ne l’ai donc pas fait. J’ai entendu beaucoup de gens dire : « Eh bien, je–je 

bois un peu, un verre amical. Et je… Et j’ai l’habitude… Je fume, et cela ne me 

condamne pas. » 

LA TEMPETE QUI APPROCHE     PHOENIX AZ USA    Lun 29.02.60 

75. Et Docteur Guggenbuhl qui était assis à côté de moi, me servait 

d’interprète. J’ai dit : « Pourquoi murmurent-ils tous à mon sujet ? » 

Et il a dit : « Ils se demandent pourquoi vous ne buvez pas ? » 

76. Eh bien, je sais qu’il est écrit : « A Rome, faites comme les Romains. » 

Alors, j’ai dit : « Dites-leur ceci : ‘Je ne les condamne pas. Mais moi, je suis né 

d’une naissance naziréenne. Je ne dois pas boire.’ » Je ne voulais pas les 

blesser. Et ils ont compris et ont continué à boire. 

 Mais c’était Dieu qui protégeait Son don inné. Ce n’était pas ma justice, 

c’était la Sienne. 

L’HISTOIRE DE MA VIE     PHOENIX AZ USA    Dim 15.04.51P 

41. Alors, nous passions à côté d’un petit arbre. Et papa a fait passer sa 

jambe comme ça pour traverser le petit arbre abattu par le vent. Et alors, il 

s’est arrêté, a fait sortir de sa poche une petite bouteille plate de whisky, l’a 

tendue à l’homme qui était à côté pour prendre une gorgée. Et cet homme a 

pris une gorgée et me l’a tendue pour que j’en prenne aussi. J’ai dit : « Non, 

merci, je ne bois pas. » J’avais environ huit, neuf ans. 

Il a dit : « Quoi ? Un Branham, et tu ne bois pas ? » Presque tous les Branham 

sont morts, souliers aux pieds. Alors, il… j’ai dit : « Non, monsieur, je ne bois 

pas. » 

Mon papa a dit : « Non, j’ai élevé une poule mouillée. » 
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Oh ! la la ! Une poule mouillée ! J’ai dit : « Donnez-moi cette bouteille. » Et mon 

papa m’a regardé. J’ai pris la bouteille, j’ai enlevé son bouchon, tout aussi 

déterminé à boire cela que je le suis à terminer mon service cet après-midi. J’ai 

ouvert cette bouteille-là, j’allais boire. Et alors, j’ai entendu ces feuilles dans le 

buisson faire encore... [Frère Branham illustre.–N.D.E.+… 

C’est ainsi que Cela m’est apparu au début, juste comme un mugissement de 

feuilles. J’ai levé les yeux, et j’ai vu Quelque Chose de la taille d’un tonneau 

parcourir les arbres. Et là, une voix humaine m’a parlé, disant : « Ne fume 

jamais, ne bois jamais, ne souille pas ton corps. » Et je… Eh bien, Il m’a dit : « 

Ne fume pas, ne bois pas. » 

42. Eh bien, je ne prêche pas contre une chose ou une autre. Il m’a dit de ne 

pas fumer ni boire. Si vous fumez et buvez, et que vous vous dites chrétien, 

ça, c’est entre vous et Dieu. Mais, à moi, Il m’a dit de ne pas le faire (Voyez ?), 

de ne pas le faire. Et je ne l’ai donc pas fait. J’ai entendu beaucoup de gens 

dire : « Eh bien, je–je bois un peu, un verre amical. Et je… Et j’ai l’habitude… 

Je fume, et cela ne me condamne pas. » 

Eh bien, peut-être que vous n’êtes pas encore allé assez loin. C’est vrai. C’est 

tout. Allez un peu loin et vous–vous comprendrez. C’est vrai. C’est vrai. Vous 

n’en aurez plus le désir.  

43. Et puis après, quand je me tenais là, j’ai pris cette bouteille, tout aussi 

déterminé que possible à boire. Et j’ai entendu cela faire… *Frère Branham 

illustre.–N.D.E+ J’ai laissé tomber la bouteille, j’ai crié, j’ai couru dans les 

collines, à travers les champs, Et ils se sont moqués de moi.  

Alors, vers… Quand j’ai atteint environ dix-huit, dix-sept, dix-huit ans, comme 

tous les jeunes gens, j’avais une petite amie, vous savez. Vous savez comment 

ça se passe. Eh bien, vous les hommes, ne me regardez pas comme cela. Vous 

avez fait la même chose. Voyez ?  

Et vous savez combien elle était jolie. Vous savez, elle avait des yeux comme 

une colombe, des dents comme des perles, un cou comme un cygne, vous 

savez. Et vous y êtes. Et donc je… vous l’aimiez, c’était la plus belle créature 

que vous ayez jamais vue. Et, oh ! qu’elle était jolie ! 
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LES PREMIERES EXPERIENCES SPIRITUELLES     HAMMOND IN USA    Dim 

13.07.52P 

15. Une fois, pendant que papa cherchait à m’amener à boire du whisky, et 

j’ai dit… On m’avait taxé de poule mouillée et j’ai dit : « Donnez-moi la bouteille 

; je n’aimerais jamais être taxé de poule mouillée. »  

Mon papa a dit : « Toi… J’ai élevé un tas d’enfants, mais l’un d’eux est une 

poule mouillée, et c’est Bill. »  

J’ai dit : « Moi, une poule mouillée ? » J’ai dit : « J’en ai marre d’être taxé de ça. 

» Et j’ai pris une bouteille, j’ai ôté le bouchon, et je me suis mis à la soulever 

pour boire ; j’ai dit : « Je vais vous faire voir si je suis un… » 

L’homme a dit, il a dit : « Tu veux me dire que toi, un Branham, un Irlandais, tu 

ne bois pas ? » 

J’ai dit : « Donnez-moi la bouteille. » Et j’ai ôté le bouchon pour boire. Quand 

j’allais m’y mettre, le Dieu Tout-Puissant, dans Sa grâce, m’a empêché de le 

faire là même ; sinon, je l’aurais fait. 

Et je me rappelle, j’étais un jeune homme, je fréquentais alors l’école, j’ai vu ce 

que le whisky avait fait à ma famille, comment j’allais à l’école sans souliers, 

sans chemise tout l’hiver et le manteau boutonné en haut comme ceci. 

Je lisais sur Abraham Lincoln, qu’il était descendu d’un bateau à New Orléans, à 

l’époque de l’esclavage, il a vu des gens prendre un grand gaillard, un homme 

de couleur costaud, le séparer de sa petite femme et de ses deux petits enfants 

; ils criaient, pleuraient et priaient. Et ils l’ont vendu aux enchères là pour 

l’accoupler avec une femme plus costaude, afin de reproduire un groupe de 

gens plus grands, en meilleure santé, des esclaves plus gras. Et cette petite 

mère se tenait là, et le brave Abraham Lincoln a ôté son chapeau de la tête, il a 

tapé son poing et a dit : « C’est mauvais. Cet homme est un humain, au même 

titre que moi. Et un jour, j’éradiquerai cela avec tout ce que j’ai, fût-ce au prix 

de ma vie. » Et il l’a fait. 
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 WMB : « Je ne bois pas. » 

LA DISLOCATION DU MONDE     ALBUQUERQUE NM USA    Ven 12.04.63M 

209. Il a dit : « Oh ! vous ne fumez pas. » Il a dit : « Je vous apprécie, 

monsieur. » Il avait environ soixante-dix ans.  

J’ai dit : « Merci. » 

Il a dit : « C’est pareil pour le whisky. » 

Et j’ai dit : « Je ne bois pas. » 

 « Ne bois pas, ne fume pas, et ne souille ton corps d’aucune façon 

LA MANIFESTATION DE L’ESPRIT     TOLEDO OH USA    Mar 17.07.51 

33. Et aussitôt que j’avais offert ma prière, j’ai vu une Lumière briller par 

terre. J’ai levé les yeux : Au-dessus de cela, il y avait cette Lumière qui 

tourbillonnait, se tenant toujours là, tourbillonnant. Mais c’était la première 

fois de toute ma vie… Cela m’a parlé des centaines de fois. Mais Cela est venu 

en marchant, j’ai entendu Quelqu’Un marcher. J’ai regardé comme cela, Cela 

m’a effrayé. Cela vous effrayerait. Et Cela s’est avancé droit vers moi, pas une 

vision, tout aussi naturel que je le suis, un Homme d’environ deux cents livres 

*90,6 kg+ est venu. Il avait les bras croisés. C’était un Homme d’apparence forte, 

au visage paisible, très calme ; Il avait des cheveux noirs qui Lui retombaient sur 

les épaules, un visage lisse. 

Il s’est avancé vers moi et Il a regardé en bas, d’un air pathétique, Il a dit : « 

N’aie pas peur. » Et, oh ! quand j’ai entendu cette Voix-là, j’ai reconnu que 

c’était la même qui avait dit : « Ne fume pas, ne bois pas. » J’ai reconnu cette 

Voix-là. 

L’HISTOIRE DE MA VIE     TOLEDO OH USA    Dim 22.07.51P 

44. Je sais que quand Il m’a rencontré, quand j’étais un petit garçon, la 

première chose qu’Il m’a dite, c’était : « Ne bois jamais, ne fume jamais, ne 

souille ton corps d’aucune manière ; tu auras un travail à faire quand tu seras 

plus grand. » Or, quand l’Ange m’a rencontré dans les buissons là-bas, comme 

vous le savez… 
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Il y avait cette petite créature qui se tenait là, une jolie petite dame, fumant la 

cigarette. Et je… Elle a dit : « Prends une cigarette, Billy. » 

Et j’ai dit : « Non, madame, je ne fume pas. » 

Et elle a dit : « Eh bien, tu as dit que tu ne dansais pas. » Ils voulaient aller à un 

endroit pour danser.  

J’ai dit : « Non. » 

Elle a dit : « Tu ne danses pas ; tu ne bois pas ; tu ne fumes pas, a-t-elle dit ; 

qu’aimes-tu faire ? » 

J’ai dit : « J’aime chasser et pêcher… » *Espace vide sur la bande–N.D.E.] 

COMMENT L’ANGE VINT VERS MOI, ET SA COMMISSION     CHICAGO IL USA    

Lun 17.01.55 

35. Et alors, toujours est-il que quand j’étais un–quand j’étais un petit 

garçon, vous savez ce qui m’a été dit dans la vision, quand j’avais environ sept 

ans, et qu’il m’a été dit : « Ne bois pas, ne fume pas, et ne souille ton corps 

d’aucune façon, tu auras une oeuvre à accomplir quand tu seras grand. » Et 

vous avez entendu raconter ça dans le livre. Eh bien, c’est exact. Tout au long, 

ça n’a cessé de m’arriver. 

« Et si un chrétien me voyait transporter ces canettes ? Serais-je en mesure 

de lui faire comprendre que c’est de l’eau ? » 

UN SUPER SIGNE     GRASS VALLEY  CA USA    Dim 08.07.62 

58. J’ai visité l’un de vos supermarchés. Je–j’ai une petite histoire à vous 

raconter à ce sujet. Je… 

59. Cette eau ici, c’est une bonne eau ; elle est bonne et fraîche. Mais le 

changement d’eau nous a plutôt rendus tous malades, les gosses sont donc 

tombés malades. Et ma femme et moi, nous sommes allés ici au supermarché 

pour voir s’ils avaient de l’eau. Et–et la dame a indiqué un rayon. Et nous y 

sommes allés, et cela ressemblait aux canettes de bière. Je suis retourné, et 

j’ai dit : « Est-ce de l’eau ? » 

Elle a dit : « Lisez cela. » 
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60. C’était donc de l’eau. J’ai pris une caisse de ces canettes. Je me suis senti 

gros comme ça en sortant, en transportant ces canettes. Je me suis dit : « Et si 

un chrétien me voyait transporter ces canettes ? Serais-je en mesure de lui 

faire comprendre que c’est de l’eau ? » 

61. Et alors, quand donc je suis arrivé au motel où je logeais… La dame qui 

tient cet établissement est une chrétienne, ce sont des gens très bien. Et elle a 

dit : « Eh bien, mon mari a dit qu’il était très reconnaissant que cette semaine 

on n’avait pas de canettes de bière à mettre dehors. » 

J’ai dit : « Madame, avez-vous vu les canettes d’eau ? » Je voulais me rassurer 

qu’elle avait vu que c’était de l’eau. Et je… et en me déplaçant avec ce tas de 

canettes en main, vous savez, mais c’est de l’eau mise en canettes. 

 Et Dieu a pris un fils d’ivrogne, et m’a lavé dans Son Sang 

JE SERAI AVEC TOI COMME J’AI ÉTÉ AVEC MOÏSE     JEFFERSONVILLE IN USA    

Dim 11.09.60M 

192. Et moi, ayant commencé comme une personne, un petit rat, je ne dis pas 

ceci au déshonneur de ma mère assise là, ou de mon père décédé, qui est parti, 

pour qui on a tenu un service funèbre à cette chaire, j’ai été élevé dans une 

famille terrible. Vous le savez. Aucun d’entre nous n’était chrétien. Mon père 

buvait. Et Dieu a pris un fils d’ivrogne, et m’a lavé dans Son Sang. Quand j’allais 

en ville, pour parler avec quelqu’un, et que je parlais avec quelqu’un, cet 

homme ne parlait avec moi que parce qu’il n’y avait personne d’autre avec qui 

parler. Si quelqu’un arrivait, disons, n’importe qui, peu importe qui c’était qui 

arrivait, la personne se détournait de moi parce que j’étais le fils d’un ivrogne. 

Et beaucoup parmi vous ici, dans ma propre église, savent que cela est la vérité. 

J’avais un nom que jamais je... ou j’étais comme un animal ou quelque chose 

comme cela. Même une fois on avait dit dans la ville à une personne qui venait 

chez nous, on avait dit : « Vous associez-vous à une telle racaille ? » Oh ! Mais, 

ô Dieu, qu’est-ce qui me faisait aller de l’avant, sinon le Sang de Jésus-Christ ! 

Je n’ai aucune instruction. Je n’ai pas de personnalité. Je n’ai rien. 
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 Je n’ai pas reçu plus de grâce que l’ivrogne qui a été sauvé 

NOUS VOUDRIONS VOIR JESUS     BINGHAMTON NY USA    Dim 05.12.54 

17… Que le Seigneur vous bénisse. Maintenant, si Jésus vient sur la scène… 

Beaucoup parmi vous connaissent mon ministère. Vous avez lu les livres. Je suis 

votre frère. Je n’ai pas reçu plus de grâce que l’ivrogne qui a été sauvé il y a 

cinq minutes. Voyez-vous ? Dieu nous aime tous de la même façon. Il n’y a pas 

quelqu’un qui est au-dessus de l’autre. Nous sommes tous pareils. Nous 

sommes des enfants. 

LE PECHE IMPARDONNABLE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 24.10.54 

46. Je le dis ainsi avec humilité et devant ma petite église. Je ne le dirais pas 

dehors dans de grands rassemblements, parce qu’ils s’attaqueront à cela, et 

ainsi de suite. Mais comme un voyant à qui Dieu montre des visions, je ne suis 

pas à cause de cela supérieur à cet ivrogne qui s’est converti quelque part, il y a 

dix minutes. C’est juste, il est un chrétien au même titre que moi; il va au 

même Ciel, il jouit des mêmes bénédictions et de tout ce dont je jouirais, et 

tout. 

La famille de mon père, c’était tous des ivrognes, des contrebandiers d’alcool 

UN PARADOXE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 10.12.61 

215. Encore un autre, je veux vous donner un autre petit paradoxe 

insignifiant. Néanmoins, ma conversion était un paradoxe. Je dis ceci avec 

amour et respect. Mes parents sont décédés. Les gens de la famille de ma mère 

vivaient tous dans les péchés et étaient des chasseurs et des gens de la 

montagne. La famille de mon père, c’était tous des ivrognes, des 

contrebandiers d’alcool, des joueurs de jeux d’argent, des tireurs, qui s’entre-

tuaient, la plupart sont morts d’une mort violente. Il n’y avait, de toute façon, 

aucun brin de religion chez nous. Et comment Dieu a-t-Il... quelle est cette 

Chose qui est venue ce matin-là dans cette vieille petite cabane en rondins, là-

haut, dont vous voyez la photo sur ce mur là-bas? Quoi? C’est totalement 

différent. 
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HOPE : Elle ne fumait pas, elle ne buvait pas 

L’HISTOIRE DE MA VIE     LOS ANGELES  CA USA    Dim 19.04.59P 

100. Plus tard, j’ai trouvé une jeune fille, lorsque j’ai eu environ vingt-deux ans 

; elle était charmante. C’était une jeune fille qui fréquentait l’église, une 

luthérienne allemande. Son nom était Brumbach, B-r-u-m-b-a-c-h, ça vient du 

nom Brumbaugh. Et c’était une jeune fille aimable. Elle ne fumait pas, elle ne 

buvait pas, et–et elle ne dansait pas, ni rien, une jeune fille aimable. Je sortais 

avec elle pendant quelque temps, et je... A l’âge d’environ vingt-deux ans, 

j’avais alors gagné assez d’argent, et je m’étais acheté une vieille Ford, et je... 

nous sortions ensemble. Et alors, à cette époque, il n’y avait pas d’église 

luthérienne à proximité, ils avaient déménagé de Howard Park, là-bas. 

 Mais c’était Dieu qui protégeait Son don inné 

DIEU SE REVELE A SON PEUPLE     CLEVELAND OH USA    Dim 13.08.50S 

15. Je me rappelle l’autre fois, c’était quand mon père m’avait offert de 

prendre une gorgée de whisky et m’avait traité de poule mouillée, parce qu’on 

n’en prenait pas. J’ai pris la bouteille et j’allais en prendre. Et pendant que je 

me tenais là, j’allais boire cela. J’ai entendu Quelque chose faire : whoush. 

[Frère Branham illustre.–N.D.E.+ S’il ne s’agissait que de moi, j’en aurais bu.  

 C’était un Irlandais jusqu’au bout des ongles, et un grand buveur 

LA RESURRECTION     WEST PALM BEACH  FL USA    Sam 05.12.53 

15. Mais lorsque je n’étais qu’un petit garçon… Il a rencontré ma mère. Ma 

mère vient–vient de Paris, dans le Texas. Mon père venait du Kentucky. Et 

alors, mon père était là-bas en train d’apprivoiser des chevaux, lors d’un rodéo, 

quand il a rencontré ma mère. Et alors il… Ils se sont mariés, et maman n’avait 

que quinze ans quand je suis né. Ainsi cela… Ce n’était qu’une enfant, et papa 

avait dix-huit ans.  

Mais je voulais être comme mon papa. J’aimais beaucoup mon papa. Il n’avait 

pas… il n’est devenu chrétien que peu de temps avant sa mort. Je l’ai conduit à 

Christ. Mais c’était un Irlandais jusqu’au bout des ongles, et un grand buveur. 

Et peu importe ce qu’il a fait, peu m’importe ce qu’il a fait, de toute façon c’est 

mon papa. Voyez-vous ?  
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Ecoutez, jeunes gens, lorsque vous en arrivez à un point où vous devez traiter 

votre chère maman et votre cher papa… peu importe ce qu’ils ont fait, lorsque 

vous en arrivez à un point où ils ne sont plus maman et papa, juste le vieil 

homme et la vieille femme, c’est alors que vous tombez dans la condition la 

plus rétrograde que vous n’ayez jamais connue. Vous ne saurez jamais ce que 

cette mère, ce père représente pour vous, jusqu’au moment où vous entendrez 

le grincement de ce cercueil qu’on emporte dehors. Vous comprendrez alors 

qu’il ne s’agit pas du vieil homme. Vous comprendrez que les cheveux blancs 

qui sont sur sa tête, vous y êtes pour quelque chose. 
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3. LES BOISSONS ALCOOLISEES ET LEURS CONSEQUENCES 

 

 Un péché de boire 

« Ne vous enivrez pas de boissons enivrantes, mais soyez ivre de l’Esprit » 

CROIS-TU CELA ?     CHICAGO IL USA    Dim 06.09.53P 

53.  Et elle titubait comme si elle était ivre (alléluia !), titubant comme une 

personne ivre. Oh ! avez-vous déjà entendu un ivrogne dire : « Oh ! tout va bien 

»? Eh bien, « ne vous enivrez pas de boissons enivrantes, mais soyez ivre de 

l’Esprit ». Alléluia. Ce qu’il nous faut aujourd’hui, c’est un baptême du Saint-

Esprit à l’ancienne mode qui enivre, qui consume le péché, qui est un double 

remède, une religion de l’ancien temps, du fond des bois, bleue comme le 

ciel, qui tue le péché. Alléluia.  

Ce dont le monde a besoin aujourd’hui, c’est d’un réveil à l’ancienne mode à la 

saint Paul, et c’est du retour du Saint-Esprit de la Bible dans l’Eglise. Amen. 

Voilà le problème qu’a l’église aujourd’hui, la raison pour laquelle elle est si 

formaliste et si indifférente. Absolument.  

Alors, quand ils ont tous reçu cela, les gens ont commencé à se poser des 

questions. Ils ont dit : « Hommes frères, que pouvons-nous faire ? » Eux, ils 

mangeaient la manne (Oh ! la la !), passant un bon moment, glorifiant 

simplement Dieu.  

Et Pierre a dit : « Repentez-vous, que chacun de vous soit baptisé au Nom de 

Jésus-Christ, pour le pardon de vos péchés, et vous recevrez le don du Saint-

Esprit. » Quoi ? 

LA REDEMPTION DANS SA TOTALITE, DANS LA JOIE     LOUISVILLE KY USA    Mar 

30.03.54 

134. Regardez. Ils étaient remplis de Vin nouveau, c’est vrai, du Vin venu du 

Ciel, d’auprès de Dieu. Avez-vous déjà vu un homme ivre ? Il est tout 

simplement amoureux de tout le monde, voyez-vous. Ça lui est égal. C’est 

comme ça qu’est un homme quand il est ivre de l’Esprit. La Bible dit : « Ne 

buvez pas de liqueur enivrante : c’est de la débauche. Soyez, au contraire, 
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ivres de l’Esprit. » L’Esprit de Dieu vous rend tellement ivre que vous oubliez 

tous vos ennemis, et tout. Tout le monde est amoureux de vous. Qui se trouve 

près de vous, ça vous est égal. Vous êtes l’homme le plus grand du pays, à ce 

moment-là. 

C’est mal de vendre des boissons alcoolisées 

SOYEZ CERTAIN DE DIEU     LOS ANGELES  CA USA    Dim 12.04.59P 

11. C’est quelque chose de pareil à ce qu’on a aujourd’hui. Tout le peuple 

était d’avis que c’était en ordre qu’ils fassent cela, parce que le gouvernement, 

le roi et la reine approuvaient la chose. Et ils étaient les gens les plus populaires 

de cette nation. Et du fait que le roi et la reine avaient fait cela, le peuple 

pensait que c’était en ordre. Eh bien, c’est à peu près l’image de notre pays 

aujourd’hui. Bien des gens s’imitent simplement les uns les autres. Et ils 

pensent que du fait que le gouvernement a accordé la licence aux vendeurs des 

boissons alcoolisées pour vendre le whisky, que cela n’est pas mal de se soûler. 

C’est faux.  

Et bien des fois, de bonnes femmes pensent que parce que les compagnies de 

cigarettes étalent ces images sur ces affiches publicitaires: des femmes fumant 

la cigarette, des vedettes de cinéma et beaucoup d’autres personnes du genre, 

ainsi que des femmes populaires qui fument, elles pensent que cela est correct. 

C’est ce qui a causé la déchéance morale de cette nation. La colonne vertébrale 

de toute nation, c’est la maternité. Brisez la maternité, et vous avez brisé la 

colonne vertébrale de la nation. Et lorsque… J’ai des statistiques qui montrent 

cela, et je pense qu’il y a environ 80 pour cent de mères qui fument la 

cigarette, et qui doivent élever leurs bébés au biberon. En effet, elles ont 

beaucoup de nicotine dans leur sang, cela tuera le bébé avant que ce dernier 

n’atteigne dix-huit mois. 

Ça ne vient pas de la Parole de Dieu 

LA DISLOCATION DU MONDE     ALBUQUERQUE NM USA    Ven 12.04.63M 

207. Les–les gens se mettent à penser que c’est en ordre. Fumer est 

populaire. Et les églises s’exercent à boire pour rester conservateur, pour être 

moderne. Oh ! bonté divine ! Qu’est-ce que vous… Où trouvez-vous cette 

histoire ? Ça vient d’un système, ça ne vient pas de la Parole de Dieu. « Celui 
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qui donne à son voisin même de la liqueur forte. » Voyez ? Assurément, ça 

l’est. C’est–c’est une ruine, c’est le viveur de notre nation, c’est l’éclat de 

Hollywood. C’est là que nous, nous en sommes, dans un tel gâchis. Nous voici 

dans cette espèce de situation. 

C’est mal de donner à un voisin une liqueur forte 

QUESTIONS ET REPONSES N°4     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 30.08.64S 

128. Mais pour ce qui est de travailler dans le tabac ou de cultiver du tabac, 

eh bien, vous les frères du Kentucky qui cultivez ce tabac... Eh bien, laissez-moi 

dire une chose : Si en faisant cela vous vous sentez condamné, ne le faites pas, 

parce que je ne voudrais rien faire qui pourrait–tout en sachant que cela 

contribue à la mort de l’autre. C’est mal de donner à un voisin une liqueur 

forte, par conséquent ce serait mal de fabriquer des liqueurs fortes. Mais 

laissez-moi dire autre chose, maintenant. Maintenant, pour ce qui est de 

cultiver cela... 

C’est indigne du fils du Roi du Ciel ! 

AVOIR SOIF DE LA VIE     PHOENIX AZ USA    Ven 04.03.60 

78. Bien que nous soyons dans un monde hostile, bien que nous soyons dans 

un endroit où nous sommes haïs, peut-être taxés des noms honteux du genre « 

saints exaltés, langues pentecôtistes », qu’est-ce que ça change ? Nous 

devrions avoir le menton relevé, les épaules redressées, croyant la Parole de 

Dieu, car là de l’autre côté du pays, notre Père est le Roi. 

Et je pense que c’est ridicule et honteux de voir les filles du Roi porter le genre 

d’habits qu’elles portent en ces jours-ci. Quand je vois les fils du Roi fumer la 

cigarette, et boire du whisky, et un petit verre de bière, comme c’est indigne du 

fils du Roi du Ciel ! 

Notre Père est riche en maisons et en terres ; 

Il détient les richesses du monde dans Ses mains ! 

Du rubis et du diamant, de l’argent et de l’or, 

Ses coffres sont remplis,  
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Il a des richesses immenses. 

Nous sommes les enfants du Roi. 

 C’EST-CE QUI BRISE LES FOYER… 

AVOIR SOIF DE LA VIE     PHOENIX AZ USA    Ven 04.03.60 

117. Ces femmes sont descendues là, et elles avaient un... un homme sortit… 

deux vieux messieurs sortirent en courant, essayant de les saisir. Ils les ont 

ratées et ont tapé leurs mains derrière elles comme cela, l’une a été prise par le 

talon, et elle s’est étalée par terre, et a renversé un peu de son whisky. Et 

cette autre a pris cela et a ajouté dans son verre. Et ce vieil homme était si 

ivre qu’il ne pouvait pas se relever du plancher, oh, passant un moment beau 

et sain, juste un petit amusement.  

118. C’est ce qui brise les foyers ; c’est ce qui gâche les enfants ; c’est ce qui 

engendre des névrosés ; c’est ce qui cause la délinquance juvénile ; c’est 

quand la maternité et la paternité sont brisées. 

Cette femme a levé cette bouteille ; elle a relevé ce petit jupon, tout ce qu’elle 

portait, elle a lancé sa petite jambe en l’air comme cela, et a crié : « Youpi ! » 

Elle a dit : « C’est ça la vie. » 

« Wayne, n’as-tu pas honte de toi-même, comme ça ? » 

LA PLUS GRANDE BATAILLE JAMAIS LIVREE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

11.03.62 

209. Wayne Bledsoe (Beaucoup parmi vous ici le connaissent, un de mes amis 

intimes, pendant des années et des années), c’était un buveur, et il venait ici 

avec mon frère Edward. Et il s’était enivré là-bas dans la rue ; alors, je l’ai 

ramassé, parce que les flics allaient se saisir de lui. Je l’ai emmené ici. J’étais 

prédicateur, et j’habitais chez maman et papa, ici ; c’était bien avant que je me 

marie. Et je l’ai pris, je l’ai mis au lit, là. Je dors… je dormais sur un canapé. Il y 

avait tout un tas de Branham, vous savez (nous étions dix), et alors, nous avions 

environ quatre pièces, et il fallait un peu les partager entre nous. Ainsi, moi, 

j’avais un vieux canapé sur lequel je dormais. Je l’ai ouvert en tirant comme 

ceci, et–et je me suis mis au lit avec Wayne ; il était ivre. J’ai été obligé de 
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l’emporter, l’emmener dans la maison et de le coucher. Et j’étais étendu là ; j’ai 

dit : « Wayne, n’as-tu pas honte de toi-même, comme ça ? » 

« Papa, j’essaie de suivre les traces de tes pas. » 

QUE FAIS-TU ICI ?     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 01.03.59S 

5. Une vieille histoire d’il y a quelques années en Angleterre… Un homme 

s’était proposé de sortir prendre un verre à la Noël, juste pour communier avec 

les amis. Et il est allé chez ses voisins, et ils ont échangé des cadeaux. Et tout le 

monde lui disait : « Eh bien, John, prends un verre de ceci. » Et une petite 

gorgée ici, une petite gorgée là-bas, il est devenu vraiment ivre. Et sur son 

chemin de retour à la maison, il y avait de la neige d’environ six pouces *15,24 

cm–N.D.T.]. Et –et son petit garçon le suivait. Il ne pouvait pas le transporter, il 

était trop ivre. Et pendant qu’il rentrait chez lui, il lui est arrivé de se retourner 

et il a remarqué que son petit garçon était pratiquement en train de se vautrer 

dans la neige. Et il lui a demandé : « Mon fils, pourquoi te vautres-tu dans la 

neige ? » 

Il a répondu : « Papa, j’essaie de suivre les traces de tes pas. » 

Et il a pris ce petit garçon dans ses bras et il a dit : « Ô Dieu, dorénavant, je ne 

boirai plus jamais. » 

6. Il y aura quelqu’un qui suivra les traces de tes pas. Suivons cette ligne 

droite de la crèche au Calvaire. Voilà les traces des pas qu’il nous faut suivre. 

Les gens dépensent plus d’argent pour les liqueurs que pour les provisions 

VOTRE VIE EST-ELLE DIGNE DE L’EVANGILE ?     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

30.06.63S 

220. Et vous dites… Aujourd’hui, le monde consomme plus de liqueur. Aux 

Etats-Unis, les gens dépensent plus d’argent pour les liqueurs que pour les 

provisions. Je pense que c’est… J’oublie de combien de fois le taux de la dette 

pour l’alcool augmente chaque année dans le pays. Et que fait l’alcoolisme? 

Cela vous envoie dans un asile de fous. 
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N’avez-vous pas honte de vous-même ? 

UN TEMPS DE DECISION     LOS ANGELES  CA USA    Sam 18.04.59 

52. Vous pourrez me dire : « Frère Branham, quand je lève la main, cela 

représente-t-il quelque chose ? » Certainement. Vous prenez une décision. 

Vous avez effectué votre premier pas vers cela.  

Et vous qui suivez à la radio, peu m’importe où vous êtes, avancez, sortez de 

votre voiture, garez au bord de la route, agenouillez-vous, inclinez la tête sur le 

volant d’une façon ou d’une autre. Mère, arrêtez de faire la vaisselle, ou… Et si 

toute l’équipe est à l’écoute, et que vous causez en faisant des sandwiches, 

déposez-les. Si quelqu’un se retrouve dans la chambre, qu’il s’agenouille et se 

mette à prier. Conduisez les autres, ils vous suivront. Papa, si vous êtes là à 

moitié ivre ce soir, que votre pauvre petite femme est assise au coin à pleurer 

avec des enfants, n’avez-vous pas honte de vous-même ? Papa, savez-vous 

que vous pourrez ne pas être ici le matin ? J’ai pitié de vous. Mon père buvait. 

Je sais sympathiser avec une famille qui connaît cela. Eh bien, peut-être que 

c’est la maman qui boit. Quoi qu’il en soit, mettez cela de côté maintenant, s’il 

vous plaît, et venez à Christ maintenant même. 

Une charmante petite mère a épousé un papa ivrogne 

L’INVASION DES ETATS-UNIS     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 09.05.54 

215. Prenez un homme de bonne moralité, et qu’il épouse une petite femme 

qui ne vaut pas un clou ; peu de temps après, lui non plus ne vaudra pas un 

clou. C’est ce qui est arrivé à Achab. Prenez la même chose, vice versa, qu’une 

gentille petite femme épouse un vieil homme qui ne vaut pas un clou ; bientôt, 

elle sera exactement comme lui. 

216. Je pourrais vraiment continuer, ce matin, et vous indiquer de petits 

foyers brisés et tout comme cela, où une charmante petite mère a épousé un 

papa ivrogne et tout comme cela ; elle pensait pouvoir arriver à quelque chose 

avec lui, et maintenant c’est tout le monde, la mère et tous les autres qui 

boivent et se conduisent comme ça. C’est l’environnement. 
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LE FOU DE GADARA     CHICAGO IL USA    Mar 20.07.54P 

102. Je peux le voir descendre, et voici l’histoire. Je peux le voir regarder. Eh 

bien, le propriétaire avait mis sa femme dehors. Il n’y avait pas… Pauvre petite 

créature, elle avait prié tout le temps, peut-être, pour qu’il soit guéri. Autrefois, 

quand il revenait, ses petits enfants, en le voyant revenir, fuyaient se cacher et 

tout. Sa pauvre petite femme devait se retirer parce qu’il devenait violent. Il 

revenait semer le désordre dans la maison. 

C’est ce que fait un ivrogne ou une personne possédée de démons. Il pique 

l’une de ces crises et renverse tout à la maison. Vous deviez avoir honte de 

vous-même, en tant que membre d’église et, peut-être, membre du comité 

de diacres. Frère, j’aurais souhaité avoir une audience un peu plus large 

constituée de ces gens-là cet après-midi. C’est vrai. Oui. Etre membre du 

comité de diacres et agir comme cela. 

Le voici arriver au… Toutefois, il arrive là, en se faufilant ; la maison est fermée. 

Où est la femme ? Il sort et demande à quelqu’un dans la rue, ce dernier lui dit 

: « Elle a été obligée d’aller là dans cette allée. » 

DIEU TIENT SA PAROLE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 20.01.57S 

40. Et j’ai vu une femme se tenir là, vulgaire au possible, et elle dominait le 

pays. Et je prédis qu’une femme sera soit présidente, soit elle le sera, soit elle 

accédera à une sorte de position très élevée, aux Etats-Unis, avant 

l’anéantissement total du monde. Retenez bien ça, je l’ai dit. 

Remarquez maintenant ce qui se passe. Jézabel dominait Achab. Elle le menait 

par le bout du nez. Avant, c’était le pauvre papa...ou plutôt la maman qui 

restait à la maison avec les bébés pendant que le mari ivrogne sortait. 

Maintenant c’est le pauvre papa qui s’occupe du bébé pendant que la femme 

ivrogne est sortie. Eh bien, ce ne sont pas des plaisanteries. C’est la vérité. Je 

ne parle pas des justes. Non, monsieur. Je suis simplement en train de vous 

montrer l’esprit qu’il y a dans le monde. 

L’ECRITURE SUR LA MURAILLE     CHICAGO IL USA    Mer 08.01.58 

29. Sans aucun doute que beaucoup de femmes mariées étaient venues. 

Leurs maris étaient restés à la maison comme baby-sitters, alors qu’elles 
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étaient sorties pour passer un bon moment. Et vice versa, aucun doute qu’une 

mère se promenait avec son bébé malade pendant que le mari, ivrogne, était 

sorti pour avoir du bon temps. L’un vaut l’autre. 

30. Et je peux les voir commencer à boire et à se donner du bon temps. Et je 

peux imaginer qu’ils avaient fait venir la fanfare et qu’ils avaient de la musique. 

Et les jeunes adolescents se faisaient balancer les uns les autres. Et les soldats, 

ivres, attrapaient les femmes, les faisaient passer par-dessus leurs têtes, les 

embrassaient, et ensuite s’asseyaient sur les chaises en criant : «Hourrah!» Ils 

pensaient qu’ils étaient en sécurité. 

Il est tellement vil qu’il peut être infidèle à sa femme 

HEBREUX CHAPITRE 2, 1     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 25.08.57M 

81. Prenez un ivrogne; il est tellement vil qu’il peut être infidèle à sa femme, 

qu’il peut maltraiter ses enfants, qu’il peut faire disparaître la nourriture de la 

table pour dépenser son argent avec une prostituée. Laissez-le rencontrer une 

fois Jésus. Vous le verrez retourner vers ses enfants, sa femme et ses bien-

aimés, comme «Légion» qui recouvra sa raison et porta des habits. 

Certainement! 

Il buvait, dépensant tout le reste dans la boisson 

L’HISTOIRE DE MA VIE     PHOENIX AZ USA    Dim 15.04.51P 

17. Je me rappelle quand papa gagnait soixante-quinze cents par jour, Il 

revenait à la maison… Eh bien, mon papa faisait quelque chose de mal. Il 

buvait. Il allait payer ses factures, et ce qui lui restait, il–il le consommait dans 

la boisson. Et je déteste le dire, et c’est… mais c’est la vérité. S’il me faut dire 

quelque chose, je–je dois dire la vérité. Peu importe que cela soit une tache 

noire pour moi, eh bien, c’est–c’est une tache noire. C’est tout. Voyez ? Que ça 

soit quelque chose d’effrayant pour moi, eh bien, je ferais mieux d’en parler ici, 

car cela va être sur les toiles du Ciel un jour pour que tout le monde le voie. 

Non seulement j’ai eu… je dois le confesser, sinon je mentirais. Je préférerais 

donc aller directement de l’avant et dire juste la vérité à ce sujet, et laisser 

simplement cela être tel quel.  



20 
 

Maison Lys Les Amis d’Israël 
 

Papa buvait. Non seulement il buvait, mais il fabriquait du–du whisky. Et à son 

retour à la maison, après avoir tout payé pour l’épicerie et tout, il–il buvait, 

dépensant tout le reste dans la boisson. Mais peu m’importe ce qu’il a donc 

fait, je l’aime aujourd’hui même s’il est dans la tombe. C’est vrai. Il était mon 

papa 

Vous allez briser votre foyer. Vous allez ruiner votre vie 

AVOIR SOIF DE LA VIE     PHOENIX AZ USA    Ven 04.03.60 

139. Ecoutez. Vous n’allez jamais satisfaire ce désir ardent. Vous sortez ce soir 

vous enivrer, vous soûler, et vous faites la noce à tout casser, demain matin 

vous avez des maux de tête, et la peur. Vous allez briser votre foyer. Vous allez 

ruiner votre vie. Vous allez jeter cela aux chiens, pour ainsi dire. Mais il y a un 

seul moyen pour satisfaire cela–cela... Et je vais vous dire maintenant, vous... 

Ecoutez ceci ! Vous les gens, jeunes ou vieux, comment osez-vous prendre les 

choses du diable pour étouffer cette sainte soif bénie, cette soif qui est en vous 

? Comment pouvez-vous prendre les plaisirs dans le monde, du whisky, de la 

bière, de beaux moments, le luxe, pour satisfaire cette soif sainte et bénie, que 

Dieu vous a donnée pour avoir soif de Lui ? 

Papa dépensait tout son argent dans le whisky 

LE SON CONFUS     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 18.12.60 

164. Prenez un homme et obtenez qu’il soit converti, qu’il renonce aux 

choses, voyez, que son être intérieur soit changé après avoir renoncé aux 

choses. Autrefois, il buvait, jouait à l’argent et faisait de mauvaises choses et 

tout comme cela. Et, tout d’un coup, il fait demi-tour et revient à l’amour, 

rentre à la maison vers sa femme et dit : «Chérie, je suis désolé de t’avoir ainsi 

traitée. » Il prend ses petits enfants et les serre dans les bras : « Papa dépensait 

tout son argent dans le whisky, et papa a fait ceci. Et–et maman sortait toute la 

soirée et vous abandonnait, vous les enfants. Je ne le referai plus jamais. Que 

Dieu me pardonne. » Et, oh ! ce témoignage est l’un des plus grands 

témoignages qu’il y ait. Tous les Alcooliques Anonymes, et tout comme cela, ne 

peuvent jamais changer comme cela. Ils ne peuvent jamais le faire pour la 

personne. 
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Un bon à rien, qui ne veut même pas pourvoir aux besoins de sa maison, 

LA PORTE DU COEUR     SAN JOSE  CA USA    Sam 28.11.59 

42. Une seule goutte du Sang de Jésus-Christ ici, quelqu’un qui accepte une 

porte qui s’ouvre au Saint-Esprit… Cette porte de la foi, que Dieu se tienne là et 

se manifeste comme Il l’avait fait à Abraham, qu’Il est Dieu aux siècles des 

siècles, cela fera sortir un estropié du fauteuil roulant. Cela prendra une femme 

ou un homme qui se meurt, qui est devenu l’ombre de lui même, couché sur un 

petit lit, et le rétablira. Cela prendra la femme la plus vile, la plus réprouvée 

qu’il y a dans cette ville, tellement vile que même les chiens n’oseraient même 

pas la regarder, et fera d’elle une sainte de Dieu, la lavera, la purifiera avec le… 

Cela prendra un homme qui est un joueur de jeux d’argent, un ivrogne, un bon 

à rien, qui ne veut même pas pourvoir aux besoins de sa maison, dont les petits 

enfants mendient dans la rue pendant que lui joue aux jeux d’argent, boit et 

court çà et là. Cela fera de lui un gentleman chrétien. 

Combien cette année iront dans des hôpitaux psychiatriques à cause de la 

consommation du whisky ? 

SOYEZ CERTAINS DE DIEU     CLEVELAND TN USA    Mer 08.07.59S 

16. J’ai lu récemment dans le « Reader’s Digest » que les médecins ont fait 

connaître le nombre… des dizaines des milliers d’Américains cette année 

étaient voués à la mort du fait de fumer la cigarette. Combien cette année iront 

dans des hôpitaux psychiatriques à cause de la consommation du whisky ? 

Combien de foyers seront brisés à cause de la beuverie moderne, de la boisson 

qu’ils prennent en compagnie des amis, de la vente du whisky, de la bière, juste 

à l’aveuglette ? Et des milliers de membres d’églises se livrent à cela. Comment 

pouvons-nous nous attendre à ce que Dieu bénisse cela ? 

Pourquoi nous sommes si nerveux et bouleversés 

LA PLUIE DE LA PREMIERE ET DE L’ARRIERE-SAISON     PHOENIX AZ USA    Jeu 

03.03.60 

28. Et nous nous demandons pourquoi nous sommes si nerveux et 

bouleversés, pourquoi ces institutions psychiatriques ici en haut et différents 
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endroits sont pleins. C’est à cause de la boisson, du péché, de la nervosité, du 

whisky, des émeutes et d’une vie nocturne, ignorant la Bible, ignorant Dieu. 

Certains se consolent dans la boisson alcoolique 

QUAND J’AI REFLECHI A MES VOIES     CHICAGO IL USA    Mer 10.06.59 

84. Quand vous pensez à votre passé, soit cela vous rapproche de Dieu, soit 

cela vous éloigne de Dieu. Vous pouvez prendre la voie du péché, rétrograder, 

fumer et chercher à dissiper cela par la fumée. Vous pouvez aller au bar boire 

du whisky, et chercher à noyer cela dans la boisson, alors que vous vous êtes 

souillés, et que vous avez souillé les autres, vous avez menti, vous avez volé, 

triché ou renié l’Evangile que vous essayez de représenter pour avoir une 

parure, ressembler aux autres, et agir comme les gens d’aujourd’hui. 

QU’ENTENDS-TU, ELIE ?     CHICAGO IL USA    Mar 09.06.59 

35. Les asiles d’aliénés sont remplis. Les hôpitaux sont remplis. Et la 

criminalité chez les jeunes bat son plein. Et nous vivons dans un temps terrible. 

Et les hommes essaient de noyer cela dans le whisky ou ils essaient de se 

soulager en jouant aux cartes ou en faisant des plaisanteries. Mais ce dont nous 

avons besoin, c’est d’un genêt, un endroit où nous pouvons rester calmes 

devant Dieu. 

Oh ! Évidemment, elles se tapaient simplement un petit amusement sain. 

C’est le péché ! 

AVOIR SOIF DE LA VIE     CHICAGO IL USA    Sam 13.06.59 

26. Et il y avait une certaine loge d’ici en Amérique qui tenait sa convention 

là au Canada. Et lorsque je suis sorti de l’ascenseur, oh ! il y avait partout des 

histoires les plus horribles. Et là loin, au bout du couloir, il y avait deux jeunes 

femmes, je pense, vers la fin de la vingtaine ou au début de la trentaine. Elles 

étaient en sous-vêtements, tenant une bouteille de whisky en main, très ivres ; 

toutes les deux portaient des bagues de mariage. Oh ! évidemment, elles se 

tapaient simplement un petit amusement sain. C’est le péché ! 

Et elles cherchaient à passer, pieds nus, sans bâts, juste en sous-vêtements, 

avec une bouteille de whisky en main, là, le regard vague ; et des hommes 

cherchaient à sortir des chambres pour tomber sur elles et essayer de les 
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attraper comme cela ; elles étaient tellement ivres qu’elles n’arrivaient guère à 

se relever. 

Et je me suis dit : « C’est honteux, ça, n’est-ce pas ? » Mais ici aux Etats-Unis, 

nous appelons cela juste un petit moment de détente. Peut-être qu’un papa est 

resté à la maison s’occuper de l’enfant. Cela ne s’applique pas seulement aux 

fem-… aux femmes, c’est pareil pour les hommes. Un péché reste un péché, 

peu m’importe de quel côté il apparaît, c’est un péché, et c’est faux ; et nous, 

en tant que nation chrétienne, nous visitons nos voisins, comme cela, avec nos 

loges et autres, et un tas d’histoires ; c’est une si grande disgrâce. 

Il est un cochon, par nature. 

LES ESPRITS SEDUCTEURS     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 24.07.55 

108. Et j’ai dit que je ne condamne pas l’ivrogne parce qu’il sort et s’enivre. Il 

est tout mélancolique. Il ne sait pas. Il se lève le matin, il a le cafard, la gueule 

de bois. Il sort et va se chercher deux ou trois bouteilles de bière, et il sort et va 

se chercher du whisky, et toutes sortes de choses comme ça. 

Cette espèce de petit fumeur de cigarette, qui s’assied là et qui fume, et il 

souffle cela par le nez comme s’il était un train de marchandises. C’est la 

seule,–– je ne le blâme pas,–– c’est la seule joie qu’il connaît. C’est tout ce 

qu’il connaît. Il est un cochon, par nature. 

109. Honte à vous qui prétendez être chrétiens et qui allez chercher votre joie 

dans des choses pareilles, alors que l’Évangile du Saint-Esprit est une énorme 

centrale productrice de joie. L’Évangile du Saint-Esprit est une intoxication 

parfaite, pour tout homme qui a le cafard. Si vous buvez à l’Évangile de Jésus-

Christ, que vous êtes remplis du Saint-Esprit, vous serez ivres jusqu’à ce que 

vous quittiez ce monde (Amen !), une joie ineffable et pleine de gloire. Il y a 

une stimulation continuelle. C’est une intoxication continuelle, ivre jour et nuit 

! Amen ! Voilà la Parole de Dieu. 

Un buveur ne jouit plus de ses facultés mentales. 

L’ECRITURE SUR LA MURAILLE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 02.09.56 

38. Un très grand jubilé quand tous les gens et peut-être beaucoup de Juifs 

étaient là même avec eux. Il les a tous invités. Et après qu’ils eurent vraiment 
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bien bu, ils ont eu envie d’aller prendre des objets consacrés, pour s’amuser un 

peu.  

Et quand un homme est intoxiqué par le whisky et une liqueur forte, il ne jouit 

plus de ses facultés mentales. Si donc il jouit assez de ses facultés mentales, 

suffisamment pour savoir qu’il ne devrait pas faire cela, et qu’ensuite il va le 

faire malgré tout, Dieu l’en tiendra responsable, peu importe qu’il soit ivre, car, 

Il l’a prouvé cette nuit-là, Il a fait. C’est vrai.  

 Un homme ivre [au volant] qui descend la rue, il est tout autant un 

danger de mort 

LES INVESTISSEMENTS     PHOENIX AZ USA    Sam 26.01.63 

48. C’est juste comme si une nation arrêtait de voir… Vous voyez, vous 

laissez un homme ivre descendre la rue avec le... avec son–avec son 

automobile. Cet homme devrait écoper au moins dix ans de prison. Si on 

laissait un homme sortir dans la rue ce matin, avec un–avec un pistolet à la 

main, tirant dans tous les sens comme cela, on devrait incarcérer ce type tout 

le reste de sa vie comme criminel. On devrait l’envoyer en prison. Et puis, un 

homme ivre [au volant] qui descend la rue, il est tout autant un danger de mort 

pour quelqu’un qu’un homme qui a un pistolet, et il attrape *une amende de+ 

cinq dollars pour cela, ou quelque chose de ce genre. Voyez? Voyez? Il–il est… 

C’est pratiquement un meurtre prémédité. Mais, vous voyez, la nation ne 

considère pas la chose comme cela. 

ET TU NE LE SAIS PAS     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 15.08.65 

27. Et quand on est arrivé ici la nuit passée, il y avait une petite fille étendue 

en travers de la route, elle avait à peu près trois ans; la mère était morte, là 

dans le fossé. Un jeune homme ivre qui revenait du R.O.T.C. [Centre de 

formation des officiers de réserve, aux Etats-Unis–N.D.T.], âgé de dix-huit ans, 

roulait à cent vingt miles à l’heure *190 km/h+ sur la voie de gauche et l’avait 

tuée. Et je pense que lui aussi était en train de mourir. Vous pouvez donc vous 

rendre compte de ce que c’est : 

«Rendez à César ce qui est à César.» 
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28. Des innocents meurent. Une petite fille de trois ans a perdu la vie à cause 

d’un soldat ivre, vous voyez, qui roulait à cent vingt miles *193 km–N.D.T.] à 

l’heure, d’après les estimations, du mauvais côté de la route. Pendant qu’il 

gravissait la colline, il les a percutés en plein devant, et les a tous tués sur le 

coup. Je... Lui aussi, il était mourant. Alors, vous voyez, même si les innocentes 

ne faisaient... 

Eh bien, ce garçon-là est coupable d’un meurtre prémédité. Voyez? A mon avis, 

si un homme est trouvé ivre au volant, il devrait carrément écoper dix ans pour 

meurtre prématuré, prémédité; n’importe quel homme, parce qu’il... n’importe 

quel homme qui... 

 Nous nous dirigeons vers le chaos à force de boire avec des ivrognes. 

L’ECRITURE SUR LA MURAILLE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 02.09.56 

49. Mesdames, laissez pousser vos cheveux ; ôtez le maquillage de votre 

visage, et ôtez ces habits sales. Hommes, débarrassez-vous de ces cigares, de la 

cigarette, des bars, des piscines, venez au Dieu vivant et soyez résolus devant le 

Dieu vivant à mettre de côté tout fardeau qui vous enveloppe si facilement et 

courez avec persévérance dans la carrière qui vous est ouverte.  

Quel jour ! Quel temps dans lequel nous vivons, une Babylone moderne ! Leur 

Dieu qui est juste pour déverser Son jugement là doit être le même Dieu juste 

aujourd’hui pour déverser le Sien ici. De même que l’âge des Gentils avait 

commencé par des émeutes, de la boisson, des femmes, des beuveries, la 

dispensation des Gentils se termine de même. Nous nous dirigeons vers le 

chaos à force de boire avec des ivrognes. Nos petits adolescents ici à l’école, on 

les initie à fumer la cigarette, et de là, ils passent à la marijuana. 

Et beaucoup d’écoles permettent aux enfants de fumer en classe juste avant de 

passer un examen. Et il y a quelques années, quand le Faites-les descendre et 

montrez vos genoux d’une jeune fille était très modeste, une chose choquante. 

Et aujourd’hui, des femmes, des soi-disant femmes chrétiennes, sortent dans 

des rues ; une disgrâce. Je vous assure, cela ferait rougir un archange. C’est 

vrai. Dans quel chaos sommes-nous ? Dans quelle condition se retrouve le 

monde ? 
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 C’est le siège de Satan. 

LA JEZABEL AU VISAGE FARDE     CHICAGO IL USA    Ven 05.10.56 

11. Et alors, au moment où je quittais ma propre ville, Billy Graham était là. 

Et j’avais toujours désiré rencontrer Billy Graham. Il est maintenant à Louisville, 

en train de prêcher. Ma famille et les autres y assistent. Nos églises et tout sont 

fermés, pour apporter une collaboration à cette série de réunions et faire tout 

notre possible pour conjuguer des efforts. 

Là où j’habite, dans les parages, il y a quatre-vingt-cinq pour cent des boissons 

alcooliques, provenant de Louisville, dans le Kentucky, cela fait que les ivrognes 

sont escroqués dans des rues. Les usines de tabacs aussi, c’est le siège de 

Satan. Et vous de Chicago, priez que Dieu oigne cet évangéliste, Billy Graham, 

au point qu’un réveil éclatera à Louisville et que cela commencera quelque 

chose. Et maintenant, priez pour lui. Et je prie tout le temps pour lui, chaque 

jour et chaque nuit et tout. En effet, Dieu utilise cet homme de façon 

remarquable. C’est un très bon frère, selon ce qui m’a été rapporté. 

 Ils Ont craqué et sont devenus des soûlards 

UN PRISONNIER     JEFFERSONVILLE IN USA    Mer 17.07.63 

105. Certains hommes, ayant subi de fortes tensions, ont craqué et sont 

devenus des soûlards, des névrosés. Et ils ont tourné leurs pensées tout droit 

vers–se détournant–se détournant de l’objectif de la Pentecôte, faisant marche 

arrière pour former des organisations et tout une fois de plus. 

 Beaucoup d’entre eux deviennent des fous, des soûlards en essayant de 

remplir un office oint 

L'INFLUENCE     SHREVEPORT LA USA    Sam 30.11.63D 

164. Le prophète avait donc vu ce que ces dénominations qui s’élevaient 

avaient fait. Il  savait qu’elles ne pouvaient pas remplir cet office. Ils perdent 

leur influence à cause de leurs credo, et ainsi de suite. Comme ils s’attendent 

aux credo, ils acceptent cela et pensent que c’est cela. Et nous trouvons que 

des hommes comme Ozias essaient de remplir un office sacré, et ils échouent. 

Beaucoup d’entre eux deviennent des fous, des soûlards, et ainsi de suite; en 

essayant de remplir un office oint, en essayant d’imiter. Au lieu d’avoir ce dont 
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ils parlent et d’être appelés par Dieu pour le faire, d’être ordonnés par Dieu 

pour le faire, ils partent en très grande masse et construisent de grandes 

organisations; et des hommes intellectuels, et des choses grandioses qui 

brillent comme Hollywood; ils prêchent : «La venue du Seigneur est proche.» 

Nous avons vu les hommes perdre leur influence parce qu’ils essaient de 

remplir un office auquel ils ne sont pas ordonnés, juste comme Ozias. Nous 

avons vu les églises faire du prosélytisme. Dans nos assemblées pentecôtistes, 

nous avons vu tous les unitaires essayer de dépasser les trinitaires, les 

trinitaires essayer de dépasser les unitaires, l’Eglise de Christ essayer de 

dépasser celle-ci, et toutes ces autres églises essayer de se dépasser les unes 

les autres, faisant du prosélytisme, de l’imitation, essayant de faire quelque 

chose qu’ils ne sont pas appelés à faire. 
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4. BOIRE LA PREMIERE FOIS 

Je n’avais jamais bu de ma vie, jusqu’au jour où telle chose était arrivée ; et 

dès ce moment.. 

DES CE MOMENT     PHOENIX AZ USA    Mer 02.03.60 

14. Nous pouvons alors considérer la femme immorale. Elle peut dire : « 

Quand j’étais une jeune fille, j’ai été élevée dans un foyer chrétien, par de bons 

parents, et j’ai reçu un bon enseignement chrétien ; et je me suis mariée à un 

bon garçon chrétien, nous avions un merveilleux foyer. Et nous avons eu deux 

petits enfants ou quelque chose comme ça. Et un jour, j’étais descendue en 

ville et j’ai rencontré une amie du quartier, je la fréquentais, et elle m’a 

persuadée à répondre à un rendez-vous. Et dès ce moment-là, mon foyer n’a 

plus jamais été le même. »  

Il se peut aussi que l’ivrogne, l’alcoolique puisse dire : « J’ai été élevé dans un 

foyer qui ne croyait pas du tout au fait de prendre les boissons alcoolisées. Je 

n’avais jamais bu de ma vie, jusqu’au jour où telle chose était arrivée ; et dès ce 

moment... » 

DES CE MOMENT     KLAMATH FALLS  OR USA    Sam 16.07.60 

38. Ou je peux aller ici dans votre ville ce soir et trouver le pire alcoolique 

que vous avez. Et je m’assiérais à côté de cet homme–jeune ou vieux– et je lui 

dirais : « Mon ami, je voudrais vous poser une question. Pourquoi gâchez-vous 

votre vie comme ça ? Qu’est-ce qui vous pousse à boire et à agir comme vous 

le faites, alors que vous auriez pu être un–un grand travailleur ici dans la ville ? 

Vous auriez pu travailler dans une église, ou vous auriez pu être un bon mari 

pour une femme, un père pour des enfants. » Ou dire à une femme ivrogne qui 

aurait pu être une–une vraie mère pour des enfants, une douce et tendre 

femme pour un mari...  

Et elle commencerait comme ceci et dirait : « Eh bien, dès... Autrefois, j’étais 

prohibitionniste. J’avais une tendre mère et un aimable père qui m’ont appris à 

ne pas boire. Et une fois, j’ai commencé à fréquenter un garçon qui était 

populaire parmi les filles et je–je–je voulais devenir aussi populaire ; alors, je 

me suis dit que nous allions boire. Et je suis allée à l’encontre de 

l’enseignement de ma mère et de mon père. Et il m’a persuadée, disant : « Ce 
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soir, si tu veux passer un bon moment, il te faut consommer de l’alcool... » Et 

j’ai pris mon premier verre, et dès ce moment... 

 Alors j’ai bu pour la première fois une boisson alcoolique. 

DÈS CE MOMENT     BLOOMINGTON IL USA    Sam 15.04.61D 

61. Rosella, es-tu ici? Rosella Griffith, l’alcoolique, elle était du même genre. 

Combien connaissent Rosella? Beaucoup d’entre vous certainement... Rosella. 

Te voilà. 62. Dès ce moment, une certaine chose, ensuite, dès ce moment, ç’a 

changé. C’est le cas avec la femme immorale... L’ivrogne pourrait dire : «J’ai été 

élevé comme un prohibitionniste *Partisan de l’interdiction de la vente, la 

fabrication et transport des boissons alcooliques en Amérique vers 1931–

N.D.T.+. Ma famille ne croyait pas dans le fait de boire. Mais une fois, j’étais 

avec des garçons et ils m’ont traité de poule mouillée, parce que je ne prenais 

pas de boissons alcooliques. Alors j’ai bu pour la première fois une boisson 

alcoolique. Et dès ce moment… C’est à ce moment-là que cela a 

commencé.»«Un soir, dans un–dans un relais routier, un soir, j’avais parqué ma 

voiture au bord de la route quand mon amie m’a donné à boire. Dès ce 

moment, la chose a commencé.» 

 Influence 

DES CE MOMENT     SPOKANE WA USA    Ven 13.07.62 

90. Les ivrognes, j’en ai rencontré beaucoup qui disaient : «Frère 

Branham...» là dans les bas quartiers et autres.  

Quand j’étais à New York, il n’y a pas longtemps... Je n’aurai pas le temps de 

raconter cela; mais, oh! j’ai relevé un ivrogne. Il avait été le président d’une 

banque que je pouvais voir à partir de là où il était. Il a dit : «Un soir, je suis 

rentré à la maison, j’ai trouvé une lettre de rupture. Je me suis dit que je 

noierai cela dans la boisson. Me voici. Pouvez-vous me donner vingt-cinq cents 

pour acheter à boire?» Et voilà. Ils n’avaient pas l’intention de le faire.  

91. Le fumeur, cette femme qui a fumé sa première cigarette, elle n’avait pas 

l’intention de devenir un insecte rongeur de tabac. Ce garçon, la première fois 

qu’il a fumé cette petite cigarette de barbe de maïs, vous n’aviez pas l’intention 

de devenir un mordu de la cigarette. Au tout premier petit verre amical que 
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vous avez pris, vous n’aviez pas l’intention de devenir un ivrogne. Voyez? Vous 

n’en aviez pas l’intention, mais cela est dû au fait que quelqu’un vous a 

influencé à le faire. C’est cela. 

C’est l’influence qui est placée devant eux. (Les enfants) 

L’INFLUENCE     BEAUMONT TX USA    Dim 15.03.64 

75. Comment pouvez-vous vous attendre aujourd’hui à autre chose qu’à plus 

d’Oswald et de Jack Rubys ? Regardez… J’ai quitté mon motel il y a quelques 

instants. Un grand gâchis par une bande d’ivrognes de la Californie couchés là, 

ces femmes complètement nues là sur ce… là dehors avec juste une petite 

ficelle autour d’elles, l’une ou l’autre chose du genre, là dehors. Et des hommes 

buvant du whisky à la glace et tout, se méconduisant, se vautrant dans les 

piscines. Comment pouvez-vous vous attendre à ce que leurs enfants, les 

jeunes qui étaient là dans la cour en train de jouer, deviennent autre chose 

qu’un Oswald ou quelque chose comme cela ? C’est l’influence qui est placée 

devant eux. 

 Votre instruction ne fait que vous éloigner davantage de Dieu. 

LE SIGNE     SHREVEPORT LA USA    Jeu 28.11.63S 

191. J’habite une ville où se trouve l’Université d’Arizona. Et qu’est-ce que je 

vois là-bas si ce n’est la souillure et la crasse! Et les écoles secondaires et 

autres de cette ville… L’autre jour, il y avait quatre cents adolescents garçons 

et filles sans vêtements, avec des canettes de bière, qui dansaient sur un 

endroit vaste là- haut dans le Sabino Canyon. Tous ces jeunes enfants venaient 

des familles et tout, dans les environs, on les voit là-haut venant de l’université. 

Qu’avons-nous? L’université peut vous donner la composition d’une semence, 

mais elle ne peut pas donner la vie à une semence. Votre instruction ne fait que 

vous éloigner davantage de Dieu. 

 Acheter un carton de cancer ; une bouteille de tuberculose. 

AVOIR SOIF DE LA VIE     CHICAGO IL USA    Sam 13.06.59 

28. Les uns pensent que cela consiste à se faire de l’argent : « C’est ça la vie ; 

se faire de l’argent, beaucoup d’argent. » Et peu après, vous perdrez cela, vous 
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prendrez un pistolet et vous vous ferez sauter la cervelle. Ça ne peut pas être 

ça la vie. Ça, c’est la mort. 

Les autres pensent que c’est la joie de la jeunesse, sortir, danser et autres, faire 

des farces, faire des histoires, l’immoralité, et le lendemain matin, avoir des 

maux de tête, des chagrins, des foyers brisés. Ce n’est pas ça la vie. Ça, c’est la 

mort déguisée. C’est le loup en peaux de brebis. Ça ne peut pas être ça la vie. 

C’est la mort. 

Et le monde est séduit par ce genre de choses. Mais la question est la suivante : 

« Mon frère, ma soeur, ce soir, qu’est-ce qui pousse les hommes et les femmes 

à faire cela s’ils jouissent du bon sens ? Qu’est-ce qui les pousse à faire cela ? 

Qu’est-ce qui leur donne l’ardent désir de boire du whisky ? Qu’est-ce qui 

pousse les Américains à fumer la cigarette alors que le Reader’s Digest dit que 

cent trente-trois mille personnes sont condamnées cette année pour avoir 

fumé la cigarette ? Mais ils se mettent à le faire malgré tout. Le cancer fait rage 

partout… Des articles : « Une cargaison de cancer. » Et on vend davantage de 

cigarettes chaque jour : « Acheter un carton de cancer ; une bouteille de 

tuberculose. » Et ils cherchent et sucent ces histoires par plaisir. Il y a quelque 

chose qui ne tourne pas rond. Qu’est-ce ? Ils n’y peuvent rien, disent-ils. 

 Trois garçons qui, une fois, se moquèrent de la Communion à l’église 

LE RESPECT     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 15.10.61S 

82. Et si c’était l’attitude de Dieu en ce temps-là, et Dieu ne peut pas 

changer, Dieu veut que nous respections ce qu’Il fait; Il l’exige. Il dit : «Soit vous 

respectez cela, soit quelque chose d’autre va arriver.» 

83. Un homme me parlait l’autre jour, il a dit : «Je...» Un pauvre homme, il 

balaie ici au marché pour vivre. Il a eu une dépression nerveuse, il est très mal 

en point. Il est luthérien. Et ils avaient eu la Communion. Il est trop–incapable 

de marcher jusqu’à l’église, il prit un taxi. Il dit que cela lui coûta quatre-vingts 

cents pour aller et quatre-vingts cents pour revenir. Son voisin, qui est vraiment 

impie, l’ayant vu un matin prier le «Notre Père», se moqua de lui et le 

ridiculisa. Il dit à ce voisin, il dit à cet homme, il dit : «Où êtes-vous allé en taxi, 

ce matin?»  

Il répondit : «C’était la Communion. Je suis allé à l’église.» 
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Il dit : «C’est quoi la Communion?»  

Il répondit : «C’est quand nous prenons le pain et le vin.»              

84. Il dit : «J’ai aussi eu la mienne, ce matin, à table, avec une tranche de 

pain léger et un demi de whisky.» Voyez-vous?  

85. J’ai entendu parler de trois garçons qui, une fois, se moquèrent de la 

Communion à l’église. J’en ai entendu parler. Ils sont allés dans une–dans une 

chambre d’hôtel et, avec des sandwiches au jambon et une bouteille de 

whisky, ils ont pris là-bas leur « communion », se moquant de la Communion 

qu’ils prenaient dans une Eglise pentecôtiste. Moins de trois mois plus tard, 

tous les trois devaient... l’un était mort et les deux autres étaient dans une 

maison d’aliénés.  

86. Vous ne devriez pas manquer de respect envers Dieu! Vous devez 

respecter Dieu. Si vous ne croyez pas cela, restez tranquilles, tenez-vous-en 

éloignés. Faites cela, ou alors, venez avec révérence et respectez cela. Ne vous 

moquez pas des gens qui sont dans l’Esprit; ne dites rien sur les gens qui 

adorent dans l’Esprit de Dieu, laissez-les tranquilles. 

 Quand on consomme du whisky, il y a la mort; le viol, les assassinats, la 

folie sont dans la bouteille 

L’UNITE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 11.02.62 

52. Vous voyez? Pourquoi la nation–pourquoi ces–cette nation permet-elle 

que l’on trompe les gens? On ne devrait pas autoriser que ce soit dit comme 

cela. Cela devrait être illégal. Et quant à cette publicité moderne de la cigarette, 

quelle honte! «Pas une toux pour une cargaison fumée,» toutes sortes de... Eh 

bien, on ne devrait pas permettre cela. Qu’est-ce que cela fait? Cela trompe. La 

mort est dans chacune d’elles. Quand on consomme du whisky, il y a la mort; le 

viol, les assassinats, la folie sont dans la bouteille. Mais, on autorise malgré tout 

que cela passe dans nos programmes et on en fait la publicité, en disant pour 

certains types de boissons, de bière et d’alcool : «Le genre que prenait grand-

père. Davantage de joie dans la vie.» Qu’est-ce? C’est une tromperie. C’est 

placer quelque chose devant les gens pour qu’ils se tuent avec. Et cela nous est 

autorisé. 
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 Une jeune fille qui buvait une bouteille de whisky a été tuée. Sa gorge 

fut sectionnée par la bouteille qu’elle avait à la bouche 

QUESTIONS ET REPONSES N° 1     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 23.08.64M 

163. J’ai regardé dans mon carnet quand j’ai reçu celle-ci et j’ai mis un point 

d’interrogation. Maintenant, Il devait y avoir un temps où j’étais... je devrais 

faire attention à l’endroit où ces cèdres... Juste quand vous descendez la 

colline, là-bas, de l’autre côté, en descendant vers Corydon; après avoir quitté 

le sommet de la colline à New Albany, je dus faire attention, en passant près de 

ces cèdres, à cause d’un horrible accident dans lequel je me serais retrouvé. Et 

par la grâce de Dieu, j’y ai échappé alors qu’une jeune fille qui buvait une 

bouteille de whisky a été tuée. Sa gorge fut sectionnée par la bouteille qu’elle 

avait à la bouche; c’était une fille de seize ans et j’aurais pu me trouver là à cet 

endroit à ce moment-là, voyez-vous? Maintenant, ça pourrait être ce dont vous 

avez parlé. J’ai lu cela. 

 Ils ont complètement enlevé un oeil d’une fille 

LA PUISSANCE DE TRANSFORMATION     PRESCOTT AZ USA    Dim 31.10.65M 

225. Ils ont eu une grosse beuverie l’autre soir. Et ils ne savaient que faire, et 

aussi pour passer du bon temps, boire et commettre l’adultère, et tout comme 

cela, ce n’était pas assez pour eux. Ils ont cassé les bouteilles, sont allés vers la 

porte des femmes et ont frappé à la porte; elles sont venues et ils les ont 

frappées au visage. Ils ont complètement enlevé un oeil d’une fille et défiguré 

beaucoup d’autres à vie. Vous pensez que cela était suffisant? Non. 

 On ne se joue pas de Dieu. 

COMMENT L’ANGE VINT VERS MOI, ET SA COMMISSION     CHICAGO IL USA    

Lun 17.01.55 

131. Il y avait là une jeune fille que j’essayais de convaincre de descendre d’un 

bateau, qui était assise là en maillot de bain, une monitrice de l’école du 

dimanche d’une église, et j’ai dit : « Margie, sors de là, je t’en prie. »  

132. Elle a dit : « Billy, je ne suis pas obligée de sortir. »  
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J’ai dit : « C’est vrai, tu n’es pas obligée, mais à ta place j’aurais assez de respect 

pour l’Evangile pour m’éloigner de l’endroit où je baptise. »  

Elle a dit : « Je ne suis pas obligée. »  

133. Et pendant qu’elle était assise là, à ricaner et à se moquer de moi, parce 

que je baptisais, en effet elle ne croyait pas au baptême, ainsi donc quand 

l’Ange du Seigneur est descendu, elle est tombée la tête la première dans le 

bateau. Aujourd’hui cette fille est dans un asile d’aliénés. Donc, on ne se joue 

pas de Dieu. Voyez ? Eh bien, plus tard... Une jeune fille ravissante, plus tard 

elle s’est mise à boire, elle a été frappée avec une bouteille, une bouteille de–

de bière, elle a eu le visage tout tailladé. Oh, c’est une personne hideuse à 

voir ! Et cela est arrivé là. 

 «La femme qui vit dans le plaisir est morte quoi que vivante.» 

AVOIR SOIF DE LA VIE     INDIANAPOLIS IN USA    Jeu 13.06.57S 

18. Et, alors que je me tenais là en retrait dans l’ombre, elles étaient trop 

ivres pour me reconnaître pendant que je me tenais là; elles sont passées, de 

jolies femmes, et des hommes les entraînaient vers les chambres, et d’autres 

hommes faisaient des extravagances avec ces femmes. J’ai remarqué que 

pendant que l’une d’elles est passée, elle s’est arrêtée et a pris une bonne 

gorgée du contenu de sa bouteille, elle a passée la bouteille à l’autre, et elles 

ont fait une sorte de remarque très sale et grossière. Et elle a dit: «Youpi! 

C’est ça la vie.» 

Je me suis dit: «Que vous êtes en erreur, madame. Ça, c’est la mort.» La Bible 

dit: «La femme qui vit dans le plaisir est morte quoi que vivante.» Combien le 

diable a fait croire aux gens que c’était ça la vie. Certaines personnes pensent 

que fumer, jouer à l’argent, boire, faire la bringue, c’est ça la vie. C’est la mort, 

c’est une vie pervertie. Ce n’est pas la vie. Ça ne peut pas être la vie. Avec cette 

sorte de vie, on devient si misérable que bien des fois les gens prennent un fusil 

ou quelque chose du genre et se débarrassent de cette vie. Ainsi, cela ne 

pourrait pas être la sorte de vie dont le psalmiste parlait. Ce n’est pas ça la vie. 
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LE PLUS GRAND DON DANS LA BIBLE     EDMONTON AB CANADA    Dim 

11.08.57P 

39. Je ne pouvais simplement plus supporter davantage. Je me suis précipité 

et j’ai tenu cette femme par la main. J’ai dit : «Madame, c’est la mort. Ce n’est 

pas la vie.» Ils ont laissé tomber les bouteilles de whisky et ils sont partis. 

Cependant, ils pensaient qu’ils passaient un bon moment, mais ils étaient 

morts. 

LA VIE     EVERETT MA USA    Lun 12.05.58 

19. Oh ! quel spectacle impie ! Et j’ai regardé cela, et je me suis dit : « Ô Dieu 

! » J’ai vu ces deux belles jeunes femmes, n’ayant sur elles que leurs sous-

vêtements, et elles se sont arrêtées juste un peu devant moi, et elles ont 

essayé de se passer l’une à l’autre la bouteille, et l’une d’elle a tendu la bras et 

a soulevé sa petite jupe, elle a lancé ses pieds en l’air, en disant : « Youpi, c’est 

ça la vie ! » 

Je ne pouvais pas supporter cela plus longtemps. Je me suis avancé ; j’ai dit : « 

Soeur, vous vous trompez ; ça, c’est la mort. » Ainsi la mort–la vie a plus d’une 

interprétation.  

La Bible dit : « La femme qui vit dans les plaisirs est morte quoique vivante. » 

C’est ce que Dieu a dit. 

 J’étais un ivrogne invétéré. 

QUE PENSEZ-VOUS DE CHRIST ?     CHICAGO IL USA    Dim 13.12.53M 

47. Qu’arriverait-il si je faisais venir ce matin… Et si je pouvais faire venir E. 

Howard Cadle, un vieil ami à moi du Cadle Tabernacle ; c’était un ivrogne 

invétéré, il s’est retrouvé étalé là dans un bar, couvert des vomissements, avec 

des mouches voltigeant sur sa bouche, et… Que pensez-vous si je pouvais aller 

dans les sphères célestes de la Gloire et faire venir Howard Cadle ici ce matin 

pour rendre témoignage ? Vous avez suivi son émission pendant plusieurs 

années ici. 

48. Un ami intime à moi de Milltown, dans l’Indiana, où j’étais pasteur d’une 

petite église baptiste. Je disais : « Frère Cadle, je veux que vous me disiez ce 
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matin, devant l’église de Philadelphie : ‘Qui pensez-vous que le Fils de Dieu est 

?’» Alléluia ! 

S’il pouvait descendre ce soir, il dirait : « J’étais un ivrogne invétéré. J’étais 

couché là, ivre, débauché et mourant. Et une petite mère quelque part là, 

derrière le grenier à maïs, priait au Nom de Jésus-Christ, quand Celui-ci a 

envoyé Son Ange me délivrer et faire de moi un prédicateur qui a envoyé des 

milliers d’âmes dans la Gloire. »  

Et je demanderais à ce petit cordonnier de Boston, Dwight Moody : «Que 

pensez-vous du Christ ? » S’il pouvait ressusciter d’entre les morts ce matin, il 

dirait : « Il est le Fils de Dieu. » 

 Je sortais avec un garçon qui buvait 

VENEZ ET PLAIDONS      CHICAGO IL USA    Mar 04.10.55 

74. Et elle m’a dit, elle a dit : «Eh bien, Frère Branham, j’ai été élevée dans 

un bon foyer. Voici mon père.» Et elle a dit: «J’ai été élevée dans la foi 

catholique.» Et elle a dit: «On m’a enseignée à faire ce qui est correct.» Elle a 

dit : «Mais lorsque j’étais jeune, dit-elle, je sortais avec un garçon qui buvait», 

et elle a dit: «J’ai commencé à boire, à fumer la cigarette et tout le reste». Et 

elle a dit: «Je suis devenue une ivrogne perpétuelle.»  

Il y a une petite dame ici quelque part, qui fait généralement des 

enregistrements quelque part ici. Elle m’a écrit une lettre l’autre jour. Une 

petite dame en a été guérie, juste ici à Hammond, une aimable petite créat-... 

La voilà maintenant, une parfaite alcoolique. Et allez à Byery, là-bas, et 

demandez à n’importe quel médecin si un parfait alcoolique peut être guéri par 

des médicaments. Je–je vous assure, ils ont tous ces Alcooliques Anonymes. Et 

j’en ai eu des dizaines qui vont là et en ressortent aussitôt, et dans l’espace 

d’un an ou deux, ils boivent comme jamais avant. Mais il y a une fille qui a été 

parfaitement délivrée par Jésus-Christ. C’est vrai. Réfléchissons ensemble sur 

ces choses. Voyez? Ce que les docteurs ne peuvent pas faire.. 

Et ceci–je vais arrêter de parler d’elle, je disais des choses aimables, et 

maintenant elle est assise ici, voyez, ainsi... 
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 Mais cet homme est tellement ivre que chaque port de sa peau est 

bourré de whisky. 

UN EXODE     INDIANAPOLIS IN USA    Ven 15.06.56 

31. Remarquez, et après qu’ils eurent tous mangé cette manne-là, ils se sont 

enivrés, tout aussi ivres qu’ils pouvaient l’être, ils titubaient comme des 

hommes ivres. Et écoutez, mon ami catholique, la vierge Marie était avec eux. 

Et si elle a dû faire cela avant d’entrer au Ciel, à combien plus forte raison allez-

vous devoir le faire. C’est vrai.  

Vous savez quel est le problème aujourd’hui ? La raison pour laquelle nous 

sommes très allergiques à beaucoup de choses, c’est que nous ne nous 

enivrons pas assez. Croyez-vous cela ?Je pense que c’était William Booth 

Clibborn qui a dit une fois, dans le… que dans les premiers jours de l’Armée du 

Salut en Angleterre, il avait raté son train un soir et il a dû parcourir les rues. 

Alors, il marchait avec un policier. Il pleuvait, et un vieux ivrogne était étendu 

dans la rue, tout aussi ivre que gelé sur la rue. Et il a parlé pour faire venir une 

camionnette de la police qui transporte les prisonniers. Il est allé, il a ramassé 

l’ivrogne et il l’a fait entrer là. Il a dit : « Qu’allez-vous lui faire ? » 

« Eh bien, a-t-il dit, nous allons l’amener et le jeter en prison. » 

Il a dit : « Eh bien, ce que… juste… n’allez-vous pas prendre soin de lui ? » 

Il a dit : « Il n’a pas besoin d’assistance. » 

« Eh bien, a-t-il dit, cet homme attrapera la pneumonie. »  

Il a dit : « Je pense donc que si vous l’ameniez chez l’Armée du Salut, vous le 

faites marcher un instant, vous allez le réchauffer, vous allez lui donner du café 

chaud, un bain chaud et toutes ces choses. »  

Il a dit : « Certainement. C’est pourquoi vous le tuez. »  

Il a dit : « Vous savez quoi, a-t-il dit, vous ne comprenez pas. Mais cet homme 

est tellement ivre que chaque port de sa peau est bourré de whisky. » Il a dit : « 

Il ne peut pas avoir froid. »  

Et la Bible dit : « Ne vous enivrez pas de liqueur forte, à l’excès, mais soyez ivres 

de l’Esprit. » C’est ça le problème aujourd’hui, nous devrions tellement nous 
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enivrer que nos cadavres seraient pleins du Saint-Esprit au point que rien ne 

peut transpercer cela. Le problème en est que nous ne nous enivrons pas de la 

bonne Pentecôte à l’ancienne mode. Amen. C’est vrai. 

 Nous lui avons donné de l’eau salée pour la faire vomir 

REMPLIR DE FOSSES LA VALLEE     SHREVEPORT LA USA    Sam 28.07.56 

26. Remarquez donc, un prédicateur tiède, ou un croyant tiède, tant de gens 

ce soir sont dans cet état. Ils suivent la foule. Quand ils sont dans la foule, ils 

agissent comme la foule. Ensuite, ils retournent à l’église.  

Il n’y a pas longtemps, un jeune homme m’a dit: «Prédicateur, je ne suis pas un 

chrétien.» Il a dit: «J’ai honte d’avouer cela.» 

J’ai dit: «Eh bien, il y a de l’espoir pour toi du moment que tu as honte d’avouer 

cela.» 

Il a dit: «Je ne suis pas un chrétien. J’ai honte d’avouer cela.» Mais il a dit: «J’ai 

pris *à bord de ma voiture+ une certaine fille l’autre soir. Et un garçon, un autre 

garçon et moi l’avons fait sortir, et elle était tellement ivre qu’elle pouvait à 

peine monter. Et nous l’avons fait monter, et nous lui avons donné de l’eau 

salée pour la faire vomir. Elle devait être assez sobre pour assister au culte le 

lendemain matin.» Et il a dit: «Si vous attendez, ils vont sortir chercher une 

autre bouteille, et ils seront de nouveau repartis.» Et elle chantait dans une 

chorale. Et cette soeur enseignait à l’école du dimanche, et elle n’était pas 

meilleure. 

 Vos péchés vous rattraperont. 

L’ECRITURE SUR LA MURAILLE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 02.09.56 

38. Un très grand jubilé quand tous les gens et peut-être beaucoup de Juifs 

étaient là même avec eux. Il les a tous invités. Et après qu’ils eurent vraiment 

bien bu, ils ont eu envie d’aller prendre des objets consacrés, pour s’amuser un 

peu.  

Et quand un homme est intoxiqué par le whisky et une liqueur forte, il ne jouit 

plus de ses facultés mentales. Si donc il jouit assez de ses facultés mentales, 

suffisamment pour savoir qu’il ne devrait pas faire cela, et qu’ensuite il va le 
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faire malgré tout, Dieu l’en tiendra responsable, peu importe qu’il soit ivre, car, 

Il l’a prouvé cette nuit-là, Il a fait. C’est vrai.  

Vous êtes mieux avisé, pour commencer, pour faire cela. Vous êtes mieux avisé 

que ça pour commettre adultère. Si on vous attrape en flagrant délit, vous êtes 

bien coupable. Et Dieu vous rattrapera. Ne vous en faites pas. C’est vrai. 

Et si vous mentez ou volez, ou n’importe quoi d’autre, Dieu vous rattrapera. 

Rappelez-vous, vos péchés vous rattraperont. Assurément. Soyez donc résolu 

ce soir à aller servir le Seigneur. 

 Et c’est la raison pour laquelle nous nous retrouvons dans une telle 

pauvreté 

LE PLUS GRAND DON DANS LA BIBLE     EDMONTON AB CANADA    Dim 

11.08.57P 

57. Et il a dit : «Ma mère m’a appelé auprès du lit, elle m’a entouré de ses 

bras et m’a dit : ‘Tim, Dieu t’enverra quelqu’un ici tôt ou tard. Maman rentre à 

la maison. Et je veux que tu me promettes quelque chose, Tim. Ton père est 

mort les bottes aux pieds. Il est mort ivre. Et c’est la raison pour laquelle nous 

nous retrouvons dans une telle pauvreté. Mais, promets-moi, Tim, en tant 

que ta mère, que tu ne boiras jamais de ta vie.’»  

Et il a dit : «Lorsque le souffle a quitté le corps de ma mère, j’ai retiré mes 

petites mains d’enfant de ses mains crispées, a-t-il dit. Messieurs, depuis ce 

temps-là, je n’ai jamais goûté du whisky. Mais j’ai servi le Seigneur d’un coeur 

pur.» Il a dit : «Eh bien, si vous voulez me tirer dessus, allez-y.» 

 LE FUTUR 

ENTRETIEN SUR L’OEUVRE MISSIONNAIRE     MIDDLETOWN OH USA    Dim 

30.03.58P 

155. Et un de ces jours, Seigneur, quand nous descendrons à la rivière… Et 

comment puis-je savoir s’il n’y a pas ici des hommes et des femmes qui sont 

assis juste ici maintenant, qui ne vont plus retourner dans leurs maisons sur 

cette terre. Ils peuvent avoir une crise cardiaque, ou un accident sur la route où 

un chauffeur ivre les écrasera; nous ne savons pas ce que [nous] réserve le 

futur, mais nous connaissons Celui qui détient le futur.  
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156. Maintenant, Seigneur, mets leurs noms dans Ton Livre. Si j’ai trouvé 

grâce à Tes yeux, mets leurs noms dans Ton Livre, Seigneur. Je ne serai peut-

être pas en mesure de leur serrer la main juste maintenant, ni à aucun autre 

moment dans cette vie, mais je le ferai un jour quand cette vie sera terminée. 

Par Ta grâce, je le ferai. 

 « J’ai promis à ma mère que je ne boirais jamais. » 

QU’ETES-VOUS ALLES VOIR ?     UTICA IN USA    Jeu 01.10.59 

60.  Et à ce moment-là, un coup de feu a retenti. Le pichet du whisky a éclaté 

dans la main de l’homme. Un vieux petit gars défiguré est sorti du canyon. Il 

était recherché. C’est un gangster, il a dit : « Une minute, Tim. »Il a dit : « Je 

suis moi aussi de l’Etat du Kentucky. » Il a dit : « J’ai promis à ma mère que je 

ne boirais jamais. » Il a dit : « Je me tenais ici attendant que tu te sentes très 

bien et que tu deviennes ivre et alors j’allais assener à chacun d’eux un coup à 

la tête et prendre tout ce qu’ils auraient comme argent, ces chasseurs. » Il a dit 

: « C’est pour cela que je me tenais ici. Mais quand j’ai entendu ton 

témoignage, quelque chose a parlé à mon coeur. » Il a dit : « Je suis désolé 

d’avoir brisé ma promesse envers ma maman. » Il a dit : « Mais quand mon 

pistolet a retenti dans les immenses canyons du Ciel, elle m’a entendu 

promettre que, dorénavant, je ne boirai plus jamais. » Il a dit : « Il est temps 

que je mette fin à cela. » 

 « Le temps vient où les tables seront pleines de vomissements. » 

NOUS VOUDRIONS VOIR JESUS     SASKATOON SK CANADA    Jeu 16.05.57 

27. Votre nation et notre nation bien-aimée… Hier l’Angleterre a fait 

exploser sa première bombe à hydrogène. Et aujourd’hui ils ont annoncé qu’ils 

n’étaient plus un satellite des Etats-Unis, qu’ils peuvent s’occuper de leurs 

propres affaires. Et ils sont en mesure de le faire.  

Avez-vous entendu les propos de notre bien-aimé président l’autre soir, 

lorsqu’il a demandé que ce budget important soit accordé ? Il a dit : « Nous 

devons faire comprendre à l’agresseur que nous nous tenons sur nos gardes, et 

que s’il ose quoi que ce soit, il sera aussi anéanti. » Vous voyez, il suffit qu’on 

en lance une seule et ce sera fini.  
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Et pouvez-vous regarder dans Saskatoon, pouvez-vous voir dans le monde, 

dans les magazines, allumez votre radio et suivez ces histoires impies qui 

passent à la radio et à la télévision, ce n’est rien qu’un conglomérat de péchés 

déguisés? Lorsque les gens qui passent toute la nuit à danser la gigue le 

samedi soir, à moitié ivres, prêchent l’Evangile le dimanche matin… Et tous 

ces sales boogie-woogies, et rock-and-roll, et ensuite on cherche à considérer 

ces gens comme des chrétiens ? Ce n’est pas étonnant que le prophète ait dit 

: « Le temps vient où les tables seront pleines de vomissements. » 

 Et ces femmes, se tenant là, loin de leurs bébés, loin de leurs maris, et 

les maris loin de leurs femmes, tous ivres, 

L’ECRITURE SUR LA MURAILLE     CHICAGO IL USA    Mer 08.01.58 

70. Au même moment, puis-je dire d’abord, quand il se trouvait là, regardant 

cette Ecriture sur la muraille, combien peu il savait que juste sous les portes, 

juste à ce moment-là, les gardes avaient été tués. Et les soldats étaient dans les 

rues, tuant les gardes du palais. Ils étaient sur les marches. Et ces femmes, se 

tenant là, loin de leurs bébés, loin de leurs maris, et les maris loin de leurs 

femmes, tous ivres, suivant une sorte de danse moderne et se comportant... Et 

les soldats étaient sur les marches; dans quelques minutes, le roi allait être 

abattu. Tout ce groupe d’hommes ivres allaient être abattus par une nation 

athée, possédée du démon. Et les femmes allaient être déshabillées, les jeunes 

filles et toutes, et violées dans la rue, ensuite saisies par les talons, et on allait 

leur fracasser la tête contre les murs. Elles étaient hachées après qu’ils avaient 

vécu avec elles dans la luxure; des soldats fous, ivres! C’était à la porte, car ils 

avaient été pesés dans la balance et trouvés légers. 

 Elles étaient ivres au possible, n’ayant sur elles que des sous-

vêtements, avec une bouteille de whisky à la main 

TA BONTE     CHATTANOOGA TN USA    Ven 28.02.58 

20. Et lorsque mon ascenseur s’est arrêté, j’ai entendu un bruit dans le hall, 

et j’ai regardé. Et voilà venir deux Américaines n’ayant sur elles que des sous-

vêtements, oh ! elles avaient peut-être vingt-huit ans, vingt-six ans, quelque 

part dans cette tranche-là en dessous de trente ans, peut-être des mères. Ce 

n’est qu’une conception américaine qui dit : « C’est juste un petit amusement 
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décent. » C’est le péché noir et crasseux. La Bible dit : « Celle qui vit dans les 

plaisirs est morte quoique vivante. » Mais, oh ! nous, nous trouvons que c’est 

un amusement innocent. C’est la porte de l’enfer.  

Et peut-être que les maris de ces femmes faisaient le baby-sitter chez eux, 

pendant qu’elles s’amusaient un peu à leur réunion de couture : elles étaient 

ivres au possible, n’ayant sur elles que des sous-vêtements, avec une bouteille 

de whisky à la main, et des hommes les traînant d’une chambre à l’autre, « 

juste un petit amusement américain décent ». 

LA VIE     BANGOR ME USA    Lun 19.05.58 

41. Et alors, quand on m’a déposé à mon étage, je marchais d’un côté. Et j’ai 

entendu un bruit au fond du hall. Et j’ai regardé et deux jeunes femmes 

américaines se tenaient là, n’ayant sur elles que le sous-vêtement, elles étaient 

ivres au possible, toutes deux, peut-être des femmes mariées. En effet, elles 

étaient dans la trentaine, n’ayant sur elles que de petits sous-vêtements, avec 

une bouteille de whisky ; elles traversaient le hall, et les hommes les traînaient 

de chambre en chambre. 

Des mamans se livrant à un petit amusement innocent. Peut-être leurs maris 

étaient à la maison s’occupant des bébés, ou un certain enfant employé est en 

train de s’occuper de leurs enfants. Dieu vous a donné ces enfants pour que 

vous vous en occupiez vous-mêmes, et c’est votre responsabilité devant Dieu. 

Nous n’avons pas la délinquance juvénile, c’est la délinquance parentale. 

Certaines mères ont renoncé à leur devoir. Elles veulent courir les bars, se 

conduire mal, courir toute la nuit et laisser leurs enfants grandir. Pas étonnant 

qu’ils grandissent dans un âge névrotique. Dieu vous a donné ces enfants pour 

les élever et prendre soin d’eux. 

42. Et ces femmes, alors qu’elles venaient en titubant, toutes deux, elles se 

sont arrêtées au milieu du plancher, elles ont relevé leurs petites jupes, elles 

ont lancé leurs jambes en l’air et ont crié : « Youpi ! » Elles ont dit : « C’est ça la 

vie ! » 

Je ne pouvais pas en supporter davantage. Je suis directement sorti du petit 

endroit où je me tenais. J’ai dit : « Un instant, mesdames. Je voudrais vous 

parler. Vous avez une fausse interprétation de cela. Vous dites : « C’est ça la 
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vie. Prenons un verre. » Je les ai tenues par les épaules ; j’ai dit : « Etes-vous 

mariées ? » 

Elle a dit : « En quoi cela te concerne-t-il ? » 

J’ai dit : « Je voudrai vous poser une question. Etes-vous mariées ? » 

Elle a dit : « Bien sûr, mais je m’amuse un tout petit peu. » 

J’ai dit : « La Bible dit : ‘Celle qui vit dans les plaisirs est morte, quoique 

vivante.’ » J’ai dit : « Je suis un prédicateur américain. Je suis par ici à l’arène de 

glace. Et vous amenez l’opprobre sur le nom même de l’Amérique et sur la 

maternité. N’avez-vous pas honte ? Où se trouvent vos maris ? » 

43. Elles se sont mises à loucher et elles se sont regardées. Et elles ont 

commencé à se retirer. Je les ai tenues par les bras. J’ai dit : « Un instant. 

Qu’allez-vous faire quand un jour vous serez en face de Dieu ? Et si ce soir, dans 

cette ivresse, vous mourez dans cet état ? Que vous arrivera-t-il ? Vous dites 

que vous avez la vie. Vous êtes mortes par vos péchés et par vos offenses. » Et 

elles se sont dégagées brusquement de mes bras, elles ont descendu le hall, à 

peine habillées, elles ont disparu de ma vue.  

Vous pensez que ça c’est la vie ? C’est la mort. Qu’est-ce qui fait qu’un homme 

ait soif de faire cela ? Qu’est-ce qui fait qu’une personne désire faire cela ? 

C’est parce que Dieu les a créés ainsi. Dieu a créé l’homme de façon que ce 

dernier ait soif. Il a placé dans l’homme des dispositions pour que ce dernier ait 

soif. Mais Dieu a fait cette soif pour Lui. Mais le diable pervertit cela en la 

détournant de la Vie Eternelle vers la mort et vous fait aimer cela.  

44. La raison pour laquelle vous soupirez après ces choses, c’est parce que 

vous donnez au diable la place que Dieu veut occuper. Oh ! il sait vraiment 

comment s’y prendre. Vous allez avoir soif de quelque chose, parce que vous 

avez été créé pour avoir soif. Dieu vous a créé pour que vous ayez soif, et vous 

essayez de l’étancher avec les choses du monde. Mais la Bible dit que si vous 

aimez le monde ou les choses du monde, l’amour de Dieu n’est même pas en 

vous. Vous essayez d’étancher cette chose sainte et bénie avec la boisson, les 

projections cinématographiques, les jeux d’argent, les danses ; tout cela a 

comme salaire la mort. Vous n’avez pas le droit de faire cela. Ecoutez-moi 
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comme votre frère. Le diable a mis quelque chose sur vous et vous ne le savez 

pas. 

 Mais, autrefois, c’était immoral pour les gens de boire 

LA REACTION A UNE ACTION     CHAUTAUQUA OH USA    Lun 10.08.59 

15. Mais aujourd’hui, nous voulons devenir modernes comme eux jadis. Et le 

gouvernement avait approuvé cela. De même, le gouvernement approuve cela 

aujourd’hui. Eh bien, il y a quelques années, vingt-cinq ans, cinquante ans, si les 

femmes marchaient alors dans les rues habillées comme elles le sont 

aujourd’hui, on les aurait mises en prison. Mais le gouvernement approuve 

cela, et nous voulons devenir modernes. Je dirai ceci avec tout le respect pour 

notre gouvernement et notre pays : C’est une oeuvre du diable. C’est le diable 

à l’oeuvre. Je crois uniquement à la Vérité de l’Evangile, de la Bible, à l’ancienne 

mode.  

Mais, autrefois, c’était immoral pour les gens de boire. Et aujourd’hui, vous 

trouvez de tout petits adolescents ivres. Autrefois, jouer à la carte était une 

mauvaise chose pour les chrétiens. Et aujourd’hui, des millions de soi-disant 

chrétiens se divertissent dans leurs églises en jouant à la carte, faisant cadeau 

de petites voitures et tout, le jeu d’arnaque. Tout cela n’est que de la simple 

loterie. Et c’est une chose mauvaise. Et la déchéance a atteint toutes les 

nations ; de l’Eglise du Dieu vivant, n’en parlons même pas. Mais le roi disait à 

leur époque que c’était en ordre. Ils avaient donc détruit les autels de Dieu et 

avaient érigé les autels de Baal. 

16. Et aujourd’hui, nous avons détruit les bannières à l’ancienne mode de la 

sainteté et de la justice, et nous avons érigé la tendance moderne de la 

dénomination. Nous sommes membres de tel–tel grand ordre. Nous nous 

disons chrétiens parce que nous sommes membres de tel ordre. 

Ce n’est pas ça le christianisme ; le christianisme, c’est l’expérience de la 

nouvelle naissance avec Dieu, être rempli du Saint-Esprit et être purifié de la 

vie du péché, mener une vie pure et sainte devant Dieu et devant les hommes. 

Cela ôte l’aiguillon de la mort. La mort devient alors une victoire. 
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 Des chambres d’hôtel pleines de gens ivres 

L’ALLIANCE CONFIRMEE D’ABRAHAM     MIDDLETOWN OH USA    Sam 18.03.61 

29. La Bible dit que les gens seraient emportés, enflés d’orgueil, aimant le 

plaisir plus que Dieu, ayant l’apparence de la piété. Des chambres d’hôtel 

pleines de gens ivres; il vous est même impossible de dormir. Des moniteurs 

d’écoles du dimanche, des gens qui fréquentent l’église, des membres d’église, 

se tapant un petit amusement américain innocent. C’est plein de péchés, oh! 

Ce vieux monde est en train de chanceler comme un homme ivre qui rentre 

chez lui au matin. 

30. Qu’est-il arrivé? Lorsque tous ces péchés commencent à atteindre le 

niveau de celui du temps de Sodome, les femmes à moitié nues, parcourant les 

chambres d’hôtels et les hommes ivres, les suivant derrière… Ce n’est pas loin 

quelque part ailleurs, c’est ici. 

Et qu’est-il donc arrivé? Dieu a dit : «Je suis descendu pour voir si tous ces 

rapports sont justes.»  

31. Les vrais enfants crient : «Viens, Seigneur Jésus.» Peut-être y en a-t-il un 

seul dans une ville. Comme nous l’avons demandé l’autre soir, quand le Saint-

Esprit nous a dit dans la Bible que ne sont scellés que ceux qui soupirent et 

gémissent à cause des abominations qui se commettent dans la ville. Où 

seraient-ils scellés? Où se fait le scellement des gens? Ne nous trompons pas. 

Soyons sérieux. 

Comme le vieux nègre a dit une fois: «J’ai dit au Seigneur que je veux en parler 

avec Lui maintenant, car je ne veux pas avoir d’ennui à la rivière.» Et c’est vrai, 

mes amis. Je ne veux avoir aucun ennui à la rivière. Vous ne connaissez pas 

l’heure à laquelle vous arriverez à cette rivière. Il se peut que vous vous y 

retrouviez dans les quinze prochaines minutes. Il se peut que vous vous y 

retrouviez avant le jour, mais une chose est certaine : Vous vous dirigez vers là. 

Vous feriez donc mieux d’être sûr maintenant. Dieu ne fait pas ces choses juste 

pour jouer, pour faire des mises en scènes. Il le fait pour Sa gloire, Son 

honneur, car Il a promis qu’Il le ferait. Ne regardons pas cela avec légèreté, 

mais avec révérence, avec délicatesse et avec sobriété. Venez à la fontaine 

remplie du Sang tiré des veines d’Emmanuel. Confessez vos péchés et votre 
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incrédulité. Demandez à Dieu d’être miséricordieux envers vous, en tant que 

pécheur, et qu’Il vous sauve pour l’amour de Christ. 

Des fois, les gens se font membres d’église, ils disent : «Je n’ai pas besoin de 

demander cela. J’ai déjà…» Oh, sondez votre vie, mon ami! Voyez à quel point 

votre foi est en accord avec la Parole. 

 Ces garçons, tenant des propos les plus malsains 

LA RELIGION DE JEZABEL     MIDDLETOWN OH USA    Dim 19.03.61 

22. Ces jeunes filles, si ivres qu’elles pouvaient à peine se tenir debout, 

étaient dans la chambre toute la nuit avec ces garçons, tenant des propos les 

plus malsains que vous ayez jamais entendus de votre vie! J’ai mis l’oreiller sur 

ma tête comme ceci, pour essayer de dormir. Là sur le plancher, ivres, ils 

couraient ici et là sur le plancher comme cela–des religieux! 

 Il est mort ivre. 

LE GAZAM, LA SAUTERELLE, LE JELEK ET LE HAZIL     CONNERSVILLE IN USA    

Ven 12.06.53 

70.  Le même genre de lieu où j’ai moi-même grandi. Sans–sans planches sur 

le pavement, juste la terre. Notre–notre table de cuisine, c’était une souche 

avec des pieds. Et puis, alors… C’était un rondin scié, et juste enfoncé comme 

ça. C’est ce que cela… C’est ce qu’était notre table de cuisine. Certains parmi 

nous mangeaient couchés sur le lit. D’autres mangeaient assis sur un vieux 

fauteuil, fabriqué à partir d’une planche de grange. Et alors, il y avait…  

Il a dit : « Il y avait une étole légère par là. » Il a dit : « Dieu ramenait à la 

maison la personne la plus douce au monde : ma mère. » Et il a dit : « Moi, un 

petit garçon aux pieds nus, je courais là, sans savoir où j’allais. » Il a dit : « J’ai 

franchi la porte et elle a dit : ‘Jack, mon chou ? Viens ici.’ » 

Et il a dit : « J’ai couru pour voir ce qu’elle voulait. » Il a dit : « Elle m’a 

entouré de ses bras. » Il a dit : « Ses cheveux grisonnants lui descendaient sur 

le visage. Elle a dit : ‘Jack, tu sais que ton père est mort ici dans un bar, les 

bottines aux pieds. Il était… il est mort ivre. Et, Jack, maman s’en va.’ Et elle a 

dit : ‘Voici la Bible qui est ici, a-t-elle dit, promets-moi, Jack, que tu ne boiras 

jamais.’ » 
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Et il a dit : « J’ai embrassé ma mère mourante sur le front. » Et il a dit : « Elle 

m’a pris dans ses bras, elle m’a serré jusqu’à ce que le souffle eût quitté son 

corps. Alors, j’ai dû retirer mes mains de son flanc pour reculer et les plier sur 

sa poitrine comme ceci, alors que ma mère mourait. » 

 «Mes amis, je ne veux pas de votre whisky, mais avant que vous tiriez 

la gâchette, laissez-moi vous raconter mon histoire.» 

LE PLUS GRAND DON DANS LA BIBLE     EDMONTON AB CANADA    Dim 

11.08.57P 

56. Alors un homme, un petit cowboy estropié, a pris son fusil 30.30, y a 

introduit une balle, il a tenu la cruche dans une main, il a dit : «Tim, si notre 

venaison a été assez bonne à manger, notre whisky aussi est assez bon à 

boire.» Il a dit : «Soit tu vas boire du whisky, soit tu vas attraper ce poison qui 

est au bout de ce 30.30.» 

Eh bien, ils ne jouent pas. Vous savez comment sont les ivrognes. Tim a dit : 

«Mes amis, je ne veux pas de votre whisky, mais avant que vous tiriez la 

gâchette, laissez-moi vous raconter mon histoire.» 

Il a dit : «Je suis originaire de la contrée couverte de prés, du Kentucky.» Il a dit 

: «Il y a plusieurs années, dans une petite maison en rondin, a-t-il dit, il y avait 

un petit lit dans un coin de la maison, c’était un lit en barre de fer (c’est dans le 

même genre de maison que je suis né), avec un matelas en paille, a-t-il dit, et 

quand la lumière du matin parcourait le pavement nu d’une petite cabane, une 

mère se mourait.» 

Et il a dit : «Un petit garçon, aux pieds nus, qui n’avait que cinq ans, marchait à 

tâtons dans la maison; c’était la seule personne qui était là quand une mère 

pieuse et chrétienne allait à la rencontre de son Créateur.» 

57. Et il a dit : «Ma mère m’a appelé auprès du lit, elle m’a entouré de ses 

bras et m’a dit : ‘Tim, Dieu t’enverra quelqu’un ici tôt ou tard. Maman rentre à 

la maison. Et je veux que tu me promettes quelque chose, Tim. Ton père est 

mort les bottes aux pieds. Il est mort ivre. Et c’est la raison pour laquelle nous 

nous retrouvons dans une telle pauvreté. Mais, promets-moi, Tim, en tant que 

ta mère, que tu ne boiras jamais de ta vie.’»  
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Et il a dit : «Lorsque le souffle a quitté le corps de ma mère, j’ai retiré mes 

petites mains d’enfant de ses mains crispées, a-t-il dit. Messieurs, depuis ce 

temps-là, je n’ai jamais goûté du whisky. Mais j’ai servi le Seigneur d’un coeur 

pur.» Il a dit : «Eh bien, si vous voulez me tirer dessus, allez-y.» 

58. Et à ce moment-là, un coup de pistolet a retenti, et alors, la cruche qui 

était dans la main de cet homme a éclaté. Et du canyon qui était juste derrière, 

est apparu un petit homme, couvert des cicatrices et meurtri, les larmes lui 

coulaient sur les joues, il avait deux fusils braqués.  

Il a dit : «Vous ne me connaissez pas, Tim, mais moi je vous connais.» Il a dit : 

«Personne parmi vous ne me connaît.» Il a dit : «Ma tête est mise à prix. Je suis 

un hors-la-loi.» Il a dit : «Je vous ai suivis depuis la prairie de Sanabar, je vous ai 

vus ici avec cet or. Et je me disais que quand vous serez assez ivres, au lieu de 

vous loger une balle, je descendrai tout simplement pour donner à chacun de 

vous un coup à la tête et prendre cet or. J’attendais que vous deveniez ivres. 

Mais, Tim, moi aussi, je viens de la contrée couverte des prés dans le 

Kentucky.» 

59. Il a dit : «J’avais promis la même chose à ma mère quand elle se mourait, 

mais malheureusement j’ai brisé ce voeu-là.» Mais, a-t-il dit, je suis sûr qu’elle 

a entendu l’écho du coup de mon pistolet depuis les grands canyons du ciel ; 

j’ai pris un engagement. Désormais, je ne boirai plus jamais, Tim.» Tim a 

conduit et ce groupe de hors-la-loi et ces prospecteurs ensemble à la Fontaine 

de la Vie.  

Frère, des hommes qui ne valaient rien ont accepté cette Fontaine de la Vie. 

Pendant que nous avons nos têtes inclinées, juste un instant… Ami pécheur, 

peut-être que toi aussi, tu as fait des promesses. Il se peut que tu penses que 

tu mènes une bonne vie, mais le salaire du péché, c’est la mort, et le don de 

Dieu, c’est la Vie Eternelle par la connaissance de Jésus-Christ comme ton 

Sauveur personnel. 
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 Vous avez un exemple de ce que Dieu a fait à ceux qui ne marchaient 

pas correctement devant Lui. 

L’ECRITURE SUR LA MURAILLE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 09.03.58M 

51. Regardez ceci. Il a dit : « Ô Belschatsar, tu devrais être mieux avisé que 

ça. Ne sais-tu pas que ton père, Nebucadnetsar... » (il était en fait son grand-

père) a dit : « Ne sais-tu pas que ton père… (Il y avait en fait une succession des 

rois), Belschatsar, n’es-tu pas mieux avisé ? Tu as eu dans le passé un exemple 

sur ce que Dieu avait fait pour ton père quand il était devenu emporté, enflé 

d’orgueil, et qu’il avait laissé son royaume aller comme ça. Tu as un exemple de 

ce qu’il avait fait. » 

Et de même, vous avez un exemple de ce que Dieu a fait à ceux qui ne 

marchaient pas correctement devant Lui. Ces choses ne sont pas mystérieuses. 

Ce n’est pas un Message difficile ; c’est la vérité. Vous avez un exemple. Vous 

savez ce qu’Il a fait jadis aux femmes qui dansaient devant les idoles. Vous 

savez ce qu’Il a fait à l’homme qui suivait les femmes étrangères. Vous savez ce 

qu’Il a fait aux ivrognes, aux homosexuels, aux pervertis de Sodome. Ce n’est 

pas une chose étrange. Vous connaissez ces choses. 

Il a dit : « Tu aurais dû le savoir. Tu as là un exemple, avec ton grand-père. Mais 

maintenant, voici la signification de ce qui est écrit. Dieu a compté les jours de 

ton royaume. Tu as été pesé dans la balance et trouvé léger. » 

 Mais ils–ils n’ont pas l’intention de faire cela, c’est quelque chose qui 

les pousse à le faire. 

LE PROPHETE MICHEE     CHICAGO IL USA    Mer 26.04.61 

23. Et elle m’a raconté sa vie. Et je lui ai parlé, disant : «Tu n’avais pas 

l’intention de le faire, n’est-ce pas ? » 

Elle a répondu : «Non, monsieur, je n’en avais pas l’intention. Quelque chose 

m’a poussée à le faire. » 

J’ai dit : «Cela peut sembler vieux jeu, mais c’est le diable. » 

Et elle a dit : «C’est ce que j’ai toujours cru. » Et Dieu a délivré la femme. Elle 

est mariée et elle a des enfants ce soir. Et elle était une ivrogne, une alcoolique, 
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une prostituée, oh ! vous n’avez jamais… une vie si horrible. Mais simplement 

ce… Elles n’ont pas l’intention de le faire, mais quelque chose les pousse à le 

faire. Elles n’en ont pas l’intention.  

Je suis allé à Bowery, j’ai relevé quelques ivrognes et j’ai demandé : «Eh bien, 

comment vous appelez-vous? » 

L’homme m’a dit : «Voulez-vous me procurer à boire ? » 

Je lui ai répondu : «Non, je ne veux pas vous acheter à boire. Je suis un 

prédicateur. » 

Il a dit : «Redressez-vous, regardez dans cette direction, vous verrez la banque 

dont j’ai été président. » Voyez ? C’est vraiment la vérité. Voyez ? Mais ils–ils 

n’ont pas l’intention de faire cela, c’est quelque chose qui les pousse à le faire. 
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5. REMEDE DU PECHE 

 HISTOIRE DE ROSELLA 

LE PUISSANT CONQUERANT     CHICAGO IL USA    Ven 10.01.58 

44. Rosella, là dans les prisons et ailleurs, elle travaille pour le Seigneur. 

Quand elle était venue, elle était une ivrogne misérable, aux yeux globuleux, 

malheureux, farcie de drogue, sortant de fosse septique là en ville, avec son 

manteau ouvert comme ceci, et des bouteilles de whisky bourrées là-dedans. 

Et les meilleurs médecins de cette ville avaient dit : « Il n’y a même pas de 

l’espoir pour elle. » Mais, oh ! Un jour, ce Puissant Conquérant passa par là. La 

voici ce soir, une jolie, belle jeune femme, un trophée de la grâce éternelle de 

Dieu. 

Qu’est-il arrivé ? Certainement, le médicament, les Alcooliques Anonymes, rien 

ne pouvait guérir cela. Mais le Puissant Conquérant, qui a conquis chaque 

tentation, chaque mauvaise habitude, tout ce que le diable avait placé sur 

l’homme, avait conquis cela, et Rosella en est un témoignage, non seulement 

elle, mais des milliers d’autres comme elle. Regardez simplement et croyez. 

LA FOI, C’EST NOTRE VICTOIRE     JEFFERSONVILLE IN USA    Sam 04.10.58 

51. Vous qui avez été un ivrogne et un esclave du whisky, vous serez alors le 

maître de cela. Ce vieux démon d’alcool qui vous faisait boire est maintenant 

votre maître, mais quand vous recevez la foi, je ne veux pas dire une soi-disant 

foi, mais une foi réelle, il devient alors votre serviteur. 

 Il y a du Baume en Galaad. C’est pour vous 

DU BAUME EN GALAAD     CHICAGO IL USA    Dim 14.06.59 

29. Vous les hommes qui ne pouvez pas vous débarrasser de ces… de cette 

habitude de fumer du tabac, de cette habitude de prendre de la boisson, de 

cette habitude de jouer à l’argent, vous ne voulez pas vous en débarrasser ; en 

effet, il y a du Baume en Galaad. 

L’une des pires alcooliques que Chicago ait jamais eues est assise ici ce soir en 

train de m’écouter. Une petite dame qui est assise ici, une ivrogne, une 
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misérable aux yeux de chauve-souris. Mais un soir, elle a trouvé du Baume en 

Galaad. Et aujourd’hui, elle travaille dans une mission pour les alcooliques. 

Il y a du Baume en Galaad. C’est pour vous. Il y a un Médecin en Galaad. Mais la 

raison pour laquelle les gens sont malades, c’est qu’ils ne veulent pas recevoir 

le remède. Pensez-y. Ce n’est pas parce que… Eh bien, au Jugement que Dieu 

va prononcer, ils diront : « Eh bien, je n’avais pas de Baume. » Lui, Il En a. Et la 

prescription appelle : « Quiconque veut… C’est pour vous et pour vos enfants, 

et pour tous ceux qui sont au loin, en aussi grand nombre que le Seigneur 

notre Dieu les appellera. » Il y a beaucoup de Baume, si vous voulez En 

recevoir. Pensez-y, pendant que nous inclinons la tête pour la prière. 

 L’Évangile du Saint-Esprit est une intoxication parfaite 

LES ESPRITS SEDUCTEURS     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 24.07.55 

109. Honte à vous qui prétendez être chrétiens et qui allez chercher votre joie 

dans des choses pareilles, alors que l’Évangile du Saint-Esprit est une énorme 

centrale productrice de joie. L’Évangile du Saint-Esprit est une intoxication 

parfaite, pour tout homme qui a le cafard. Si vous buvez à l’Évangile de Jésus-

Christ, que vous êtes remplis du Saint-Esprit, vous serez ivres jusqu’à ce que 

vous quittiez ce monde (Amen !), une joie ineffable et pleine de gloire. Il y a 

une stimulation continuelle. C’est une intoxication continuelle, ivre jour et nuit 

! Amen ! Voilà la Parole de Dieu. 

 Pouvons-nous prendre cette décision dans nos cœurs 

CONFERENCE AVEC DIEU     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 20.12.59M 

46. Il a dit à Ses disciples, qui étaient épuisés (Ils avaient eu beaucoup de 

grandes réunions, ils étaient fatigués, peut-être comme vous l’êtes ce matin), Il 

leur a dit cependant : « Voulez-vous veiller avec Moi une heure ? Oh! Je dois 

aller là-bas pour participer à une conférence. Je dois aller seul. » Et quand ils… 

La conférence a eu lieu. Et l’Agneau, jeune, une belle Vie… Et jamais il n’y a eu 

une Vie comme celle-là, jamais il n’y en a eu, jamais il n’y en aura, une Vie 

comme celle-là, comme celle que l’Agneau avait.  

Mais alors, le Père a dit : « Es-Tu disposé ? Ton amour pour Tes frères est-il 

assez grand ? Ton amour pour ce monde impie et puant dans lequel Tu es né, 
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les aimes-Tu assez pour renoncer à Ta vie ? Les aimes-Tu assez pour prendre 

leur place, pour porter leurs péchés jusqu’à la mort la plus difficile mais 

déterminante? » Vous… Rien ne pouvait mourir de ce genre de mort, à part Lui. 

Et lors de cette conférence-là, une telle décision avait été prise, de sorte que le 

sang est tombé goutte à goutte de Son front. Il était sous une tension. Les 

péchés du monde étaient sur Lui. Et alors, Il a regardé la Colombe en face et Il a 

dit : « Non pas ma volonté, mais que Ta volonté soit faite. » 

Oh! Pouvons-nous prendre cette décision dans nos coeurs ce matin ? Pouvez-

vous renoncer à votre petite vie de souillure ? Etes-vous prêt à Le regarder en 

face et à dire : « Non pas ma volonté. Je suis un ivrogne, mais je ne boirai plus. 

Je joue à l’argent ; je ne boirai plus. Je suis immoral, mais je ne le serai plus. Je 

suis un menteur, mais je mets fin à cela aujourd’hui. Je suis une personne 

ignoble, mais dans cette conférence ce matin, je Te regarderai en face et 

j’accepterai comme mon Maître Celui qui est mort pour moi afin d’éclairer mon 

chemin : non pas ma volonté, Ta volonté. Que cela me coûte mon foyer, que 

cela me coûte mon mari, ma femme, mon père, ma mère, ma communauté, 

ma qualité de membre d’église, quoi que cela me coûte, dans cette conférence 

ce matin, je dis que je veux que Ton Saint-Esprit vive en moi. J’ai entendu parler 

de cela. Je Te veux en moi. Non pas ma volonté, mais la Tienne ; voilà ma 

décision. » Dieu a désigné un lieu, ce n’est pas sur un endroit très élevé, mais 

c’est un modeste petit tabernacle qui est sur le point de s’écrouler. Nous 

sommes en conférence. 

 Un ivrogne, un alcoolique, ou je ne sais quoi, Il le redresse, le purifie 

complètement 

IDENTIFIE A CHRIST     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 20.12.59S 

86. C’est maintenant le temps pour le service de baptême qui doit 

commencer dans les quelques dix minutes. Et j’aimerais dire cette seule chose 

avant que nous fassions cela, avant de commencer cela. Jésus-Christ, le Fils de 

Dieu… (Il y a beaucoup de commentaires que je voulais faire, mais je n’en ai pas 

le temps.) Jésus-Christ, le Fils de Dieu, s’est identifié dans Sa Parole. Jésus-

Christ, le Fils de Dieu, s’est identifié dans la réunion ce matin en exerçant les 

discernements. Il s’identifie en faisant sortir le pécheur des ornières du péché 

pour faire de lui un homme nouveau, une création nouvelle. Il prend la femme 
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la plus vile ou l’homme le plus vil, un ivrogne, un alcoolique, ou je ne sais quoi, 

Il le redresse, le purifie complètement, et en fait un gentleman ou une femme. 

C’est là mon Seigneur. Il prend un homme malade, affligé et sans espoir, et le 

ramène à une nouvelle vie une fois de plus, et puis, Il apparaît au milieu de 

nous, s’identifie comme le même Jésus qui connaît les pensées mêmes de nos 

coeurs. Il se tient au milieu de nous, Dieu dans Son peuple, s’identifiant Lui-

même. Il est ici maintenant, ce même Saint-Esprit. 

 Ce vieux démon d’alcool qui vous faisait boire 

LA FOI, C’EST NOTRE VICTOIRE     JEFFERSONVILLE IN USA    Sam 04.10.58 

51. Vous qui avez été un ivrogne et un esclave du whisky, vous serez alors le 

maître de cela. Ce vieux démon d’alcool qui vous faisait boire est maintenant 

votre maître, mais quand vous recevez la foi, je ne veux pas dire une soi-disant 

foi, mais une foi réelle, il devient alors votre serviteur. 

 Le whisky vous a quittée. Ce démon vous a quittée 

TU CONNAIS TOUTES CHOSES     HAMMOND IN USA    Mer 16.07.52 

70. Il y a un mauvais esprit qui se déplace là quelque part. Je ne peux pas 

dire où cela…  

Bonsoir. Me croyez-vous ? Vous êtes nerveuse, n’est-ce pas, madame. Oui, 

madame. Que Dieu ait pitié de vous, madame. Cela est immédiatement apparu 

pour vous. Vous n’êtes pas une chrétienne. Non. Et votre condition est encore 

pire. Devrais-je le dire ? Vous êtes une alcoolique, vous buvez. N’avez-vous pas 

honte de vous-même de traiter Jésus-Christ comme cela ? Etes-vous prête à–à 

croire maintenant ? Il y a quelques soirées dans un bar, vous avez pensé à ces 

choses, n’est-ce pas ? Vous avez entendu parler de la réunion. Quelqu’un vous 

en a parlé, alors vous vous êtes dit que si vous pouviez venir, vous seriez 

délivrée. Je ne suis pas en train de lire votre pensée, mais je vous dis la vérité. 

Est-ce vrai ? Et vous essayez de vous en débarrasser.  

Satan, sors de cette femme ! Je t’adjure par Jésus-Christ, le Fils de Dieu de 

quitter cette pauvre âme mortelle que voici ! Oh ! Toi démon d’alcool, quitte-la 

! Libère-la maintenant même, au Nom de Jésus-Christ !  
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L’acceptez-vous maintenant comme votre Sauveur ? C’est fini, madame. Vous 

n’êtes pas seulement… Vous étiez morte, mais maintenant vous êtes vivante. 

Le whisky vous a quittée. Ce démon vous a quittée. Rentrez chez vous et 

réjouissez-vous, et allez vous joindre à l’église du Dieu vivant. Alléluia ! Une 

minute ! Vous les ministres de l’Evangile, occupez-vous de la femme. 

 Triomphez de cela par la puissance de Dieu 

LES ACTES DU SAINT-ESPRIT     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 19.12.54S 

47. Et si vous avez quelque chose d’où vous aimerez manger du miel doux, 

triomphez simplement de cela par la puissance de Dieu. C’est vrai. Observez 

combien c’est bon. Oh ! la la ! passez à côté de… peut-être que vous étiez un 

soûlard et que chaque fois que vous sentiez encore l’odeur du whisky ou de la 

bière, ou de quelque chose comme cela, vous vouliez boire cela. Triomphez de 

cela par la puissance de Dieu ; et passez une fois à côté et voyez quel sentiment 

vous éprouvez dans votre coeur, lorsque tout est mort et parti donc, tout est 

fini. Oh ! la la ! combien doux est le miel que vous en tirez ! 

 Peu m’importe ce que vous avez fait. Dieu vous a appelé 

UNE CONFERENCE AVEC DIEU     TIFTON GA USA    Ven 08.01.60 

38. Oh ! il se pourrait que quelqu’un dise ceci… Je voudrais dire ceci à ceux 

qui sont à l’intérieur et dehors. Il se peut que vous disiez : « Mais, Pasteur, je ne 

suis qu’un pauvre type. Dieu n’a vraiment pas besoin de moi. » Oh ! Si ! Le 

cantique (et ce n’est plus un cantique, c’est pourtant vrai) dit qu’il y a un petit 

endroit dans le coeur de Dieu que nul autre ne peut prendre excepté vous. 

Dieu vous parle, il s’agit de vous ; vous êtes le seul à pouvoir occuper cet 

endroit dans le coeur de Dieu. Il vous attend. Il veut en parler avec vous. Il veut 

avoir une conférence avec vous ; venez, et plaidons avant que vous n’ayez à 

affronter ce jugement, car ce sera alors terrible. Et vous ne pourrez pas en 

parler à ce moment-là. Ce sera alors trop tard. 

Vous dites : « Mais je ne suis qu’un bon à rien.» Peu m’importe ce que vous 

êtes. « Je suis un ivrogne ; je suis une femme infaillib… immorale ; je me suis 

mal conduite, Pasteur ; je–je n’ai pas été fidèle à mes voeux de mariage, ou–ou 

plutôt j’ai–j’ai fait des choses immorales : j’ai bu, j’ai fumé, j’ai joué au jeu 

d’argent, j’ai volé, j’ai menti. » 
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Peu m’importe ce que vous avez fait. Dieu vous a appelé, disant : « Venez et 

plaidons. Vos péchés peuvent être comme le cramoisi, ils deviendront blancs 

comme la neige si vous voulez venir pour que nous en parlions un peu. Nous 

avons besoin de vous. » 

 Combien d’ivrognes verront les empruntes d’un ivrogne converti 

ECOUTEZ-LE     KLAMATH FALLS  OR USA    Mar 12.07.60 

77. Combien d’ivrognes verront les empruntes d’un ivrogne converti et qui 

mène une vie sainte et pieuse ? Combien de femmes aimeraient tenir ferme en 

voyant une femme royale se tenir là, habillée comme une dame et agir comme 

une dame, fréquenter l’église, tout son coeur abandonné à Dieu ? C’est alors 

que vous êtes scellé. C’est alors que vous êtes marqué. Tout le monde vous 

connaît. 

Vous êtes le sel de la terre, mais si le sel a perdu sa saveur, il ne sert plus à rien, 

ça sera jeté, foulé au pied par l’homme. 

 Et Dieu a délivré la femme. 

LE PROPHETE MICHEE     CHICAGO IL USA    Mer 26.04.61 

23. Et elle m’a raconté sa vie. Et je lui ai parlé, disant : «Tu n’avais pas 

l’intention de le faire, n’est-ce pas ? » 

Elle a répondu : «Non, monsieur, je n’en avais pas l’intention. Quelque chose 

m’a poussée à le faire. » 

J’ai dit : «Cela peut sembler vieux jeu, mais c’est le diable. » 

Et elle a dit : «C’est ce que j’ai toujours cru. » Et Dieu a délivré la femme. Elle 

est mariée et elle a des enfants ce soir. Et elle était une ivrogne, une alcoolique, 

une prostituée, oh ! vous n’avez jamais… une vie si horrible. Mais simplement 

ce… Elles n’ont pas l’intention de le faire, mais quelque chose les pousse à le 

faire. Elles n’en ont pas l’intention.  

Je suis allé à Bowery, j’ai relevé quelques ivrognes et j’ai demandé : «Eh bien, 

comment vous appelez-vous? » 

L’homme m’a dit : «Voulez-vous me procurer à boire ? » 
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Je lui ai répondu : «Non, je ne veux pas vous acheter à boire. Je suis un 

prédicateur. » 

Il a dit : «Redressez-vous, regardez dans cette direction, vous verrez la banque 

dont j’ai été président. » Voyez ? C’est vraiment la vérité. Voyez ? Mais ils–ils 

n’ont pas l’intention de faire cela, c’est quelque chose qui les pousse à le faire. 

 Mais sa chère vieille maman avait prié et avait cru 

LES MEMORIAUX DE DIEU EPROUVES AU FIL DU TEMPS     JEFFERSONVILLE IN 

USA    Dim 18.08.57 

88. Je pense à E. Howard Cadle là-bas, il n’y a pas longtemps, lorsqu’il était 

couché sur le plancher, tel un ivrogne fieffé et les–et les mouches lui entraient 

dans la bouche. Mais sa chère vieille maman avait prié et avait cru, elle s’était 

accrochée à Dieu pour son fils ivrogne. En quittant le monde, il laissa là un 

témoignage et un mémorial de la grâce suffisante du Dieu Tout-Puissant. 

Lorsque la Parole de Dieu est placée devant Lui, dans la prière, Dieu est obligé 

de répondre à cause de cela. 

 Le Sang de Jésus-Christ 

LA REDEMPTION PAR LA PUISSANCE     LOUISVILLE KY USA    Lun 29.03.54 

166. Le Sang de Jésus-Christ prendra la prostituée la plus vile de Louisville 

dans le Kentucky et fera d’elle une sainte, une dame. Il prendra le 

contrebandier d’alcool de cet endroit, là en bas, et fera de lui un gentleman et 

un saint de Dieu. 

 Le Sang de Jésus-Christ nous purifie... 

L’ÂGE DE L’EGLISE DE SMYRNE     JEFFERSONVILLE IN USA    Mar 06.12.60 

144. Puis, Il sortit du tombeau et monta au ciel, Jéhovah revenant sous la 

forme du Saint-Esprit pour vivre dans Son Eglise, parmi Son peuple ! Gloire ! 

Jéhovah marchant dans l’Eglise, discernant les pensées des coeurs ! Jéhovah 

guérissant les malades ! Jéhovah parlant au travers des lèvres à tel point que 

l’homme ne se maîtrise plus ! Jéhovah revient et parle anglais et en donne 

l’interprétation. Hum ! Vous voulez un signe ? Amen ! Ce Jéhovah est venu vers 

une prostituée, l’a relevée de la condition où elle était (elle était tombée si bas 
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que même les chiens ne pouvaient pas la regarder ; Il l’a lavée et l’a rendue 

aussi blanche que la neige, et lui a donné un coeur aussi pur que le lis. Oh ! la la 

! Jéhovah a pris un ivrogne étendu dans une ruelle, un essaim de mouches lui 

recouvrant la bouche, et a fait qu’il prêche l’Evangile là-bas ! Le Sang de Jésus-

Christ nous purifie... 

 Qu’est-ce? La grâce 

LE MESSAGE DE GRÂCE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 27.08.61 

131. Il peut sauver un misérable comme moi. Et Il l’a fait. Qu’est-ce? La grâce. 

William Branham, fils d’un ivrogne. Cela n’a pas d’importance; la grâce de Dieu 

m’a sauvé. 

132. «Moi, je suis fille d’une mauvaise femme ; cela n’a pas d’importance, la 

grâce de Dieu vous a sauvée. Elle est souveraine, elle n’a rien à demander à qui 

que ce soit. Amen. J’en suis très heureux. Alléluia! 

133. Elle peut prendre le pécheur le plus vil et le rendre blanc comme la neige; 

Elle n’a pas à le demander à qui que ce soit. Oh, Elle peut faire cela parce 

qu’elle est souveraine. 

 Observez cet homme-là, cet ivrogne-là dans la rue 

UNE BANNIERE     PHOENIX AZ USA    Ven 19.01.62 

67. Frère, soeur, vous pourrez penser que ceci est du vieux jeu. Il n’y a pas 

longtemps, j’ai reçu un prédicateur qui me disait : «Vous allez ruiner votre 

ministère, Frère Branham. » 

J’ai dit : «Il n’est pas mien; c’est le Sien. C’est Sa Parole, et c’est ce qu’Il dit. Et 

moi, je crois cela. Oui, oui. Oui, oui. » 

Alors, quand vous voyez l’une de ces femmes se mettre en ordre avec Dieu, 

vous la verrez paraître comme une sainte. Vous la verrez agir différemment. Il y 

aura un changement dans sa vie. La sainteté s’exprimera partout. Elle 

deviendra une dame.  

Observez cet homme-là, cet ivrogne-là dans la rue en train de tituber, un pilier 

du bistrot, la bouche couverte de saletés provenant de vomissements, après 

qu’il a pris du whisky et de la bière, et des choses de ce genre. Laissez-le un 
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jour s’agenouiller à l’autel et s’emparer de cette Bannière, et je vous assure, il 

deviendra une bannière de Dieu et un mémorial de la puissance salvatrice de 

Jésus-Christ. Oui, oui. Il le deviendra certainement. 

 Il peut retirer un ivrogne d’une allée là et faire d’eux un homme  

LA PERSEVERANCE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 18.02.62 

69. « Comment peut-Il faire ces choses, Frère Branham, à cette époque de la 

science, à cette époque où le monde connaît une grande évolution scientifique 

? Comment peut-Il accomplir cela ? Comment pensez-vous qu’Il s’en tirera 

donc avec cela ? » Il est toujours Jéhovah-Jiré, le Seigneur. Si nous gardons Sa 

Parole, Il est capable d’accomplir ce qu’Il a dit. Amen. Il peut prendre une 

église morte, froide et formaliste, Il peut prendre un membre de cette église-

là, mettre la Vie de Dieu dans cet homme-là, l’embraser avec l’Evangile. Il 

peut retirer une prostituée de la rue, Il peut retirer un ivrogne d’une allée là 

et faire d’eux un homme et une dame, car Il est Jéhovah-Jiré, l’Eternel se 

pourvoira d’un sacrifice. Amen.  

 J’étais un pécheur, mais un héritier. Je n’étais pas bon, pas encore, mais 

je suis toujours un héritier 

POSSEDANT TOUTES CHOSES     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 06.05.62 

108. Si vous étiez l’ivrogne le plus invétéré du monde et que votre père vous 

ait laissé un million de dollars, que vous soyez digne ou non, son–son–son 

héritier est… c’est vous qui héritez de l’héritage de votre père. Quoi qu’il vous 

ait laissé, cela vous appartient. Que vous en soyez digne ou pas, il vous a laissé 

cela. Amen!  

109. J’étais un pécheur, mais un héritier. Je n’étais pas bon, pas encore, mais 

je suis toujours un héritier. Je devrais mourir et aller en enfer, mais je suis un 

héritier. Je suis un héritier de quoi? De la Vie Eternelle. « Comment savez-vous 

que vous allez obtenir Cela?» Je sens Cela. Le Saint-Esprit L’a apportée. Jésus 

est ressuscité des morts pour que le Saint-Esprit vienne. Et maintenant, Il est 

venu, et Il témoigne et confirme exactement ce qu’Il a annoncé qu’Il ferait.  

Je suis passé de la mort à la Vie. Je suis devenu une nouvelle créature en Jésus-

Christ. Je suis donc un héritier. Certainement. Eh bien, je suis en route. Amen. 
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On a massacré des choses. Que signifient toutes ces choses que j’ai faites? 

C’est juste comme Myriam l’a fait. Regardez dans le passé, les voilà, morts, 

enterrés dans la mer de l’oubli, dans le Livre, le grand Livre de Dieu au Ciel. Ça 

se trouve là. Mon nom a été placé dans ce Livre, et a été scellé, il a été mis dans 

la mer de l’oubli et dans un nouveau Livre avec un nouveau nom écrit là dans la 

Gloire. Et c’est mien. Oui. Eh bien, nous sommes donc héritiers de toutes ces 

choses. 

 Si vous êtes un ivrogne et que vous n’arriviez–n’arriviez pas à cesser de 

boire 

APPELER JESUS SUR LA SCENE     CHICAGO IL USA    Dim 04.08.63S 

101. Remarquez, rappelons-nous, Il a aussi créé nos corps. Et nos corps ne 

devraient-ils pas Lui obéir? Amen. Abandonnez-Lui vos pensées, abandonnez-

Lui votre vie, abandonnez-Lui votre foi et vous verrez ce corps obéir à ce qu’Il 

dit. Si vous êtes un ivrogne et que vous n’arriviez–n’arriviez pas à cesser de 

boire, abandonnez-Lui cette vie, et observez, vous ne boirez plus. Si vous êtes 

un fumeur invétéré, vous avez essayé d’abandonner cela sans y parvenir, 

abandonnez-Lui simplement cela et voyez ce qui va arriver. Il amènera ce corps 

à se soumettre de nouveau à la Parole. Oui, oui. Mais vous devez le Lui 

abandonner. Vous devez croire en Lui. C’est Lui qui a fait nos corps; ils 

obéissent aussi à Sa volonté. Le croyez-vous? *L’assemblée dit: «Amen.»–

N.D.E.] Si vous êtes un chrétien, vous devez croire.  

102. Vous direz: «Il amène nos corps à obéir? Oh! je crois que cela est sous 

notre contrôle.» Alors vous êtes–vous ne vous êtes pas complètement 

abandonné. 

 MONTREZ AUX BUVEURS JESUS-CHRIST 

ELIE     LOUISVILLE KY USA    Dim 18.10.53 

54. Et, frère, vous pouvez prendre, adhérer à telle église, adhérer à telle 

autre église, vous irez un temps chez les méthodistes. S’ils font quelque chose 

là que vous n’aimez pas, vous retirez votre lettre de recommandation et vous 

allez adhérer aux baptistes. Si vous n’aimez pas cela là-bas, eh bien, vous irez là 

chez les nazaréens, adhérer à eux. Vous reviendrez chez les presbytériens 

adhérer à eux ou à l’église chrétienne. Vous avez trimbalé votre lettre de 
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recommandation jusqu’à ce que ça s’est usé. Pourquoi n’oubliez-vous pas, et 

ne la déchirez-vous pas complètement, pour inscrire votre nom dans le Livre de 

Vie de l’Agneau au Ciel, là où il ne peut pas être retiré ? Et là, vous avez 

communion avec les frères méthodistes, baptistes, presbytériens, vous vous 

rassemblez dans ces réunions d’union et vous adorez Dieu ; gardez votre coeur 

ouvert et soyez un frère à tous les hommes. Dites : « Que Dieu vous bénisse, 

frère. » Si un homme est en erreur, ne le condamnez pas, aidez-le à se relever.  

Quand vous voyez ces ivrognes et ces prostituées dans la rue, ne les pointez 

pas d’un doigt moqueur pour dire : « Je vaux mieux qu’eux. » La chose à faire, 

cette personne est dans une position tout aussi basse qu’elle le peut 

maintenant, que jamais, prenez-la par la main, relevez-la et montrez-lui 

Jésus-Christ, le Fils de Dieu, qui peut la sauver. Mais, oh ! je suis membre de 

l’église, nous n’avons pas de telles personnes dans notre église. Nous avons 

tracé une ligne de démarcation là. Nous avons simplement laissé une certaine 

classe de gens venir à nos églises. C’est vrai. Ce dont nous avons besoin 

aujourd’hui, c’est d’un réveil du Saint-Esprit à l’ancienne mode, à l’échelle 

nationale qui nous amènera tous à nous serrer la main les uns aux autres et à 

nous appeler « frère et soeur. » Que Dieu vous bénisse. 

 « Sortez du milieu d’eux, Mon peuple. Séparez-vous, dit Dieu, et Je 

vous accueillerai. » 

LA FOI QUI A ETE TRANSMISE AUX SAINTS UNE FOIS POUR TOUTES     WEST 

PALM BEACH  FL USA    Dim 29.11.53P 

89. Ce prédicateur baptiste a dit, alors qu’il était assis juste ici devant moi, 

frère, il a dit : « Dix de mes fidèles sont des ivrognes invétérés, et ce sont des 

membres de cette église, certains d’entre eux vivent avec les femmes 

d’autres hommes et tout le reste. Mais qu’arriverait-il si j’essayais de les 

mettre dehors ? C’est vous les membres qui me mettriez dehors. » C’est ce qui 

se passe aujourd’hui.  

Les dénominations se brisent. Dieu fait sortir Son peuple, Il prépare une église. 

Alléluia. Le mot même église signifie les appelés à sortir.  

« Sortez du milieu d’eux, Mon peuple. Séparez-vous, dit Dieu, et Je vous 

accueillerai. » 
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 Des milliers de prostitués et d’ivrognes ont été amenés dans le 

Royaume 

DIEU AMENE SON EGLISE A LA PERFECTION     BINGHAMTON NY USA    Sam 

04.12.54 

42. Voyez, vous avez été tant endoctrinés. C’est déplorable. Vous savez, si–si 

une personne entre dans une morgue comme celle-là… J’ai toujours pitié d’un 

mort quand on l’amène à la morgue. On lui met beaucoup de fluide 

d’embaumement pour le conserver… s’assurer vraiment qu’il est mort.  

Et c’est ce qui vous arrive quand vous vous joignez à ces croyants–à ces 

incroyants comme cela. Ils vous font une piqûre et vous embaument avec leur 

propre théologie pour être sûrs que vous resterez mort. C’est vrai. Vous ne 

pouvez pas quitter.  

Ce dont nous avons besoin aujourd’hui, c’est d’être secoués. Alléluia! Dieu a 

secoué l’Amérique par des signes et des prodiges, et vous n’avez pas d’excuse 

du tout. Le Saint-Esprit a été prêché, les aveugles ont vu, les morts ont été 

ressuscités, des milliers de prostitués et d’ivrognes ont été amenés dans le 

Royaume de Dieu, ils crient victoire ce soir. C’est vrai. Et l’Amérique regarde 

cela et appelle cela de la télépathie mentale, de la psychologie, de l’excitation. 

 CHRIST SAUVE UN IVROGNE 

A KADES-BARNEA     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 27.05.56 

60. Je défie tout homme ou toute femme, au Nom de Jésus-Christ, de 

prendre Dieu au Mot ce soir concernant Sa promesse, et de voir si Elle est vraie 

ou pas. J’ai vu les morts être ressuscités alors que les médecins les avaient 

abandonnés et déclarés morts. J’ai vu des aveugles voir, qui étaient 

complètement aveugles depuis des années et des années. J’ai vu des sourds, 

des aveugles, des infirmes, des estropiés sauter et bondir, et louer le Seigneur. 

J’ai vu des prostituées quitter la rue et devenir des dames. J’ai vu des ivrognes 

quitter les salles de jeu d’argent et les lieux de dépravation de ce monde, et 

devenir des gentlemen et des saints. Je défie tout homme de produire quelque 

chose d’autre qui aura de tels effets. J’ai vu des hommes qui ont recouru aux 

Alcooliques Anonymes et qui ont essayé d’être guéris par eux ; ils ont eu des 

traitements par électrochoc, ils ont pris tout ce qui existe, et on les a traités 
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avec toute la psychologie du monde, et ils ont été suivis par les meilleurs 

psychologues qu’on puisse trouver pour leur administrer des traitements, et 

cela a échoué. J’ai vu ce même homme être relevé par le Sang de Jésus-Christ 

et devenir un saint de Dieu et un prédicateur de l’Evangile. Amen. 

 HISTOIRE D’UNE FEMME D’UN IVROGNE 

(HONTEUX DE LUI     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 11.07.6571.) 

QUESTIONS ET REPONSES  N°3     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 30.08.64M 

116. Maintenant, continuez à l’aimer et laissez-la voir Jésus en vous. Faites 

cela. Voyez-vous? Continuez simplement. Des... Je vais donner un petit 

exemple ce matin au sujet d’une personne qui... Une fois, cette petite dame 

avait–avait reçu le Saint-Esprit. Et c’était une très douce petite dame. Ils... Elle 

dit... Eh bien, elle avait mené une vie dure, et son mari était un alcoolique. Et 

ainsi, elle continua simplement, elle était patiente avec lui. Il dit : «Si tu veux 

aller à l’église, chérie, vas-y! Mais moi, je vais là, au bar, là, au Brown Derby, là-

bas. Vas-y.» Ainsi, ils passaient tout leur temps là-bas, c’était autrefois chez les 

Bonifer. Beaucoup ici parmi vous, les anciens, vous vous souvenez lorsque 

Bonifer avait là au coin de... Ça s’appelle maintenant Brown Derby, je pense. 

117. Ainsi, pendant qu’ils passaient leur temps là-bas, la première chose,  

vous savez, un soir, une question a été soulevée à propos de l’église et des 

chrétiens. L’un de ces pauvres ivrognes qui étaient assis là, a dit : «Il n’existe 

plus de chrétiens.» Il dit : «Il n’y en a plus. Toute cette bande d’hypocrites, dit-

il, vous les voyez ici fumer, boire et faire la même chose que nous et, dit-il, se 

dire chrétiens. Il n’en existe plus.» 

118. Un de ces ivrognes se leva et dit : «Un instant! j’en connais une.» 

On lui demanda : «Qui est-ce?» 

Il dit : «C’est ma femme.» Voyez-vous? Elle était devenue salée. Il recevait cela 

tout le temps.  

L’autre dit : «Je parie que si on la mettait à l’épreuve...» 

Il répondit : «Non, elle est toujours chrétienne. Je vais vous le prouver.»  
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Il dit : «Je vais te dire ce que nous allons faire. Allons chez moi et je vous 

montrerai si elle est Chrétienne ou non. Montons à la maison, dit-il, et 

maintenant, enivrons-nous; nous ferons semblant d’être réellement ivres.» Il 

frappa à la porte, ils entrèrent en se heurtant à tout et–et... «Pourquoi ne 

viendriez-vous pas vous asseoir par ici?» et tout... Et elle leur offrit à tous un 

siège (ils étaient les invités de son mari, vous savez) et essaya de leur faire un 

aussi bon accueil que possible.  

Il dit : « Je veux que tu nous prépares un souper.» Ainsi, ils–elle sortit le 

préparer.  

Il dit : «Nous voulons du jambon et des oeufs.» Il savait qu’ils avaient cela; 

ainsi, elle leur prépara du jambon et des oeufs. Lorsqu’il alla à table, il les 

regarda, comme cela, souleva son assiette et flanqua cela par terre; il dit : «Tu 

sais bien que ce n’est pas ainsi que j’aime mes oeufs. Allons les gars, en tout 

cas sortons d’ici», comme cela–comme cela. 

119. Ils sortirent et s’assirent, comme cela, vous savez. Et elle sortit; elle dit : 

«Chéri, je–je regrette de ne les avoir pas réussis, je vais t’en préparer d’autres.» 

120. Il dit : «Oh, non-sens, tu savais au départ que je ne les voulais pas comme 

cela», se comportant de la sorte. Ils sortirent, s’assirent et firent semblant 

d’être ivres. Ils l’entendirent là à l'intérieur, chanter à voix basse, comme en 

sanglotant :  

Jésus doit-Il porter la Croix tout Seul, 

Et le monde entier marcher librement? 

Il y a une croix pour chacun, 

Et il y a une croix pour moi. 

Cette croix bénie, je la porterai, 

Jusqu’à ce que la mort me libère. 

L’un des ivrognes regarda l’autre et dit : «C’est une chrétienne; elle a la chose!» 

Et  ce soir-là, cette petite dame conduisit son mari ainsi que les autres à Christ. 

Voyez-vous? Pourquoi? Voyez-vous? Soyez simplement très doux. Rappelez-

vous simplement qu’Il sait tout à ce sujet. 
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121. Ainsi, soeur ou frère, qui que vous soyez, ou plutôt frère, c’est ici, car il a 

posé la question au sujet de sa femme, soyez simplement salé; elle deviendra 

assoiffée, s’il y a quelque chose en elle qui puisse avoir soif. Sinon, souvenez-

vous : si vous avez la mauvaise compagne, vous aurez la bonne dans le 

Millénium. Continuez simplement à avancer; toutes les erreurs seront rectifiées 

là-bas. 

 …Qui deviennent de nouvelles créatures en Christ 

NE T’APPUIE PAS SUR TON INTELLIGENCE     PHOENIX AZ USA    Mer 20.01.65 

47. C’est ce que nous avons encore aujourd’hui. Un raisonnement peut si 

facilement détourner les gens de la Parole de Dieu, après qu’ils ont été assis 

dans la Présence de Dieu. Ils voient la Parole de Dieu qui est prêchée, la Parole 

de Dieu qui est manifestée, des ivrognes et des pécheurs qui viennent à l’autel 

et se convertissent, qui deviennent de nouvelles créatures en Christ, des gens 

de mauvaise vie qui sont transformés en dames et en gentlemen, et ensuite, ils 

se détournent de cette Chose bénie qui les a conduits à cette Vie-là, et ils se 

pervertissent en suivant un credo quelconque, pour être plus populaires ou–ou 

pour s’intégrer dans ce qu’ils appellent une meilleure classe de gens. 

 «Mon papa a été sauvé, il n’est plus un ivrogne » 

ISRAEL DANS SA PATRIE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 29.03.53 

119. Elle dit : «Monsieur Smith, je n’avais pas d’argent à vous donner, mais 

dit-elle, il y a à peu près un mois, c’était Noël, et quelqu’un m’a donné une 

sucette. Et je vous aime tellement, Monsieur Smith!» Elle dit : «Mon papa a été 

sauvé, il n’est plus un ivrogne maintenant, dit-elle. J’ai pensé vous apporter 

cette sucette.» 

FAITES TOUT CE QU’IL VOUS DIRA     CHICAGO IL USA    Jeu 22.07.54 

8. Eh bien, vous avez écouté beaucoup de prédications de l’Evangile ce soir, 

de la part des prédicateurs. Et certains d’entre vous sont donc assis pendant… 

depuis dix-huit heures. Et je ne veux pas vous garder plus longtemps. Je ne suis 

pas un grand orateur. J’aimerais lire une Ecriture, donner un petit témoignage, 

puis commencer la ligne de prière pendant que vous serez en prière. 
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J’aimerais dire ceci : Aujourd’hui, j’ai eu le privilège d’être à un endroit, dans 

une très jolie maison ici à Chicago, juste en me promenant, et je suis arrivé à 

cet endroit. J’ai rencontré un homme que je connais depuis un certain temps. 

Il vient de se convertir, il a mené une vie d’ivrogne pendant longtemps, un 

rétrograde. Et il est venu et a placé ses mains dans les miennes, puis sa main 

sur mon épaule, un brave frère, et il a dit : «Pardonnez-moi d’avoir douté de 

vous.» 

Et j’ai dit : «Eh bien, quoi ? Douter de moi ?» 

Il a dit : «J’étais toujours un peu sceptique, Frère Branham, jusqu’à avant- hier 

soir.» Il a dit : «Vous êtes venu sur l’estrade, et quelqu’un est arrivé en retard.» 

 La puissance de Dieu qui peut changer 

LA FOI SANS LES OEUVRES EST MORTE     CLEVELAND OH USA    Mar 22.08.50 

37. Bien sûr, ma… le casier judiciaire et tout, criminelle *Espace vide sur la 

bande–N.D.E.+ Maintenant, remarquez. Mais ce soir, c’est une femme aimable, 

pour être une mère, et elle est stable, étant une bonne chrétienne sauvée par 

Dieu. Quel changement! Qu’est-ce qui a causé cela? [Espace vide sur la bande–

N.D.E.]  

Là où les maisons de correction ont failli, là où la médecine a failli, le Sang de 

Jésus-Christ a pris la relève et Il ne peut faillir.  

Pourquoi? Par la foi. Eh bien, la puissance de Dieu qui peut changer une 

prostituée en une sainte, une ivrogne en–en une femme juste… Pourquoi cela, 

par la même puissance, Il ôtera tout cancer, toute mutité, toute surdité, toute 

cécité, infirmité… car le même Sang, du même Homme, le même jour, qui a fait 

l’expiation pour votre guérison, fait l’expiation pour votre salut... N’est-ce pas 

la vérité? Il était blessé pour vos péchés ; c’est par Ses meurtrissures que vous 

êtes guéri. Le Sang a coulé exactement, de ce même Homme, le même jour. 

Est-ce vrai?  

Comment se fait-il que… Comment l’obtenez-vous? Ce n’est pas parce que vous 

pensez, mais c’est parce que vous–quelque chose vous frappe et vous savez 

que vous l’avez. 
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MELCHISEDEK, LE GRAND PRINCE ET ROI     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

09.01.55M 

61. Et maintenant, nous avons trouvé le salut, ce qui peut nous sauver du 

péché, ce qui peut prendre la femme la plus vile ou l’homme, l’ivrogne, la 

prostituée, et faire de lui un enfant de Dieu. Eh bien, cette même foi... Cette 

même puissance qui peut relever un homme déchu ou une femme déchue, 

peut être utilisée à notre profit de plusieurs manières. Cela guérira nos corps, si 

seulement vous pouvez avoir une bonne approche. Il vous faut découvrir 

comment vous y prendre. 

LA LOI     CHICAGO IL USA    Sam 15.01.55 

34. Et un homme qui a déjà confessé ses péchés et qui se tient là, les mains 

sur la tête de l’Agneau mourant, Christ, et qui a tourné les regards au Calvaire, 

ne peut plus jamais être le même. C’est juste. « Car par un seul sacrifice… » 

Hébreux 10.14 : « Car par un seul sacrifice Il a amené à la perfection pour 

toujours ceux qui sont sanctifiés », ou purifiés par le Sang de l’Agneau.  

Comprenez cela, pécheur, et considérez cela. Certainement que vous… Ne 

cherchez pas à devenir meilleur ; vous ne pouvez pas du tout devenir meilleur. 

Venez simplement tel que vous êtes. Peu importe ce que vous faites, vous ne 

pouvez rien mériter du tout. La seule chose que vous pouvez faire, c’est croire 

en Celui qui justifie l’impie. Quand vous faites cela, vous êtes sauvé. Oh ! quel 

changement a été opéré dans ma vie depuis que Jésus est entré dans mon 

coeur ! Et j’irai là dans cette Cité d’En Haut pour y faire ma demeure, puisque 

Jésus est entré dans mon coeur ! 

Quel changement cela a produit ! Cela s’abaisse jusqu’à la personne la plus vile, 

jusqu’à la prostituée. Cela va vers l’ivrogne, le parieur, le millionnaire, 

l’aristocrate, le membre d’église. « Que celui qui veut, vienne boire de la source 

de l’eau de la Vie, gratuitement. » 

Regardez dans le grand plan de Dieu, Jésus étant l’Agneau de Dieu immolé dès 

la fondation du monde… Avant que la grande pensée ne devienne une Parole, 

Dieu a perçu… a pensé à l’avance à ces choses, avant la fondation du monde.  

Regardez dans le jardin d’Eden. Dieu ne nous a jamais placés ici pour mourir. Il 

nous a placés ici pour vivre. Il ne nous a jamais placés ici pour que l’on tienne 
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des services funèbres ; Il nous a placés ici pour que nous soyons des enfants 

heureux, pour que nous nous réjouissions éternellement. Et même si le péché a 

gâché cette image, le Sang rédempteur de Jésus-Christ la purifie. 

 Tu n’es plus ce que tu étais ; c’est Christ en toi. 

UN PARADOXE     CHICAGO IL USA    Jeu 01.08.63 

29. J’ai dit au garçon : « Regarde ta famille, tous sont pratiquement des 

ivrognes et ainsi de suite. » J’ai dit : « Et ils sont d’humeur changeante, et–et 

ils sont très colériques et nerveux ; mais toi, tu ne l’es pas. Tu es gentil, tu 

pardonnes. Qu’est-ce ? Le Saint-Esprit. Tu n’es plus ce que tu étais ; c’est Christ 

en toi. » J’ai dit : « Maintenant cette même chose doit arriver à ton fils. » 
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6. LE SORT DES BUVEURS 

 Tous les ivrognes qui sont dans les bars, ou n’importe où, n’auront 

aucune excuse 

DIEU TIENT SA PAROLE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 07.04.57M 

42. Le diable a lancé la télévision là-bas, et alors Dieu s’est arrangé pour 

avoir des hommes à la télévision ; tous les ivrognes qui sont dans les bars, ou 

n’importe où, n’auront aucune excuse. Oui, monsieur. L’heure du test est 

venue. Que vous avais-je dit du haut de cette chaire ? « L’an dernier, 

l’Amérique a commis son erreur fatale. » J’ai dit : « Erreur fatale ! » Assurément 

 Le contrebandier de l’alcool ne sera pas déçu, il connaît son sort. 

LA COMMUNION     CHICAGO IL USA    Dim 01.05.55P 

38. Vous vous mettez à dire : « A moins que vous soyez membre de cette 

église, ou de cette dénomination, ou de quelque chose comme cela. » Vous 

feriez mieux d’avoir communion avec Christ. Amen. Ce sera une chose horrible 

un de ces jours, une des déceptions au Jugement ! Le contrebandier de l’alcool 

ne sera pas déçu, il connaît son sort. Le menteur et le voleur, ils savent ce que 

sera leur sort lorsqu’ils se tiendront devant Dieu. Mais là où il y aura la 

déception, c’est quand les membres des églises pentecôtistes seront rejetés 

avec leur orgueil, car ils étaient avisés, mais ils se sont volontairement plongés 

là-dedans. Amen. Alléluia ! 

UNE VIE CACHEE AVEC CHRIST     MINNEAPOLIS MN USA    Lun 13.02.56 

75. Soyez donc sûr, mes amis; ne jouez pas avec ceci; ça, c’est l’Evangile. 

Voyez? Ne dites pas seulement: « Eh bien, je pense que je vais adhérer à une 

église. » Il y a des milliers de gens qui adhèrent à des églises qui n’iront jamais 

au ciel. Il y a un bon bout de temps, j’ai prêché ici sur les déceptions lors du 

jugement. J’ai dit que le contrebandier de boissons alcooliques, le joueur à 

l’argent, et la–et la prostituée et autres, ne seront pas surpris; ils savent ce qui 

les attend. Mais celui qui sera surpris, c’est ce gars qui pense être dans le vrai 

alors qu’il ne l’est pas. Quand vous verrez que votre nom n’est pas dans le 

Livre; c’est à ce moment-là que ça sera dur, quand vous vous considérez 

comme chrétien alors que vous ne l’êtes pas. « Telle voie paraît droite… » Vous 
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croyez intellectuellement que vous êtes dans le vrai. Vous aviez fait des choses 

que vous pensiez être correctes; vous êtes bon; vous êtes gentil. Naaman était 

le même type de personne. Il y a beaucoup d’autres Ecritures auxquelles nous 

pouvons nous référer maintenant. C’est… 

L’ORDINATION D’UN MINISTRE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 04.11.62S 

19. Il n’y a pas longtemps, j’ai prêché ici sur les déceptions au jugement. Ce 

contrebandier ne sera pas déçu quand il entendra sa sentence d’aller en 

enfer. Il ne sera pas déçu, ni le menteur, ni le voleur non plus. Mais la personne 

qui sera déçue est celle qui pensait être en ordre. Ce sera bien celle-là. Il y en 

aura sûrement beaucoup, nous le savons; et que Dieu ait pitié de nos âmes. Ça, 

c’est quelque chose avec lequel on ne peut pas jouer. 

 L’ivrogne aussi sait où il se retrouvera 

ETROITE EST LA PORTE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 01.03.59M 

131. Il y aura certainement une grande déception au Jugement. 

132. Oh ! le contrebandier d’alcool, lui, il sait où il se retrouvera au Jugement. 

Le coureur de tavernes le sait aussi. La prostituée aussi sait où elle se 

retrouvera. Celui qui joue à l’argent sait lui aussi où il se retrouvera. L’ivrogne 

aussi sait où il se retrouvera ; il ne sera pas déçu. 

133. Mais ceux qui seront déçus, ce sont ceux qui pensaient être dans le vrai. 

Voilà ceux qui seront déçus. Une fois arrivés là, ils diront : « Bien sûr, nous 

avons chassé des démons en Ton Nom. Nous sommes prédicateurs. Nous 

sommes membres de telle église. Nous avons fait de grands miracles. Oh ! nous 

avons prêché… Eh bien, j’ai été un–j’ai été intendant dans l’église. J’ai été 

évêque. J’ai été ceci ou cela. » « Retirez-vous de Moi, vous, ouvriers d’iniquité, 

Je ne vous ai jamais connus. » Et voilà ! C’est là qu’il y aura la déception. Il a dit 

: « Les enfants de leurs enfants viendront se mettre à table dans le Royaume, 

disant : ‘Nous avons le droit d’être ici’, mais ils seront jetés dans les ténèbres 

du dehors, où il y aura des pleurs, des gémissements et des grincements de 

dents. » « Etroite est la porte, resserré le chemin qui mène à la Vie, il y en aura 

peu qui les trouveront.» 
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L’EDEN DE SATAN     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 29.08.65 

43. Vous vous rappelez, il y a des années, beaucoup d’entre vous qui venez 

ici depuis longtemps, vous vous rappelez le sermon que j’ai prêché sur « les 

déceptions qu’il y aura au Jugement. » La prostituée, elle, ne sera pas déçue 

là-bas. Elle connaît sa destination. L’ivrogne ne sera pas déçu là-bas. Le 

contrebandier d’alcool, celui qui joue à l’argent, le menteur, le voleur, il ne 

sera pas déçu. Mais c’est cet homme qui pense être dans le vrai ; il sera déçu. 

C’est cet individu qui a dit, qui est venu dire : « Seigneur, n’ai-je pas prêché 

l’Evangile, n’ai-je pas chassé des démons, par Ton Nom? »  

Jésus a dit : « Retirez-vous de vous... de Moi, vous qui commettez l’iniquité. Je 

ne vous ai même jamais connus. » Voilà la déception, voyez, cette séduction. 

C’est ce que je ne cesse de... c’est là que je suis si mal compris. Ce n’est pas 

parce que je veux être singulier. Je ne veux pas être singulier, mais je dois être 

honnête. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



72 
 

Maison Lys Les Amis d’Israël 
 

7. CONSEILS ET REMARQUES DU PROPHETE 

Il y a trop d’efféminés autour de l’Evangile 

L’ECRITURE SUR LA MURAILLE     CHICAGO IL USA    Mer 08.01.58 

73. Nous avons été à trop de surprises-parties. Nous nous sommes trop 

plongés dans le péché. L’église est tellement endormie, elle ne se soucie plus 

des réunions de prière. Ils ne sont pas concernés. Ils élèvent la voix contre le 

réel et véritable Esprit du Dieu vivant; ils ne veulent pas cela. Ils sont tellement 

dans leur dénomination, si bien habillés! Ils n’ont pas de temps pour les 

réunions de prière, ils regardent la télévision ou vont au cinéma. Ils courent les 

rues, vont à des soirées d’ivrognes et toutes ces choses. C’est vrai! 

74. Cela peut sembler démodé, mais c’est ce dont la nation a besoin 

aujourd’hui. Il y a trop d’efféminés autour de l’Evangile, avec des gants en 

caoutchouc. Cela doit être manié avec des mains nues, par le Saint-Esprit. 

Vraiment! 

 J’aime être là où se trouve le Saint-Esprit 

QU’ENTENDS-TU, ELIE ?     CHICAGO IL USA    Mar 09.06.59 

14. Et maintenant, pour cette petite église-ci, je me dis toujours ceci. 

J’espère que je… Si j’ai tort, que le Seigneur me pardonne. Mais je–je sens que 

l’on peut avoir une meilleure réunion dans une église. Je… En effet, dans ces 

grandes salles et tout… Elles sont convenables pour qu’on y installe les gens. 

Mais j’espère que ce n’est pas de la superstition, mais il me semble toujours 

qu’il s’y passe trop d’actions méchantes, des combats, des jeux d’argent, *on 

y prend+ du whisky. Et c’est devenu des lieux hantés par les mauvais esprits. 

15. Mais dans une église, le Saint-Esprit y reste, y demeure pratiquement. 

Je–j’aime être là où se trouve le Saint-Esprit. Je me sens plus chez moi, vous 

savez, je… quand je suis là où se trouve le Saint-Esprit, surtout à l’église, car les 

gens y amènent le Saint-Esprit. Nous en sommes reconnaissants. 
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 Vous êtes le sel de la terre 

ECOUTEZ-LE     KLAMATH FALLS  OR USA    Mar 12.07.60 

77. Combien d’ivrognes verront les empruntes d’un ivrogne converti et qui 

mène une vie sainte et pieuse ? Combien de femmes aimeraient tenir ferme en 

voyant une femme royale se tenir là, habillée comme une dame et agir comme 

une dame, fréquenter l’église, tout son coeur abandonné à Dieu ? C’est alors 

que vous êtes scellé. C’est alors que vous êtes marqué. Tout le monde vous 

connaît. 

Vous êtes le sel de la terre, mais si le sel a perdu sa saveur, il ne sert plus à rien, 

ça sera jeté, foulé au pied par l’homme. 

 Faites sortir ces bouteilles de bière du réfrigérateur 

ELIE     LOUISVILLE KY USA    Dim 18.10.53 

33. J’ai vu cela être mis à l’épreuve plusieurs fois. J’ai dit : « Prenez une des 

personnes et faisons venir les malades et les affligés, et voyons qui est Dieu. » 

Dieu restera le même en cela. Si vous qui êtes dans cette région, ici, vous 

voulez une averse à l’ancienne mode, mettez-vous simplement à genoux et 

vous tous par ici, mettez-vous à invoquer Dieu d’un coeur sincère. Brûlez tout 

ce qui est dans votre maison, faites sortir ces bouteilles de bière du 

réfrigérateur, jetez ce jeu de carte. Prenez les enfants, amenez-les à l’école du 

dimanche le prochain... Et restez dans la prière au lieu de courir çà et là, 

vadrouillant comme vous le faites. Mettez-vous à genoux et commencez à 

prier. Dieu vous enverra une pluie. C’est vrai, prenez des dispositions.  

J’aimerais que vous considériez le vieil Elie. Oh ! la la ! Amen. Ne soyez pas 

excité. Amen veut dire ainsi soit-il. Cela ne vous fera pas de mal. Je n’ai fait du 

mal à personne jusque là. Remarquez, je suis un peu excité, peut-être, parfois, 

mais il y a en moi Quelque Chose qui me rend excité. Croyez-vous en cela ? 

Assurément, Quelque Chose en vous suscite de l’excitation. Autrefois, je… Et si 

je sortais ici ce soir et que je disais : « Dites donc, je vois la lune briller. 

Pourquoi brilles-tu, lune ? » Et la lune dirait : « Ce n’est pas moi qui brille ; c’est 

le soleil qui brille sur moi. » C’est ce qui se passe. Si vous vivez assez près de 

Dieu de sorte que la puissance du Saint-Esprit puisse descendre sur vous, cela 

reflétera la Présence de Dieu. Amen. 
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LA FOI QUI A ETE TRANSMISE AUX SAINTS UNE FOIS POUR TOUTES     WEST 

PALM BEACH  FL USA    Dim 29.11.53P 

113. Vous direz : « Que le prédicateur prêche. Qu’il apporte le réveil. » Vous 

aussi vous devez le faire. Tenez des réunions de prière dans votre maison. 

Brûlez ces cartes auxquelles vous jouez. Faites sortir cette bière du frigo. 

Commençons un réveil. C’est juste. Oui, monsieur. 

 Et c’est pour cette raison que les Anges ne nous visitent pas 

LA RESURRECTION     WEST PALM BEACH  FL USA    Sam 05.12.53 

32. Eh bien, avant que Dieu n’envoie Jésus sur la terre, Il a envoyé un Ange. 

Et un Ange est allé dans une famille, chez Zacharie et Elisabeth. C’étaient des 

croyants de grand renom, des chrétiens pour ainsi dire. Et c’est dans ce genre 

de foyer là que l’Ange de Dieu peut aller.  

Et savez-vous pour quelle raison, je pense, aujourd’hui nous n’avons plus de 

visitation des Anges ? Nous qui nous disons des chrétiens, nous jouons aux 

cartes la moitié de la nuit, nous lisons de vieux magazines d’histoires vécues, 

nous avons de la bière au frigo. Et c’est pour cette raison que les Anges ne nous 

visitent pas. On ne peut pas mélanger l’eau et l’huile. 

 Les chrétiens n’ont rien à faire avec cette histoire-là. C’est vrai. 

L’ENFANT PRODIGUE     CLEVELAND OH USA    Dim 27.08.50P 

23… Ne voyez pas à quel point vous pouvez vous rapprocher du péché. Voyez 

combien vous pouvez vous en éloigner. Eloignez-vous-en, fuyez tout à fait cela. 

C’est une honte, ce que fait notre peuple américain : se vautrer et faire des 

histoires. 

Vous entrez dans certaines maisons aujourd’hui… Je suis allé dans les maisons 

de chrétiens, j’ai ouvert le réfrigérateur, et c’était plein de canettes de bière ; 

c’est censé être la maison d’un chrétien. Les chrétiens n’ont rien à faire avec 

cette histoire-là. C’est vrai. Que faites-vous, à votre avis ? Nous avons 

transigé, en enlevant de nos maisons l’autel de prière à l’ancienne mode pour 

le remplacer par une table de jeu de cartes. C’est ce qui empêche vos enfants 

de…?... C’est la délinquance parentale. Si les parents enseignaient les enfants, 
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veillaient là où ils sont, prenaient soin d’eux, il n’y aurait pas tant…?... C’est 

vrai. 

Si vous offrez toutes sortes de–de réceptions, et la bière et tout dans votre 

maison, Dieu ne vous y visitera jamais 

 Débarrassez votre frigidaire de ces canettes de bière, 

ISRAEL A LA MER ROUGE, 2     JEFFERSONVILLE IN USA    Ven 27.03.53 

93. Mon frère, s’il y a jamais eu un drôle de sentiment parmi les nations, 

c’est ce soir! Quelque chose est sur le point d’arriver. Alléluia! C’est encore le 

cantique : «Quand Je verrai le Sang, Je passerai par-dessus vous.» Père, vous 

feriez mieux de regarder sur la porte ce soir, de vérifier. Débarrassez votre 

frigidaire de ces canettes de bière, jetez ce jeu de cartes par la porte, et 

organisez une réunion de prière dans votre maison. Vous pourriez être un 

diacre, vous pourriez être un administrateur, vous pourriez être ceci ou cela, 

mais regardez, ce dont nous avons besoin aujourd’hui, c’est d’un réveil à 

l’ancienne mode, envoyé de Dieu, provoqué par le Saint-Esprit, et qui redresse 

la nation. C’est vrai. 

JE SUIS LA RESURRECTION ET LA VIE     CHICAGO IL USA    Dim 10.08.52P 

20. Il y a des justes qui marchent dans toute la Lumière du Seigneur; c’est là 

le genre de foyer où Dieu peut entrer. Eh bien, si vous offrez toutes sortes de–

de réceptions, et la bière et tout dans votre maison, Dieu ne vous y visitera 

jamais. C’est juste. Mais si vous avez un foyer qui est nettoyé et qui vit pour 

Dieu, dans la prière, la Bible ouverte et tachée de quelques larmes, Dieu peut 

vous visiter. C’est juste. En effet, vous aurez ouvert un canal afin qu’Il puisse y 

venir. 

 « Ceux qui se ressemblent s’assemblent », car ils ont des choses en 

commun. 

L’AMOUR     SHREVEPORT LA USA    Jeu 26.07.56 

23. Je me suis dit, quand j’ai appris l’histoire : « C’est vrai. Ce que Jésus est 

devenu pour nous, Il est devenu mort et péché afin que nous qui étions en fait 

coupables et pécheurs… Oh ! la la ! Vous dites : « Si c’était ma mère, j’aurais 

été fière d’elle. » Qu’en est-il de votre Seigneur ce soir ? Avez-vous vraiment 
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honte de Lui ou êtes-vous vraiment fière de ce qu’Il vous a sauvé, et êtes-vous 

disposé à rendre témoignage ? 

L’amour divin est l’une de plus grandes forces. C’est–c’est l’une de plus grandes 

forces dans le monde. Et quand l’amour divin est projeté et qu’il en arrive à sa 

fin, alors la grâce souveraine prend la relève.  

Eh bien, c’est là mon sujet. Quand l’amour divin est projeté… L’amour divin se 

projette et il atteint une fin telle qu’il ne peut pas aller plus loin, alors la grâce 

souveraine viendra prendre la relève. Eh bien, savez-vous, en tant que fils ou 

fille de Dieu, que vous êtes un créateur en miniature ? Savez-vous que vous 

créez l’atmosphère dans laquelle vous vivez ? Savez-vous que de par 

l’atmosphère dans laquelle vous demeurez, vous influencez quelqu’un d’autre 

? Qu’est-ce qui fait agir les gens tel qu’ils agissent ? C’est parce que… Qu’est-ce 

qui fait que les ivrognes aiment rester avec les ivrognes ? Comme un vieux 

proverbe que ma mère répétait, et je pense que c’est d’ici au sud aussi : « 

Ceux qui se ressemblent s’assemblent », car ils ont des choses en commun.  

24. Vous ne voyez pas les corbeaux et les colombes rester ensemble, parce 

qu’ils n’ont pas communion. Ils n’ont pas de choses en commun. Le corbeau 

peut s’envoler et se poser sur une charogne et manger cela. Et… Mais la 

colombe ira dans un champ de blé et mangera le grain. Eh bien, j’aimerais vous 

faire remarquer ce que le diable peut faire. Eh bien, la colombe ne peut pas se 

poser sur une charogne et manger. Mais le corbeau peut manger la charogne et 

manger aussi le blé. Il est un hypocrite. Voyez ? La colombe ne peut pas faire 

cela, car sa constitution est différente. 

Eh bien, une personne peut imiter le christianisme, mais un chrétien ne peut 

pas imiter le péché. L’Esprit qui est en lui ne le laissera pas faire cela. Il a… la 

colombe, la raison pour laquelle elle ne peut pas manger cela, cela la tuerait. 

Elle n’a pas de bile, comme nous en avons parlé l’autre soir. Elle n’a pas de 

bile. Si elle mangeait cela, ça la tuerait ; le poison la tuerait. Elle ne peut pas 

faire cela. 

Mais le corbeau peut à la fois manger la charogne et manger aussi le blé. C’est 

donc ce qu’un imitateur peut faire. Mais un véritable chrétien authentique ne 

peut être rien d’autre qu’un pur produit de Dieu. 
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Eh bien, il y a quelques semaines à la convention des Hommes d’Affaires 

Chrétiens, à Minneapolis, j’ai entendu un témoignage qui m’a frappé. Et cet 

homme est un grand cultivateur. Quel est son nom ? J’oublie maintenant. Frère 

Krause, un très brave homme. Frère Krause a rendu un témoignage qui m’a 

rappelé ceci. Quand il était tombé malade… C’était un ami intime à Oral 

Roberts. Et Oral Roberts est un bon frère chrétien. Lui et frère Oral étaient juste 

comme ça ensemble. 

Eh bien, tout d’un coup, vous savez, il s’est dit : « Eh bien, si jamais il m’arrive 

quelque chose, tout ce que j’aurais à faire, c’est aller vers Oral et tout sera fini. 

» 

 Mais IL a rougi à cause du péché des élus. 

UN PROPHETE QUI ROUGIT     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 25.11.56S 

8. Eh bien, ceci avait tellement embarrassé le prophète que lorsqu’il se 

présenta devant Dieu, il rougit devant Sa face. La première chose qu’il a 

entendue concernant… Et il semblait que la–la dépravation des moeurs de son 

peuple l’avait tellement blessé qu’il s’est assis et s’est oint, et s’est arraché les 

cheveux et la barbe, et il fut chagriné devant le Seigneur dans la prière. Ensuite 

à l’heure de l’offrande du soir, il est entré dans le temple et est tombé sur ses 

genoux, et il a rougi devant Dieu à cause des péchés du peuple. 

Eh bien, il n’a pas rougi à cause de la débauche dans le quartier de prostitution; 

il n’a pas rougi à cause des ivrognes dans leurs cabarets, même si cela est 

mauvais ; mais il a rougi à cause du péché des élus. Et ce dont nous avons 

besoin aujourd’hui, c’est de quelques autres prophètes avec assez de Dieu dans 

leur coeur pour rougir dans la Présence de Dieu, à cause des péchés des gens 

qui prétendent être le peuple de Dieu et qui agissent comme ils le font. Quelle 

honte n’avons-nous pas amenée en ce lieu! La moralité de notre peuple… 

 Un homme qui laisserait sa femme sortir et courir toute la nuit avec des 

gens ivres 

UN ABSOLU     PHOENIX AZ USA    Dim 27.01.63 

89. Un homme qui laisserait sa femme sortir et courir toute la nuit avec des 

gens ivres, pour rentrer le lendemain matin, et qui dirait : « Oui, chérie, 
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j’espère que tu as passé de beaux moments », c’est un piètre homme. Tout 

homme qui laisserait sa femme sortir là, portant des shorts et ces sales petits 

costumes de bain, des bikinis ou quoi que ce soit, pour s’exposer là au milieu 

de ces gens, je doute même que vous soyez un homme. C’est juste.  

La valeur d’un homme ne se mesure pas par la grosseur de ses biceps, par le 

volume de ses muscles. C’est par son caractère que la valeur d’un homme se 

mesure. C’est tout à fait juste. Et le caractère vient de la Parole de Dieu, et de 

la Parole seule. Et tout prédicateur qui prétend être un prédicateur et qui renie 

cette Parole, pour moi, il a là très peu de caractère de Dieu. Amen! Peut-être 

qu’il y aura de l’espoir s’il écoute un moment. Oui.  

Eh bien, je ne veux pas être critique à votre égard. Je vous aime, et je le dis 

sincèrement. Mais c’est ça mon Absolu, frères, cette Parole, AINSI DIT LE 

SEIGNEUR. Vous savez que c’est vrai. 
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8. L’ETAT ACTUEL DE LA TERRE 

Le monde est dans les réjouissances… 

LA PROFONDEUR APPELANT LA PROFONDEUR     COLUMBIA SC USA    Dim 

15.04.56 

44. Et Il a dit : « Encore un peu de temps, et le monde ne Me verra plus, mais 

vous, vous Me verrez, car Je serai avec vous, même en vous, jusqu’à la fin du 

monde. » 

C’est vous donc le vous. Le monde est dans les réjouissances… Le monde est 

dans les débits de boisson. Mais Il a dit : « Vous, vous Me verrez ; le monde ne 

Me verra plus, mais vous, vous Me verrez jusqu’à la fin du monde. » C’est 

pourquoi vous êtes conduits ici cet après-midi par le même Saint-Esprit. Et Il est 

ici. Et puissiez-vous prendre votre décision de L’embrasser dans votre coeur 

comme Siméon autrefois. Puissiez-vous, avec des bras forts de la foi, Le bercer 

dans votre sein aujourd’hui, Le recevoir comme votre Sauveur et Guérisseur, 

voilà ma prière. 

 Il y a plus de débits de boisson qu’il y a d’églises 

A KADES-BARNEA     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 27.05.56 

54. De grands hommes dans le pays… On a eu notre Jack Shuler, un Billy 

Graham ; on a eu Oral Roberts, Tommy Hicks, Tommy Osborn ; on a eu 

plusieurs puissants hommes qui ont parcouru cette nation dans tous les sens. 

Et ce soir il y a plus de débits de boisson qu’il y a d’églises, tandis qu’ils 

continuent à aller partout. Quel est le problème ? Il y a une multitude de gens 

de toute espèce.  

Je vais vous dire quelque chose : que cette nation désigne non seulement une 

heure, un certain jour qui sera consacré pour une réunion de prière, où environ 

un pour cent sur mille essayera de prendre part… Que cette nation se tourne 

vers Dieu, qu’elle démolisse chaque débit de boisson, qu’elle détruise chaque 

distillerie, qu’elle détruise chaque lieu de trafic d’alcool et toutes ces choses, et 

qu’elle ôte aux femmes ces sales petits shorts et considère comme une 

infraction pénitentiaire que de les porter dans la rue, et qu’elle nettoie les 

foyers et les maisons, et l’église. Et mettez des prédicateurs à la chaire plutôt 
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qu’une sorte de propagandiste ; commencez un réveil à l’ancienne mode où les 

hommes et les femmes invoqueront Dieu. On aura un réveil qui va balayer le 

pays. Et c’est la meilleure défense que nous ayons jamais eue. C’est la seule 

chose au monde qui arrêtera les bombes atomiques. Nous avons un abri contre 

les bombes sous Ses ailes. Amen. C’est exact. 

 Les gens sont si attachés à la terre aujourd’hui 

LA SECONDE VENUE DU SEIGNEUR     JEFFERSONVILLE IN USA    Mer 17.04.57 

32. Au cours de la journée, huit autres tremblements de terre secouèrent 

cette ville. Et les débits de boisson restèrent ouverts, les soûlards affluèrent 

dans les rues. Et les femmes déambulaient dans les rues, à moitié nues, et tout, 

comme si de rien n’était. Les gens sont si attachés à la terre aujourd’hui que je 

ne sais pas ce qu’il faudra pour secouer ce pays. Ils semblent si indifférents. Ils 

ne font pas attention. 

 C’est ainsi que le diable s’y prend. 

L’AGNEAU ET LA COLOMBE     YAKIMA WA USA    Ven 05.08.60 

24. Etes-vous déjà allé à un abattoir ? Quand on va abattre des brebis, 

qu’est-ce qui les conduit à l’abattoir ? Un bouc. On a là un bouc qui va conduire 

ces brebis jusqu’à un certain niveau, lui va s’échapper et laisser les brebis 

continuer jusqu’à entrer. C’est ce qui se passe toujours. C’est ce qui L’a conduit 

à Son abattoir, un bouc. Et le… Eh bien, si jamais c’est le temps, m’ont dit les 

abatteurs, les bouchers, ceux qui les abattent, ils ont dit : « Quand il leur fallait 

tuer le bouc, ce dernier s’agitait alors beaucoup. » Mais il veut toujours 

conduire les brebis à l’abattoir. 

C’est ainsi que le diable s’y prend. Il cherche toujours à amener le peuple de 

Dieu à l’abattoir, aux débits de boisson, aux boîtes de nuit, quelque part. 

 Les débits de boisson en bord de route 

LA MANIERE D’UN VRAI PHROPHETE     PHOENIX AZ USA    Sam 19.01.63 

51. Et, oh ! comme Israël s’était vraiment assoupi dans le péché ! Il s’était 

éloigné de Dieu, il s’était éloigné de Ses commandements et de Ses préceptes, 

et s’était totalement déchaîné. Les femmes se promenaient dans les rues 
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vêtues de leurs beaux habits indécents. Les hommes passaient le temps à jouer 

à l’argent et à boire. Les débits de boisson en bord de route, comme nous les 

appellerions aujourd’hui, le lieu des loisirs, étaient grand ouverts, dans la ville. 

 Il y a eu une grande fête de soûlards toute la nuit 

LA RELIGION DE JEZABEL     MIDDLETOWN OH USA    Dim 19.03.61 

19. Eh bien, encore une fois, merci beaucoup, c’est très gentil. Et 

maintenant, je suis terriblement fatigué, vraiment fatigué cet après-midi; je 

n’envisage plus de séjourner encore dans un hôtel, tant que je vivrai. Il y a eu 

une grande fête de soûlards toute la nuit, les gens tapaient aux portes, criaient, 

et les femmes... Oh! je suis tout simplement resté éveillé toute la nuit. C’est 

tout. Ainsi, je–je n’envisage plus de rester encore dans un hôtel. J’irai à un 

motel. Je vais me procurer un camion, ainsi je pourrai dormir dedans, quelque 

part dehors sur un terrain; je vais vraiment me procurer cela, me procurer une 

tente et un sac de couchage, ou quelque part où je peux me rendre seul, 

quelque part, c’est vrai. 

 C’est toute la puissance de Satan qui tient les gens sous son emprise 

DÈS CE MOMENT     DAWSON CREEK  BC CANADA    Sam 20.05.61 

34. C’est le cas des soûlards–et–et de ceux qui s’adonnent à la cigarette, et–

et les… immoraux. C’est toute la puissance de Satan qui tient les gens sous son 

emprise. Et ils ne peuvent pas briser cela. Mais il y en a Un qui peut briser cela. 

Oui, oui 

 Histoire d’un soulard 

LAISSER ECHAPPER LA PRESSION     SOUTHERN PINES  NC USA    Sam 09.06.62S 

45. Une fois là dans le Kentucky, dans la région montagneuse d’où je viens, je 

prêchais. Et je… Au début de l’après-midi, je prêchais sur le feu et le soufre de 

l’enfer qui sont réservés pour les incroyants. Il y avait un vieux bûcheron assis 

là derrière, et j’ai dit : « Vous tous les soûlards (et il en était un), ai-je dit, vous 

ferez mieux de vous repentir. Mettez-vous en ordre avec Dieu. » 
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Le soir précédent, un homme était venu ; il coupait le maïs et il avait un–un 

gros clou dans sa salopette. Il a dit : « Nous irons là (Ça faisait environ un an 

que je prêchais), a-t-il dit, nous jetterons ce petit prédicateur par la fenêtre. »  

Alors, il est arrivé à la porte. Quelqu’un est venu m’en parler, disant : « C’est la 

bande des gens les plus rudes par ici. » Il s’est tenu là, un gaillard, costaud, les 

bras croisés, le visage couvert des barbes; il frôlait la trentaine. Oh ! c’était un 

homme à l’air méchant. Il continuait à me regarder. Je continuais à prêcher : « 

Repentez-vous, sinon vous périssez. »  

Il est resté un peu trop longtemps. Le Saint-Esprit s’est emparé de lui. Il est 

tombé par terre ; il ne pouvait pas assez vite atteindre l’autel. Il s’est avancé, 

les bras levés au-dessus de la tête, il criant : « Dieu, aie pitié de moi. »La soirée 

suivante, sa petite enfant était assise là derrière. Sa fillette m’a tendu un petit 

bouquet de fleurs au moment où je passais par la porte. Elle a dit : « Frère Bill, 

nous avons un nouveau papa à la maison. J’aimerais vous témoigner mon 

amour pour être venu ici et avoir permis à Jésus de nous accorder un nouveau 

papa. » 

46. Et ce vieux soûlard était assis là… Et j’ai dit : « Vous tous les soûlards, 

vous tous les pécheurs, repentez-vous. » Alors, il s’est fâché, il s’est levé et il est 

rentré chez lui. Il s’est endormi. Je restais chez mon grand-père. Et puis après… 

pendant que je tenais des réunions. Et là, nous avions… On parcourt des 

collines avec une lanterne en main. 

Et alors, vers minuit, ce vieil homme est venu. Il frappait à la porte. Et j’ai dit… 

j’ai ouvert la porte. Il a dit : « Frère Branham, j’aimerais que vous priiez pour 

moi. » Il a dit : « J’ai eu le songe le plus drôle il y a quelques instants. » Et il a dit 

: « Je–je n’arrive simplement pas à supporter de passer toute la nuit avec. » 

J’ai dit : « Qu’y a-t-il ? » 

Il a dit : « Je–j’ai vu en songe que j’étais devenu un lapin. » Et il a dit : « J’étais 

dans un champ en train de manger des trèfles et je passais un bon moment, 

faisant ce que bon me semblait. » Il a dit : « Peu après, j’ai entendu le cri d’un 

chien de meute, a-t-il dit, et ce chien de meute me poursuivait. » Il a dit : « Je 

me suis mis à fuir, mais, a-t-il dit, le chien de meute était plus rapide que moi. » 
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Et il a dit : « Il m’est arrivé de me retourner pour voir, et il y avait un grand 

rocher dont j’avais entendu parler. » Et il a dit : « Il y avait une fente dans ce 

rocher. » Et il a dit : « Je savais que si jamais je pouvais devancer ce chien de 

meute jusqu’à atteindre cette fente, je serais sain et sauf. Mais si je ne pouvais 

pas le devancer, il m’attraperait. »  

Et il a dit : « Frère Branham, alors que je courais de toutes mes forces, sachant 

que, d’un moment à l’autre, je pourrais être dévoré, car je pouvais sentir la 

chaude haleine de ce chien de meute alors qu’il me talonnait, et, a-t-il dit, tout 

d’un coup, lorsqu’il a fait un mouvement brusque pour saisir, je me suis infiltré 

par cette fente. » Et il a dit : « Lorsque j’y suis entré, je me suis assis, j’ai laissé 

échapper la pression. » C’est ça. 

 Chaque pensée des hommes est continuellement remplie de péchés 

LE BAPTÊME DU SAINT-ESPRIT     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 28.09.58M 

37. Et quand le tout commence à faire naufrage, et quand la semence des 

justes à côté s’amenuise de plus en plus et que les méchants continuent de 

mieux en mieux (très religieux), se contentant de devenir méchants, de plus en 

plus méchants, il ne reste plus rien à faire qu’à détruire l’ensemble comme Il l’a 

fait à la destruction du monde antédiluvien. Chaque pensée des hommes est 

continuellement remplie de péchés. Tout ce à quoi pensent les hommes 

aujourd’hui, c’est à une bouteille de whisky, ou à une femme ou à une sortie 

pour courir. Ils ne peuvent pas rester fidèles à leurs femmes, les garçons ne 

peuvent pas rester fidèles aux filles. Les filles ne peuvent pas rester fidèles aux 

garçons. Eh bien, ils sont arrivés à un point où le démon les tient tellement liés 

et possédés de mauvais esprits que le tout est devenu une conglomération de 

péchés. C’est la raison pour laquelle nous sommes dans un tel jour. Et c’est 

pourquoi la Russie sert parfaitement d’instrument dans les mains de Dieu pour 

balayer tout cela maintenant. La Bible le dit. Certainement. Dieu utilise le 

communisme. Il l’utilisera! Et le communisme détruira le tout selon les 

Ecritures, et nous sommes en ce jour-là. 
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 L’église a complètement laissé tomber les barrières 

ELIE      PHOENIX AZ USA    Mar 01.03.55 

23. Et certains d’entre vous là dans mon Etat, le Kentucky, on a de vieux 

petits dictons qui parlent de l’analphabétisme du Kentucky, de l’ignorance et 

de la stupidité des gens.  

Un ministre m’a dit qu’il ne voulait pas se rendre au Kentucky, parce que les 

gens y sont trop stupides, ceux qui y vivent. Laissez-moi vous dire quelque 

chose : Certaines de ces vieilles mamans aux cheveux gris, qui sont là-bas, 

peuvent vous enseigner quelque chose. C’est juste.  

Vous laissez votre fille courir pratiquement toute la nuit avec de sales renégats 

fumeurs de cigarette et buveurs de whisky, et revenir le matin à moitié vêtue, 

et tout comme cela, et vous vous dites chrétien et vous ne lui dites rien! Que 

cela se produise là au Kentucky, et l’une de ces vieilles mamans arrachera un de 

ces hickorys *arbre de l’Amérique du Nord au bois très résistant–N.D.T.] là-bas, 

et la fille ne sera plus en mesure de bouger pendant six mois. Certainement.  

Ce dont nous avons besoin aujourd’hui, c’est de véritables vieilles mamans 

américaines d’autrefois, qui croient qu’il faut leur donner une petite raclée de 

temps à autre. C’est tout à fait juste. Vous savez que c’est juste. Amen.  

24. L’église a complètement laissé tomber les barrières, tous chantent : 

«On a laissé tomber les barrières; nous avons fait des compromissions avec le 

péché. Nous avons laissé tomber les barrières, les brebis sont sorties, mais 

comment les boucs sont-ils entrés?» Vous avez simplement laissé tomber les 

barrières, voilà le problème. Vous avez laissé tomber les normes du 

christianisme. Amen.  

Il est possible que le diable se soit retiré de la mode, mais il ne s’est pas encore 

retiré des affaires. Il est toujours aux affaires. Nous allons garder cela pour les 

prédicateurs. Je suis venu ici pour prêcher la guérison divine. Très bien.  

Mais c’est bon pour vous. Amen. Cela va vous redresser. C’est du pain de maïs 

à l’ancienne mode, avec des haricots noirs et un café fort pour le déjeuner, 

mais cela vous tiendra bon au corps pour une bonne journée de travail. 

Certainement. Très bien.  
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Remarquez, bien sûr que oui. Dans le jour, à l’heure et au temps où nous 

vivons, l’Eglise devrait avancer ; au lieu de cela, Elle recule. C’est juste. Vous ne 

pouvez pas aller… Qui n’avance pas recule. Dieu ne veut pas que Son Eglise 

recule ou reste immobile; Il veut que nous avancions et que nous ne nous 

arrêtions pas du tout. Le Saint-Esprit ne dit pas : «Arrêtez-vous là, attendez 

quelques années.» 

Il a dit : «Avancez tout le temps, constamment. Continuez votre chemin.»  

Où allait-elle? Chez l’homme de Dieu, gravissant continuellement la montagne. 

J’avais l’habitude de chanter un petit cantique :  

Amène-moi plus haut sur la montagne, 

Accorde-moi de communier avec Toi.  

(Vous souvenez-vous de ce vieux cantique?) 

Cela va nous éclairer jusqu’à la fontaine et au Sang qui me purifie. 

Vous êtes mieux avisé, pour commencer, pour faire cela. Vous êtes mieux avisé 

que ça pour commettre adultère. Si on vous attrape en flagrant délit, vous êtes 

bien coupable. Et Dieu vous rattrapera. Ne vous en faites pas. C’est vrai. 

Et si vous mentez ou volez, ou n’importe quoi d’autre, Dieu vous rattrapera. 

Rappelez-vous, vos péchés vous rattraperont. Assurément. Soyez donc résolu 

ce soir à aller servir le Seigneur. 

 C’est cela qui fait du mal à l’Eglise 

L’ÂGE DE L’EGLISE D’EPHESE     JEFFERSONVILLE IN USA    Lun 05.12.60 

145. Vous jetez l’opprobre sur–sur la cause de Christ. N’est-ce pas vrai ? N’est-

ce pas ce que nous faisons ? Ce ne sont pas les contrebandiers d’alcool qui font 

du mal à l’Eglise. Ce n’est pas cela ; ce n’est pas la prostituée qui fait du mal à 

l’Eglise. Ce sont les gens qui professent être chrétiens qui font du mal à l’Eglise. 

Nous savons ce qu’est un contrebandier d’alcool, et nous savons ce qu’est une 

prostituée. Lorsque nos soeurs s’habillent comme des prostituées, c’est tout 

autre chose ; c’est cela qui fait du mal à l’Eglise. Lorsque les hommes boivent 

comme un contrebandier d’alcool, eh bien, c’est cela alors qui fait du mal à 

l’Eglise. Ils prétendent être des chrétiens, et ensuite ils font cela. Les gens 
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s’attendent à ce que vous qui prononcez ce Nom... « Quiconque prononce le 

Nom du Seigneur Jésus-Christ, qu’il s’éloigne du péché. » Vous voyez ? 

Eloignez-vous-en ! 

 Vous buvez du whisky parce que vous ne croyez pas en Dieu. 

COMMENT L’ANGE EST VENU VERS MOI     OWENSBORO KY USA    Sam 

07.11.53S 

31. Eh bien, la femme qui souffrait de la gastrite est rentrée chez elle. Elle a 

dit : « Eh bien, je crois cela de tout mon coeur. » Qu’est-ce que le péché, mon 

ami ? Le péché… Fumer la cigarette, ce n’est pas là le péché. Boire du whisky, 

ce n’est pas là le péché. Commettre adultère, ce n’est pas là le péché. Ça, ce 

sont les attributs du péché. « Celui qui ne croit pas est déjà condamné. » C’est 

l’incrédulité qui est le péché. Est-ce juste ? Vous faites ces choses parce que 

vous ne croyez pas.  

Jésus a dit : « Celui qui écoute Mes Paroles, et qui croit à Celui qui M’a envoyé, 

a la Vie Eternelle. » Vous voyez ? Le problème, c’est–c’est votre foi. Et si vous 

croyez en Dieu, vous ne ferez pas ces choses. Vous voyez ? Ce sont juste les 

attributs du péché. Vous fumez la cigarette parce que vous ne croyez pas en 

Dieu. Vous buvez du whisky parce que vous ne croyez pas en Dieu. Vous dites 

que vous croyez, mais votre témoignage… vos oeuvres parlent plus fort que 

votre témoignage. C’est juste. C’est à leurs quoi que vous allez les reconnaître ? 

A leurs témoignages ? C’est à leurs fruits que vous les reconnaîtrez (c’est juste), 

à leurs fruits. Vous faites ces choses parce que vous êtes un incrédule. 

 Chaque fois c’est l’homme qui se détruit lui-même. 

LA PREPARATION      OWENSBORO KY USA    Mer 11.11.53 

16. Et puis-je m’arrêter précisément sur ce point, juste une minute, pour dire 

ceci: je crois que les gens sont en préparation pour la dernière et la plus grande 

destruction que ce monde ait jamais connue. Je crois que nous sommes à la fin. 

Vous pouvez parler aux gens; vous pouvez placer un Billy Graham dans chaque 

ville des Etats-Unis, les gens boiront du whisky, fumeront, se moqueront de 

vous et tout le reste, malgré tout. Ils sont dans l’esprit des derniers jours. Et 

Dieu ne peut pas envoyer la destruction avant que les gens ne soient dans 
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l’esprit de la destruction. Dieu n’a jamais–Il n’a jamais détruit quoi que ce soit. 

Chaque fois c’est l’homme qui se détruit lui-même. 

 PRIERE DU PROPHETE 

LE SERPENT D’AIRAIN     EVANSVILLE IN USA    Sam 21.11.53 

3. Maintenant, inclinons la tête pendant que nous parlons à l’Auteur de 

cette Parole.  

Notre Miséricordieux Père, avec des bénédictions de Ta bonté que Tu nous as 

données, nous, les indignes, nous tournons nos coeurs, nos visages vers la 

poussière de la terre d’où Tu nous as tirés et où nous retournerons un jour si 

Jésus tarde. Mais, ô Dieu, Tu nous as promis la résurrection depuis la poussière 

de la terre un jour, par Jésus, que Tu as retiré de la poussière de la terre, et Tu 

L’as placé à Ta droite. Et maintenant, Il est… toutes les principautés et toutes 

les puissances et… sont sous Ses pieds. Un jour, la mort pour chaque mortel 

sera placée sous Ses pieds. Et alors, nous Le verrons tel qu’Il est, nous aurons 

un corps semblable à Son propre Corps glorieux, ressuscité de la tombe, 

immortel, pour ne plus jamais tomber malade.  

Oh ! Combien nous Te remercions pour ces glorieuses promesses. Et ces 

promesses, c’est Dieu, car au commencement était la Parole, et la Parole est 

avec Dieu, et la Parole était Dieu, et la Parole a été faite chair, et Elle a habité 

parmi nous. Et la Parole est ici ce soir, écrite ici devant nous, et nous T’En 

remercions. Et maintenant, puisse-t-Elle bien trouver Sa place pour être ancrée 

ce soir dans chaque coeur ici ; que ceux qui ne sont pas sauvés, avant tout, 

soient sauvés ; que les rétrogrades reviennent à Jésus-Christ, le Tendre Père 

céleste, et qu’ils soient réconciliés par le… Son Sacrifice sur la croix, Lui qui est 

mort à leur place. Et nous Te demandons ensuite de guérir tous les malades et 

tous les affligés ce soir, que la gloire de Dieu puisse reposer sur les gens.  

Demain, ça sera le sabbat, il y aura des écoles du dimanche partout, des 

émissions à la radio. Ce soir, les débits de whisky, les bars sont remplis des 

jeunes gens et des jeunes filles ; de pauvres vieilles mères aux coeurs brisés 

prient pour leurs jeunes garçons et leurs jeunes filles. L’église, ô Dieu, d’une 

façon ou d’une autre, puissions-nous avoir un réveil demain ici dans la cité ! 

Accorde-le, Père, que chaque église demain soit donc pleine de gens et qu’il y 
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ait un si grand silence ou une crainte révérencielle sur la ville ; comme Dieu dit : 

« Maintenant, tenez-vous tranquilles et laissez-Moi parler, J’aimerais parler à 

vos coeurs fatigués. » Accorde-le, Seigneur.  

Commence ce soir, ici même, Seigneur, dans cette église. Et commence avec 

moi, Ton serviteur. Que tout le monde sente la bénédiction de Dieu. Que les 

malades soient guéris de telle manière ce soir que, demain, les rues seront 

pleines de gens témoignant de leur guérison. Nous Te rendrons toute la 

louange, Toi à qui elle revient. Car nous le demandons au Nom de Ton propre 

Bien-Aimé Fils, Jésus-Christ. Amen. 

COMPTE RENDU DU VOYAGE EN AFRIQUE     OWENSBORO KY USA    Lun 

09.11.53 

67. Maintenant, Père, devant cette assistance, il fait très chaud ici à 

l’intérieur ce soir ; l’air est très contaminé avec, on dirait, avec la chaleur, une 

chaleur intense, ici. C’est vraiment dommage. Mais les gens sont assis, 

attendant, observant. Ils ont faim, leurs coupes sont dressées. Puisse celle-ci 

être la soirée où, Toi qui T’es tenu à côté de Ton serviteur là en Afrique, pour 

voir des milliers et des milliers être guéris à la fois, que les yeux de ce peuple 

américain voient cela une fois de plus ce soir ; que les gens qui sont ici malades 

et affligés soient guéris. Ô Dieu, puissent-ils comprendre que ce–que c’est en 

Te confiant leur vie et leur foi, et en marchant par la foi. Pas par la vue ; la vue, 

ce n’est pas la foi. C’est l’ennemi de la foi. Mais : « La foi est une ferme 

assurance des choses qu’on espère, une démonstration de celles qu’on ne voit 

pas. » 

Ainsi, ô Dieu, je prie maintenant, ayant lu la Parole, ayant donné le témoignage, 

et maintenant, ô Saint Dieu du Ciel, je prie qu’en cette heure cruciale, encore 

une réunion avec ces bien-aimés à Owensboro. Peut-être que je ne les reverrai 

plus jamais de ma vie, jusqu’à ce qu’on se rencontre là à la grande Porte, là où, 

je l’espère, Tu nous accueilleras, tout le monde, à la Maison. 

Je Te prie de faire seulement quelque chose de spécial ce soir, Seigneur. On est 

samedi soir, les débits de boisson sont pleins, les boîtes de nuit, les lieux de 

consommation de whisky, de bière, on boit. Des hommes et des femmes 

pécheurs, des jeunes gens et des jeunes filles qui font la fête sur les rues. Des 

larmes tombent sur Tes propres joues, pendant que Tu regardes en bas. Mais, 
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Seigneur, ceux-ci qui sont assemblés ici, ils ne sont pas comme cela. Ils sont 

malades, Seigneur. Ils ont besoin d’assistance. Et j’ai essayé de mon mieux de 

leur dire que Tu les as déjà guéris, pourvu qu’ils acceptent seulement cela et 

croient cela. Ils sont tous guéris, ils ont été guéris il y a plusieurs, plusieurs 

années, quand Tu es mort. Qu’ils renoncent au diable ce soir, qu’ils se lèvent au 

Nom du Seigneur Jésus, qu’ils marchent et qu’ils soient rétablis et en bonne 

santé. Et que pendant des semaines et des semaines qui suivent, des gens dans 

la communauté ici se rendent compte que leurs maladies les ont quittés, peut-

être qu’ils ne reconnaissent pas cela maintenant. Mais dans cette vaste pièce 

ici où la puissance de Dieu a…, Satan ne peut pas résister là où il y a la foi, pas 

plus qu’une personne ne peut vivre là où tombent les gaz lacrymogènes ; il doit 

quitter. 

Ainsi, je prie que cette salle soit tellement remplie du Saint-Esprit que chaque 

esprit de doute quittera les gens, que les estropiés marcheront, les aveugles 

verront, les sourds entendront, les cancers seront guéris, ainsi que la maladie 

du coeur, Seigneur. Certains parmi ces gens… la maladie du coeur, ils ne vivront 

qu’un ou deux jours de plus, peut-être, si Tu n’es pas avec eux. Essaie encore 

une fois, Seigneur, d’entrer dans leurs coeurs ; le veux-Tu ? Accorde-leur la 

véritable foi pour croire. Et aide Ton serviteur maintenant, par cette 

manifestation divine, afin que l’on sache que Tu es Christ, et que Je suis Ton 

serviteur, car je le demande au Nom de Jésus. Amen. 

 C’est ce qui nous tue 

LA RESURRECTION DE LAZARE     EVANSVILLE IN USA    Dim 22.11.53 

41….Et c’est la dépravation de nos propres moeurs parmi nous aujourd’hui : 

nos femmes qui fument la cigarette, boivent du whisky, les bars et autres sont 

pleins la nuit, les gens blasphèment et font des histoires ; c’est ce qui nous tue. 

Ce sont ces églises par ici qui ont l’apparence de la piété, mais renient ce qui en 

fait la force ; c’est ce qui nous tue. Amen. C’est exact. 
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 DEPENSES D’ARGENT 

L’ETERNEL N’A-T-IL PARLE QU’A MOÏSE ?     WEST PALM BEACH  FL USA    Lun 

30.11.53 

18. Quelques instants avant d’aller prendre le dîner, je pense, ou quelque 

chose comme cela, j’ai suivi une émission à la radio, où on disait, j’oublie 

combien de millions… qu’il y avait en Amérique cinq cent mille compagnies de 

cigarettes–le nombre de cigarettes qu’elles vendent par jour. 

Donnez-moi cet argent qui est dépensé ici par jour, dans cette petite ville de 

Palm Beach pour les cigarettes, et j’enverrai des missionnaires partout dans le 

monde pendant toute une année. Faites des calculs et trouvez-en le nombre. 

Qu’en est-il du whisky, de la bière et des choses semblables ? Alors, vous parlez 

de …?... C’est là qu’on en est. 

Eh bien, que Dieu me pardonne. Je n’aimerais pas aborder ces choses-là. 

Laissez ces frères faire cela. Retournez à l’Evangile. Ça, c’est aussi l’Evangile. 

C’est vrai. C’est une honte que nous nous soyons relâchés là-dessus. 

 Et quand vous détruisez la maternité, vous avez détruit votre nation. 

QUESTIONS ET REPONSES     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 03.01.54M 

134. Et pour ce qui est de la moralité, la colonne vertébrale de toute nation, 

c’est la femme. Et quand vous détruisez la maternité, vous avez détruit votre 

nation. Nous sommes arrivés aujourd’hui à un point où nos femmes fument des 

cigarettes et font des choses semblables, boivent du whisky et se conduisent 

mal, et–et c’est honteux! 

135. Un jeune homme qui essaie de trouver une femme encore vierge et qui a 

une bonne moralité, serait pratiquement obligé d’aller dans une bonne vieille 

église du Saint-Esprit pour en trouver une, c’est tout à fait vrai, là où un homme 

l’a bien gardée, et des choses comme cela, et lui a témoigné un peu de 

décence. 
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 La cigarette, le tabac, le whisky et tout le reste, qui rendent les jeunes 

fous, 

LA REDEMPTION DANS SA TOTALITE, DANS LA JOIE     LOUISVILLE KY USA    Mar 

30.03.54 

76. Quand ils sont ressortis de l’autre côté... Voilà, c’est ça. J’aimerais que 

vous voyiez ça. Alors qu’ils ressortaient de l’autre côté, qu’ils se hissaient sur le 

rivage en regardant derrière eux, ils ont vu tous ces vieux chefs de corvées qui 

les avaient battus et qui avaient tué certains d’entre eux. C’est comme le 

cancer, la cigarette, le tabac, le whisky et tout le reste, qui rendent les jeunes 

fous, qui les envoient à l’asile, dans les hôpitaux, et qui produisent dans ce 

monde une bande de névrosés et tout le reste. Quand ils ont regardé derrière 

eux et qu’ils ont vu toutes ces choses qui se débattaient désespérément et qui 

mouraient dans la mer, frère, vous parlez d’une réunion, ils en ont eu une ! 

Vous enivrer de whisky pour apaiser vos troubles; ils reviendraient de sitôt. 

LA LOI OU LA GRÂCE     JEFFERSONVILLE IN USA    Mer 06.10.54 

110. Jésus, dans le spirituel, est le Lys de la vallée. Et lorsqu’il arrive que vous 

ne pouvez plus vous supporter vous-même, et que la vie ne signifie plus rien 

pour vous, Dieu a une piqûre d’opium pour vous, tiré du Lys de la vallée, qui 

soulage tous vos troubles, tout cela vous quitte. Vous n’avez pas à vous enivrer 

de whisky pour apaiser vos troubles; ils reviendraient de sitôt. Mais venez et 

prenez un–un verre d’opium du Lys de la vallée, et ils seront terminés pour 

toujours. 

Chaque endroit est plein de cabarets et de bêtises. 

LA SAGESSE CONTRE LA FOI     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 01.04.62 

142. Regardez cela aujourd’hui; ces grands et beaux déserts ainsi que ces 

montagnes parsemés de puanteur, de péché, de bouteilles de whisky, de boîtes 

de bière! Chaque endroit est plein de cabarets et de bêtises. Reno, dans le 

Nevada, dans ce grand désert là-bas, n’est rien d’autre que la prostitution. Les 

grandes villes sont… Elles… Même l’air et l’atmosphère sont pollués. Là où les 

belles montagnes profilaient jadis, à présent elles sont taillées avec toutes 

sortes de choses. Là où les arbres croissaient, ils ont été coupés. Là où les 
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déserts–les eaux coulaient librement, c’est pollué. Le monde entier va 

enfanter. La terre va enfanter son enfant qui provient de la semence. Elle a été 

pervertie par les démons qui la déchirent et la bouleversent. Assurément, c’est 

le cas. C’est une création pervertie. Dieu la jettera et recommencera. C’est 

juste. 

 Chaque pensée des hommes est continuellement remplie de péchés 

LE BAPTÊME DU SAINT-ESPRIT     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 28.09.58M 

37. Et quand le tout commence à faire naufrage, et quand la semence des 

justes à côté s’amenuise de plus en plus et que les méchants continuent de 

mieux en mieux (très religieux), se contentant de devenir méchants, de plus en 

plus méchants, il ne reste plus rien à faire qu’à détruire l’ensemble comme Il l’a 

fait à la destruction du monde antédiluvien. Chaque pensée des hommes est 

continuellement remplie de péchés. Tout ce à quoi pensent les hommes 

aujourd’hui, c’est à une bouteille de whisky, ou à une femme ou à une sortie 

pour courir. Ils ne peuvent pas rester fidèles à leurs femmes, les garçons ne 

peuvent pas rester fidèles aux filles. Les filles ne peuvent pas rester fidèles aux 

garçons. Eh bien, ils sont arrivés à un point où le démon les tient tellement liés 

et possédés de mauvais esprits que le tout est devenu une conglomération de 

péchés. C’est la raison pour laquelle nous sommes dans un tel jour. Et c’est 

pourquoi la Russie sert parfaitement d’instrument dans les mains de Dieu pour 

balayer tout cela maintenant. La Bible le dit. Certainement. Dieu utilise le 

communisme. Il l’utilisera! Et le communisme détruira le tout selon les 

Ecritures, et nous sommes en ce jour-là. 

 Et le prédicateur qui prêche l’Evangile doit être un homme pur et droit 

LA COMMUNION     CHICAGO IL USA    Dim 01.05.55P 

57. Dans Ephésiens, Paul a dit là que Dieu, par la prédication de la Parole, les 

eaux de séparation… La foi vient de ce qu’on entend, de ce qu’on entend la 

Parole. Et la Parole de Dieu constitue les Eaux de séparation, nous sommes 

lavés en entendant, par l’Eau, par la Parole. Le fait d’entendre la Parole vous 

sépare.  

Maintenant, l’incrédule, ou l’homme qui péchait restait dehors. Voici une 

petite partie que nous n’aimerions pas passer : ces eaux de séparations 
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devaient être gardées dans un endroit pur. Et le prédicateur qui prêche 

l’Evangile doit être un homme pur et droit, pas un mordu de la cigarette, pas un 

toxicomane, pas un ivrogne, ni un homme qui joue au golf le dimanche après-

midi, et ainsi de suite comme cela. Remarquez, cela doit être gardé dans un 

vase pur, sanctifié, saint, celui qui garde le mystère de Dieu dans son coeur.  

Cela doit être dans une église pure, pas dans une église où les gens jouent au 

bingo au sous-sol, à la loterie, où ils organisent des soupers de bienfaisance là-

bas, et des danses pour les jeunes. Eh bien, frère, si jamais j’en arrive à un point 

où je dois faire cela pour garder l’assistance, je quitterai cette église et je 

prendrai un tas de tentes et monterai au Canada où je me bâtirai une cabane 

pour y vivre. Amen. Je préfère faire cela que de savoir que j’ai fait des 

compromis sur la Parole pure et sans mélange de l’Evangile du Seigneur Jésus. 

Donnez-moi la communion avec Lui. Amen. Prêchez la Parole. Vous n’êtes pas 

obligé d’avoir tout ce non-sens. Tenez-vous-en à la Parole. Et la Parole sépare le 

pécheur de son péché. 

 Honte à vous qui prétendez être chrétiens et qui allez chercher votre 

joie dans des choses pareilles 

LES ESPRITS SEDUCTEURS     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 24.07.55 

108. Et j’ai dit que je ne condamne pas l’ivrogne parce qu’il sort et s’enivre. Il 

est tout mélancolique. Il ne sait pas. Il se lève le matin, il a le cafard, la gueule 

de bois. Il sort et va se chercher deux ou trois bouteilles de bière, et il sort et va 

se chercher du whisky, et toutes sortes de choses comme ça. 

Cette espèce de petit fumeur de cigarette, qui s’assied là et qui fume, et il 

souffle cela par le nez comme s’il était un train de marchandises. C’est la 

seule,–– je ne le blâme pas,–– c’est la seule joie qu’il connaît. C’est tout ce qu’il 

connaît. Il est un cochon, par nature. 

109. Honte à vous qui prétendez être chrétiens et qui allez chercher votre joie 

dans des choses pareilles, alors que l’Évangile du Saint-Esprit est une énorme 

centrale productrice de joie. L’Évangile du Saint-Esprit est une intoxication 

parfaite, pour tout homme qui a le cafard. Si vous buvez à l’Évangile de Jésus-

Christ, que vous êtes remplis du Saint-Esprit, vous serez ivres jusqu’à ce que 

vous quittiez ce monde (Amen !), une joie ineffable et pleine de gloire. Il y a 
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une stimulation continuelle. C’est une intoxication continuelle, ivre jour et nuit 

! Amen ! Voilà la Parole de Dieu. 
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9. RETROGRADE 

Une fois Il frappera pour la dernière fois. 

LA FOI QUI A ETE TRANSMISE AUX SAINTS UNE FOIS POUR TOUTES     WEST 

PALM BEACH  FL USA    Dim 29.11.53P 

135. Elle a dit : « Si vous avez déjà dit la vérité, c’était bien cette fois-là. » Et 

elle a dit : « Mon coeur est devenu tellement dur depuis cette nuit-là même. » 

Eh bien, voici la remarque qu’elle a faite : « Je pourrais voir l’âme de ma mère 

frire en enfer comme une crêpe et m’en moquer. » 

Elle s’est retournée et elle a renvoyé cette fumée, et elle a descendu la rue, une 

prostituée, ivre, toxicomane. Ne rejetez pas Dieu. Une fois Il frappera pour la 

dernière fois.  

Prions encore. Seigneur, je ne sais pas pourquoi j’ai dit cela, mais je suis… J’ai 

dit cela, Père, parce que j’ai senti que Tu voulais que je le dise. Maintenant, s’il 

y en a ici qui ont besoin de Toi, Père, je Te les confie et je Te prie de les envoyer 

à cet autel en ce moment, afin qu’ils puissent recevoir Ton Esprit.  

S’ils ne sont pas sauvés, sauve-les, et s’ils ne sont pas prêts à Te rencontrer, 

n’ayant pas le Saint-Esprit, je Te prie de leur donner le Saint-Esprit ce soir 

même, au Nom de Jésus. Amen. 

 C’est quand il perd la foi en Dieu que cela revient 

SUR TA PAROLE     MINNEAPOLIS MN USA    Ven 14.07.50 

24. J’ai vu des gens monter à l’estrade, complètement aveugles, ils ne 

pouvaient même pas voir leurs mains devant eux. Et en moins de cinq minutes, 

ils prennent cette même Bible et en lisent un chapitre. Et alors, dans trois ou 

quatre jours, ils reviennent tout aussi aveugles qu’au départ. Ils sont allés parmi 

les incroyants, ils sont allés là et ont laissé Satan se tenir juste… 

Si vous pouvez lire cela ici devant le don, vous pouvez lire cela là dans 

l’assistance, n’importe où, car Dieu couvre la terre entière. Gardez simplement 

la foi en Lui.  
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Vous direz : « Eh bien, c’est étrange. » Non, ça ne l’est pas, prédicateur de 

l’Evangile. J’ai perçu un petit ressentiment, juste un tout petit peu. Alors je… 

Rappelez-vous, les choses spirituelles sont discernées spirituellement. 

Un homme peut être ici ce soir et recevoir le baptême du Saint-Esprit, et être 

un vrai chrétien ici même ce soir, et demain être un vrai chrétien, et dans une 

semaine, se retrouver ivre dans un bar. C’est vrai, n’est-ce pas ? C’est quand il 

perd la foi en Dieu que cela revient. C’est la même chose avec la guérison. 

 Un homme peut se repentir de ses péchés et toujours penser à... 

LA DEMEURE FUTURE DE L’EPOUX CELESTE ET DE L’EPOUSE TERRESTRE     

JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 02.08.64 

96. Un homme peut se repentir de ses péchés et toujours penser à... Eh bien, 

peut-être que c’est un–un homme immoral, chaque femme d’apparence 

immorale qu’il trouve, c’est toujours là. Peut-être que c’est un ivrogne ; chaque 

fois qu’il sent l’odeur de la boisson, c’est toujours là. Voyez ? 

Cher Frère Branham, y a-t-il des motifs pour divorcer d’un mari ivrogne? 

Vous retournerez directement une fois de plus dans votre bourbier. 

OUVRIR UNE VOIE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 04.03.56 

88. Peut-être que vous étiez un–un ivrogne, et il y a un verre placé sous 

votre nez : «Eh bien, vas-y, John.» Eh bien, si vous voulez faire cas de cette 

voix-là, vous retournerez directement une fois de plus dans votre bourbier. 

89. Mais Dieu est toujours là. Tournez votre pensée vers le Ciel, regardez 

vers le Calvaire et dites : «Béni Saint-Esprit, viens à moi. Je suis dans le besoin.» 

Observez ce qui arrivera. Dieu fera une issue, chaque fois, car Il le veut. Dieu a 

toujours fait cela. 

CONDUIT PAR L’ESPRIT DE DIEU     SHREVEPORT LA USA    Lun 23.07.56 

27. Le général Grant était un ivrogne, un alcoolique, mais Stonewall Jackson 

était un gentleman chrétien, et il aimait le Livre de Josué. Il désirait être comme 

Josué, et Dieu lui a accordé le désir de son coeur. Et un jour, on lui a posé la 

question : « Comment expliquer, Monsieur Jackson, que vous pouvez résister 



97 
 

Maison Lys Les Amis d’Israël 
 

face à une telle opposition, à un si grand nombre de gens qui sont contre vous, 

mais vous prenez juste une poignée de gens et vous résistez ? »  

Il était le genre de gars très timide, un tout petit gars, il avait plutôt des yeux 

bleus et des cheveux noirs. Il a donné un coup de ses bottes sur le sol, et a dit : 

« Je ne porte jamais un verre d’eau à ma bouche sans avoir rendu grâces au 

Dieu Tout-Puissant. »  

C’est de là que ça vient. C’est juste. C’est là que se trouve le secret : avoir 

confiance en Dieu, être conduit par l’Esprit de Dieu. Dieu parle à l’homme ; et 

l’homme écoute Sa Voix. 

 Et qu’a dû penser Jéhovah alors qu’Il jetait un regard sur la terre et 

voyait tout cela se passer ? 

ENCORE UNE FOIS     NEW YORK  NY USA    Dim 17.11.63 

60. Et qu’a dû penser Jéhovah alors qu’Il jetait un regard sur la terre et voyait 

tout cela se passer ? Un rassemblement d’ivrognes, des femmes ivres à moitié 

nues, bien parées de bijoux, embellies, bien arrangées, leurs maris ivres 

buvaient et célébraient la victoire d’un dieu, un dieu poisson, une idole, sur un 

serviteur de Jéhovah. 

Une condition horrible 

ET PUIS JESUS VINT     NEWARK NJ USA    Ven 13.12.57 

82. Quand Il a parlé à la Samaritaine, une femme d’une race autre que la 

Sienne, Il lui a dit quel était son problème, elle a rapidement reconnu que 

c’était là le signe du Messie. Et s’Il est le même hier, aujourd’hui et 

éternellement parmi les races avec lesquelles Il a traité alors, n’est-Il pas le 

même aujourd’hui ? S’Il s’est manifesté de cette façon pour leur prouver qu’Il 

était le Messie, n’est-Il pas obligé de se manifester à nous de la même façon en 

ce jour ? S’Il est le même, Il se manifestera de la même manière. L’auditoire 

croit-il cela ? *L’assemblée dit : « Amen. »–N.D.E.] Puisse-t-Il l’accorder.  

La dame n’est pas ici pour elle-même. Elle est ici pour quelqu’un d’autre. Il 

s’agit d’un frère. Je vous vois venir ensemble. Et ce frère est maintenant 

même dans une condition horrible. C’est un alcoolique. Il est étendu ivre, et il 
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était tellement ivre que vous ne pouviez pas le désenivrer assez pour 

l’amener à la réunion. C’est AINSI DIT LE SEIGNEUR. Croyez-vous ? Prions.  

Ô Jéhovah Dieu, exauce la requête de cette femme sincère qui est debout ici. 

Que Ton Esprit vienne vers elle et lui accorde l’assurance dans le coeur qu’elle a 

obtenu ce qu’elle a demandé. Accorde-le, Seigneur. Nous la bénissons tandis 

que nous lui imposons les mains. Au Nom de Ton Fils, le Seigneur Jésus, puisse-

t-elle partir, et qu’elle reçoive en Jésus-Christ ce qu’elle a demandé. Amen. Ne 

doutez pas du tout. Vous obtiendrez ce que vous avez demandé. 
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10. LE MINISTERE ET LES BOISSONS ALCOOLISEES 

IL PREND SOIN. ET VOUS ?     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 21.07.63 

46. Nous voyons beaucoup de gens chercher du réconfort dans la boisson. 

Vous savez, nous avons un dicton qui est bel et bien connu parmi nous 

aujourd’hui, c’est que–que beaucoup de prédicateurs boivent parfois avant de 

monter à la chaire, ils prennent un–un–un bon verre de boisson enivrante. On 

le sait, en voyant des prédicateurs tituber à l’estrade, sous l’effet même de la 

liqueur. Et ça–ça ne devrait pas exister. Ça ne devrait pas exister. C’est parce 

que bien souvent nous condamnons des hommes, alors que nous ne devrions 

peut-être pas le faire, nous devrions découvrir la cause à la base. Beaucoup 

parmi eux ont cessé de boire quand ils se sont convertis. Et nous voyons que 

s’ils sont dans cette condition-là, c’est une disgrâce et un opprobre. Mais ce 

n’est pas plus un opprobre que de dire un mensonge, voler, ou convoiter les 

femmes, ou toute autre chose qui est dans la Loi. Voyez ? Et peut-être que c’est 

un homme qui est né avec de fortes passions, en voyant ces femmes nues dans 

la rue, il–il sera constamment dérangé. Voyez ? Il… cela… C’est comme ça que 

cet homme est né.  

47. Eh bien, ce qu’il devrait faire, le prédicateur qui boit, ou la–ou la femme 

qui fume, ou celle qui s’habille de façon immorale, cherchant à trouver du 

réconfort en étant très bien habillée, car elle veut amener un homme à la 

regarder… Il n’y a pas d’autre raison. Elle est partiellement folle. Voyez ? 

Aucune femme raisonnable ne saurait se déshabiller devant un homme, celle 

qui est dans son bon sens. Voyez ? Il n’y a pas du tout de raison à cela. Et elle 

mais elle cherche à le faire. Ces jeunes filles aujourd’hui qui sortent dans la rue, 

elles sont très… Eh bien, permettez-moi l’expression. Et, rappelez-vous, cette 

bande n’est pas uniquement destinée aux gens d’ici, elle va dans le monde 

entier. Voyez ? 

FAIRE N’IMPORTE QUOI ETANT MINISTRE 

L'INFLUENCE     CHICAGO IL USA    Sam 03.08.63S 

32. Si vous me permettez cette expression, je suis de l’avis d’un certain 

écrivain que c’est ce qui a fait que beaucoup de ces hommes qui sont dans ces 

réveils de la pluie de l’arrière-saison, ou dans ce réveil de dernier jour, volent 
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en éclats. On a retrouvé certains parmi eux, a-t-on affirmé, ivres à la chaire, 

et–et d’autres ont fait du mal. C’est parce qu’ils–ils ont exercé une si grande 

influence sur les gens qu’ils ont commencé à se sentir suffisants, que c’est leur 

petit royaume, et ils ont le pouvoir, ils ont une telle emprise sur les gens qu’ils 

peuvent faire tout ce qu’ils veulent, et les gens ne s’en aperçoivent pas. Mais 

Dieu voit cela, vous voyez, il s’agit de Lui. Je peux dire… C’est comme 

Nebucadnetsar. Un jour, il est sorti et a dit : « Regardez quel grand royaume j’ai 

bâti ! » Là, l’Ange du Seigneur l’a frappé. 

33. Et quand un homme ou une femme, qu’il soit évêque ou cardinal, quoi 

qu’il puisse être, dès que vous commencez à vous sentir indépendant, vous 

feriez alors mieux de commencer à veiller et faire attention. En effet, Dieu ne 

vous laissera pas aller comme cela, car Il ne partagera pas Sa gloire avec 

quelqu’un d’autre. Absolument pas. Dieu reçoit seul la gloire. 

34. Des fois, Dieu peut bénir un homme et lui donner un petit ministère qui 

est peut-être un peu meilleur que celui de son frère, ou pas meilleur, mais 

juste quelque chose d’un peu différent de celui de ses frères. Alors, la chose 

suivante, vous savez, cet homme commence à s’exalter, torse bombé et, oh ! la 

la ! il pourrait–il pourrait vous expulser de la rue. Et, ce–c’est le moment, je 

pense, où cet homme commence à franchir la porte, parce que Dieu ne peut 

pas utiliser une telle personne. 
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11. CONCLUSION 

 

 

 

Fermez les débits de boissons, toutes les maisons mal famées. Enlevez les 

cigarettes du comptoir. N’autorisez plus la vente du whisky. Prouvez à Dieu 

que nous sommes désolés de nous-mêmes. Fermez les boîtes de nuit. Mettez-

vous à genoux et mettez-vous à prier. C’est la façon de commencer un réveil. 

C’est vrai. C’est vrai. Réfléchissez là-dessus. 

Voyez tous les efforts que vous fournissez, ils sont tous vains. Tout est vain à 

moins que vous prouviez réellement à Dieu que vous êtes sincères là-dessus. 

C’est ça. Il en va de même pour votre guérison. 

DOCTEUR MOÏSE     CHICAGO IL USA    Ven 14.01.55 29. 
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12. Lettre aux lecteurs 

Mais un pharisien, nommé Gamaliel, docteur de la loi, estimé de tout le 

peuple, se leva dans le sanhédrin, et ordonna de faire sortir un instant les 

apôtres.  

Puis il leur dit: Hommes Israélites, prenez garde à ce que vous allez faire à 

l'égard de ces gens.  Car, il n'y a pas longtemps que parut Theudas, qui se 

donnait pour quelque chose, et auquel se rallièrent environ quatre cents 

hommes: il fut tué, et tous ceux qui l'avaient suivi furent mis en déroute et 

réduits à rien.  Après lui, parut Judas le Galiléen, à l'époque du recensement, et 

il attira du monde à son parti: il périt aussi, et tous ceux qui l'avaient suivi 

furent dispersés.  

Et maintenant, je vous le dis ne vous occupez plus de ces hommes, et 

laissez-les aller. Si cette entreprise ou cette oeuvre vient des hommes, elle se 

détruira;  mais si elle vient de Dieu, vous ne pourrez la détruire. Ne courez pas le 

risque d'avoir combattu contre Dieu.  

Acte des apôtres 5 :34 

Paix à Israël spirituel 

Paix à Israël Naturel 

 

Votre frère en Lui † 

Billy Jacques Keta 
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13. PRESENTATION DE 

L’ASSOCIATION INTERNATIONALE MAISON LYS 

NOTRE RAISON D’ETRE  ET NOS REALISATIONS 

MAISON LYS   a été créée pour réunir des croyants de toute origine qui 

veulent affirmer leur soutien à Israël. 

C’est sur cette déclaration de principe que les fondateurs de la Maison Lys ont 

constitué cette association. 

           « A l’heure où Israël subit les plus fortes pressions internationales, 

orchestrées par les pays arabes et islamiques, 

           A l’heure où une campagne haineuse sans précédent fait rage de toute 

part sous prétexte d’antisionisme, alors que le Sionisme est une idée généreuse 

défendant l’existence d’un Etat sur sa terre pour le peuple juif opprimé pendant 

2000 ans ;  

Nous, Frères et sœurs du message et d’autres de toutes nationalités,  

réaffirmons notre soutien à Israël !  

Nous réaffirmons le droit d’Israël, comme  pour toute Nation légitime, d’assurer 

sa sécurité et de défendre l’intégrité de son territoire. 

Nous réaffirmons ensuite que Jérusalem est la Capitale éternelle d’Israël ; 

Jérusalem est   le centre même du Judaïsme depuis des millénaires. 

   Les engagements de la Maison lys 

  Apporter une information honnête sur Israël ; 

  Promouvoir des actions pour le rapprochement et la meilleure 

compréhension des peuples juifs ; 

  Manifester activement son soutien à Israël, pour son droit légitime à 

exister en tant qu’Etat de Droit et démocratique ; 

  Lutter, par des actions légales, contre la haine des Juifs sous prétexte de 

boycott d’Israël que nous voyons se propager perversement ; 

  Combattre la désinformation par tous moyens légaux. 
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Maison Lys  a été créée sous l’impulsion d’un groupe de personnes 

scandalisées par des campagnes médiatiques immorales de dénigrement et 

délégitimassions de l’Etat d’Israël. « Je rendrai ton nom grand, et tu seras une 

source de bénédiction.  Je bénirai ceux qui te béniront, et je maudirai ceux qui 

te maudiront; et toutes les familles de la terre seront bénies en toi »Genèse 

12 :3 (D’où les raisons, de notre  soutien à Israël) 

 A. Maison Lys facilite gratuitement le transport et la distribution des 

brochures à plusieurs assemblées du Message du temps de la fin dans 

Les province du Sud-Kivu, Nord-Kivu, Province Orientale 

 B. Maison Lys a mis à la disposition des Pasteurs des assemblées et 

d’autres serviteurs les recueils des citations du message du temps de la 

fin qui sont dans le monde francophone et des livrets d’Alerte, en 

R.D.C et partout dans le monde par l’Internet, distribution gratuite des 

livrets dans tout le Pays. 

 C. Maison lys à partir du mois de juillet 2017 a débuté la distribution 

gratuite des vidéos éducative venant d’Israël et les vidéos de la 

préparation de la construction du troisième temple. 

 D. Maison Lys informe diffuse la vraie information à temps réel aux 

croyants du message  sur les événements et actualité sur Israël,  étant 

partenaire de grands medias pro-israélien, américain et Juif. 

 E. Maison Lys possède une chaîne sur You tube en fin de diffuser les 

vidéos de la face d’Israël d’avant, d’aujourd’hui et de celle de demain. 

Celle-ci étant suivie dans le monde entier est l’une des réussites de 

cette association. 

 F. Maison Lys gère un blog de propagande depuis 2015, sensibilisation et 

de soutien à Israël, celui-ci a conquis des milliers pour comprendre la 

vraie cause des conflits entre Israël et le monde arabes.  

Nous n’avons rien fait, mais par la grâce du Très Haut, nous allons faire 

davantage pour Israël naturel et Israël spirituel que nous sommes. Nous 

comptons sur vos prières. 

Fr. Billy Jacques Keta 
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14. LISTE DES OUVRAGES DU MÊME AUTEUR 

 

Recueils de Citations :  

         

- 1  la prière 

- 2 Les épreuves 

- 3 Le Pasteur et sa commission dans sa bergerie 

- 4 Vas voir ton frère tome 1&2 

- 5  L’habillement de la femme vue par la lumière du soir 

- 6 Le voile de la femme 

- 7 La Jeunesse sous la pression de Laodicée 

- 8 Le Ministère et les Offices dans l’Eglise 

- 9 Les Barrières dans le Message 

- 10 Les Dons et les Appels dans la prédestination 

- 11Les foyers sous la pression de Laodicée 

- 12Les criminels spirituels  

- 13 MON ABSOLU William Marrion Branham 

- 14 LA POLYGAMIE Aujourd’hui Une Disgrâce 

- 15 LES BOISSONS ALCOOLISEES à la lumière du Message 

 

Livres 

 

- Le Mont du Temple et l’heure Messianique 

- Le 12 Signe de Zodiaque 

 

Livrets 

 

- Sodome dans les portes des Assemblées du Message 

- La dote, Une nouvelle forme de commerce ??? 

- Les cérémonies qui entourent le Mariage 

 

Contact : maisonlyss@gmail.com 

www.maisonlysisrael.over-blog.com 
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«  Diffusez le Message, car nous vivons à une heure plus avancée que nous le 

pensons. » 

William Branham 

Discerner le Corps du Seigneur, 12/08/1959 

 

 

 

 


